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 الأقمار الصناعية الموجودة بالأعلى. سيدة غير معروفة:

 

 أنا أتصور رأسي وبها أمواج من الإنترنت تذهب إلى الهاتف. شخص غير محدد:

 

 شخص ما أخبرني ذات مرة بأنه كالسحابة. شخص غير محدد:

 

 والإنترنت تشبه كثيرًا أنابيب المياه، فهي تتحرك دائمًا. شخص غير محدد:

 

ليس لدى غالبية هؤلاء الناس أي فكرة عن المكان الذي تأتي منه الإنترنت، ولا يهمنا ذلك. فهم  فينت سيرف:

لا يحتاجون لذلك. ويبدو الأمر وكأننا نريد أن نسأل ونقول، من الذي اخترع قلم الحبر الجاف أو 

نفكر أبدًا  المرحاض الدافق بالسيفون، أو الزمام المنزلق. فكل هذه الأشياء نستخدمها يومياً ولا

 في حقيقة أنه في يوم ما، هناك من قام باختراعها.

ومن ثم ينطبق نفس الشيء على الإنترنت. فعلى مدار أعوام عدة مضت، وفي بداية سبعينيات  

القرن الماضي، بدأتُ أنا وزميلي بوب خان في العمل على تصميم ما نطلق عليه الآن شبكة 

أخرى أطلق عليها اسم أربانت، وهي اختزال لعبارة شبكة الإنترنت. وقد جاء ذلك نتيجة تجربة 

 وكالة مشروعات الأبحاث المتقدمة. وقد كان مشروعًا بحثياً لوزارة الدفاع.

فكان بول باران يحاول فهم كيفية بناء نظام اتصالات تكون له القدرة الفعلية ربما على الصمود  

أمام الهجمات النووية. لذلك، واتته هذه الفكرة المتمثلة في تقسيم الرسائل إلى مجموعات، 
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وإرسالها بأسرع ما يمكن في كل اتجاه ممكن، من خلال الشبكة المتشعبة. ومن ثم توصلنا إلى 

 بناء ما بات يعرف في نهاية المطاف بأنه شبكة وطنية تجريبية من الحزم. وبالفعل تم الأمر.

 

 هل هناك أي شيء مسئول عن الإنترنت؟ فينت سيرف:

 

 الحكومة تسيطر عليه. سيدة غير معروفة:

 

 إلفيس. يبدو أنه إلفيس. سيدة غير معروفة:

 

اي فاي، لأنه بدون شبكة واي فاي لن تكون هناك شبكة الناس هم من يتحكمون في شبكة الو شخص غير محدد:

 .Xfinityو T-Mobileإنترنت. شركة 

 

 بيل غيتس. شخص غير محدد:

 

 بيل غيتس. شخص غير محدد:

 

 بيل غيتس. اتفقنا؟ شخص غير محدد:

 

الواقعية الإجابة الصادقة هي: لا أحد. وربما قد تكون هناك إجابة أخرى وهي "الجميع". الإجابة  فينت سيرف:

هي أن الإنترنت مكونة من عدد هائل من الشبكات المدارة بشكل مستقل. ما يهمنا في النظام هو 
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أنه غير موزع بالكامل، وليست هناك ضوابط أو عناصر مراقبة مركزية تحدد الطريقة التي يتم 

تصل بمن. فهذه بها توجيه الحزم، أو الأماكن التي يتم فيها بناء أجزاء الشبكة، أو حتى من الذي ي

 جميعاً عبارة عن قرارات أعمال يتم اتخاذها بشكل مستقل من خلال المشغلين.

ولديهم جميعاً حافز وهم متحمسون للتأكد بأن هناك اتصال وصلة بين كل جزء في الشبكة، حيث  

إن الفائدة من وراء الشبكة تتمثل في قدرة تواصل أي جهاز مع أي جهاز آخر، تمامًا مثل رغبتك 

 في القدرة على إجراء اتصالات هاتفية بأي هاتف في العالم.

وفكرة أن ما تعرفه قد تكون مفيدًا لشخص آخر، أو العكس وليس ثمة ما تم بناؤه كهذا من قبل.  

بالعكس، يعد أحد المحركات القوية وراء مشاركة المعلومات. وبالمناسبة، هذه هي الطريقة التي 

 يتم بها العلم. وهي مشاركة الناس للمعلومات.

ك في صورة وهي فرصة متاحة أمام الناس من أجل التفكير في تطبيقات جديدة، وربما برمجة ذل 

تطبيقات في الهواتف النقالة، وربما تكون جزءًا من النمو المتواصل للبنية التحتية للشبكة في 

تقديم ذلك إلى من ليس لديهم القدرة على الوصول إليها إلى الآن. أو أن نستخدم فقط هذا الأمر 

 حسب كل يوم بيومه.

 عليها وتستخدمها؟ ولا يمكنك الهروب من الاتصال بالإنترنت، فلم لا تتعرف 

 

لتفضل الجميع بالجلوس رجاءً. فسوف نبدأ في الموعد المحدد على الفور. في غضون دقيقتين.  ديبورا إيسكاليرا:

وأنا . أنا ديبورا أيسكاليرا. ICANN63حسناً. طاب صباحكم جميعاً، ومرحباً بكم في اجتماع 

وفعالية يوم  NextGenمديرة برامج في إدارة الدعم والمسئولية العامة. كما أنني أدير برنامج 

الوافدين الجدد بالإضافة إلى كابينة المعلومات. وسوف أكون المضيف الخاص بكم اليوم مع 

 سيرانوش فاردانيان مديرة برنامج الزمالة، وأنا متأكدة من أنكم تعرفونها.

هدفنا لهذا اليوم يتمثل في أن تغادروا هذا المكان وأنتم على أتم اطلاع ودراية وأن لنبدأ إذن.  

تكون لديكم الأدوات والموارد اللازمة من أجل أسبوع ناجح. وهذا هو هدفنا الرئيسي. وسوف 

يكون معنا اليوم الكثير من المتحدثين الرائعين. بادروا بطرح الأسئلة، ولا تخجلوا من رفع أيديكم. 

ليست هناك أسئلة حمقاء. فالجميع جدد. وربما تصابون بالحيرة والارتباك بسبب الاختصارات ف
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وكل المعلومات التي سوف تتأتى لكم اليوم. أرجوا ألا تترددوا في طرح أي سؤال، فليست هناك 

 أسئلة ساذجة. وربما تشعرون ببعض الارتباك.

اح، وسوف نأخذ استراحة في وقت وسوف نجري اجتماعًا على مدار ساعة ونصف هذا الصب 

الغداء لمدة ساعة ونصف، وبعد ذلك سوف نعود من أجل استكمال اجتماعنا لمدة ساعة ونصف 

. وسوف نبدأ في الحال. وسوف يحضر معنا الكثير 3:00أخرى والنهاية ستكون في تمام الساعة 

كلمات من مكتب محقق  من المشاركين الجدد ومن ثم لدينا جدول محدد للغاية. وسوف نبدأ ببضع

 الشكاوى.

 

. ودوري فريد ICANNطاب صباحكم جميعاً. أنا اسمي هيرب واي، وأنا محقق الشكاوى لدى  هيرب واي:

إلى حد ما في المنظومة. فأنا أتبع مجلس الإدارة مباشرة. وأنا أمثل المجتمع وأعمل وسيطًا لحل 

، وبين المجتمع وأعضاء المنظمة، أي الخلافات التي تحدث في المجتمع، وبين أعضاء المجتمع

، وفي أي من حالات الظلم أو التصرفات أو حالات الإغفال التي قد تتخذ أو لا ICANNمنظمة 

تتخذ من جانب المنظمة أو مجلس الإدارة أو القيادة في المجتمع وينتج عنها أي شكل من أشكال 

 الظلم.

معايير  ICANNنفاذ السلوك المقبول. فلدى وهذا هو دوري الرسمي. كما أنني أتولى مسئولية إ 

متوقعة للسلوك، كما أن بها سياسة لمكافحة التحرش والمضايقات في المجتمع، وكلاهما يقع في 

 نطاق اختصاصي.

والسبب الأهم في حضوري هنا هو الحديث حول هذه المسألة اليوم، لأن الوافدين الجدد والزملاء  

للمرة الأولى، يلتقون بأشخاص كانوا هنا لسنوات،  ICANNالقادمين لحضور اجتماعات 

وقادمين من أجل حضور اجتماعات البعض منها كان موجودًا لعقود، فهذا تنوع فريق للغاية 

 فات ومتنوع ورائع من الأشخاص القادمين من جميع أنحاء العالم.ومتعدد الثقا

لكن عندما يكون لديك مجموعة كبيرة من الأشخاص، آلاف وآلاف الأشخاص مجتمعين معاً من  

ثقافات مختلفة ومناطق مختلفة، ويمثلون أناسًا من كل ركن في العالم وبعد ذلك تقوم بتقديم بعض 

ات التي تتم في الفعاليات الاجتماعية، وحديثي عهد بالسفر، وهناك المشروبات الروحية في الأمسي

قلق وإثارة بسبب الابتعاد عن الوطن والتواجد مع أشخاص جدد، فقد تحدث أشياء غير مناسبة 



 AR اليوم المخصص للوافدين -برشلونة 

 

 

 90من  5صفحة 

 

وغير مرحب بها وقد يتم اعتبارها أشياء عدوانية أو تمييزية أو مضايقات كاملة، أو في الحالات 

 حرشًا جنسياً.القصوى، يمكن اعتبارها ت

ربما على السفر الدولي، قد  --ومن المهم للغاية بالنسبة للوافدين الجدد وكل المستجدين على  

تكون هذه هي رحلتكم الأولى بعيدًا عن الوطن، وكل تلك الأشياء غير المناسبة التي يمكن أن 

هذا القدر من تحدث عندما تكون هناك مجموعة كبيرة من الأشخاص المجتمعين معًا في بيئة ب

 التنوع.

للسلوك  ICANNالتعرف والاطلاع على معايير  -كنقطة بداية-وأعتقد أن من المهم بالنسبة لكم  

. فسوف يساعدك ذلك على ICANNالمتوقع بالإضافة إلى سياسة مكافحة التحرش في مجتمع 

الأشخاص  الحصول على فكرة عن أنواع السلوك غير المقبول، ولكن أيضًا أهمية التعامل مع

 المعاملة التي تتلقاها على المستوى الشخاص باحترام ومهنية. -الآخرين والمعاملة التي تتوقعها 

وفي حالة وقوع أي حادثة التي تلاحظ فيها أو تكون أنت الضحية فيها لأي تصرف غير مناسب  

لجني في أو تمييز من أي شخص أو التعامل بطريقة تنم عن المضايقة أو التحرش أو التحرش ا

نهاية المطاف به، أن من الضروري ومن الهام الإبلاغ عن ذلك على الفور، لأنني لا أتهاون في 

 هذا الأمر على المستوى الشخصي، تمامًا مثل المنظمة أو المجتمع.

وهناك أشخاص يمكنكم اللجوء إليهم من أجل مناقشة هذا. أي من القيادات في المجتمع، فيمكنكم  

ورا، ويمكنكم اللجوء إلى سيرانوش، ويمكنكم اللجوء إليّ، أو أي شخص آخر اللجوء إلى ديب

ترون أنكم لا تتحرجون من الحديث معهم من أجل إيصال الرسالة لي بحيث يمكننا اتخاذ الإجراء 

 المناسب.

ليس الكثير، ولكن كانت هناك حوادث في الماضي، وتم التعامل معها، ونحن  -وقد كانت هناك  

 نحاول العمل بشكل جاد من أجل جعل هذه البيئة بيئة آمنة ومأمونة للجميع. -كمنظمة-

إذن فهذه مجرد إحاطة بآخر المستجدات. يجب أن تعرفوا هاتين السياستين ولا تخشوا الإبلاغ  

 عن أية حوادث قد تلاحظوها أو قد تكونون الطرف المعتدى عليه فيها.

تنوعة هذه البيئة، من المهم للجميع احترام التنوع، واحترام وكما قلت، فإنه في ثقافة متعددة وبيئة م 

الآخرين والتصرف باحترافية. وهذا هو سبب حضورنا هنا، فنحن هنا من أجل العمل على 

الإنترنت مع أشخاص من قطاع الإنترنت وجعل الإنترنت أفضل للجميع. وهذه هي بدايتنا في 
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مجتمع الرائع والجميل الذي يطلق عليه اسم رحلة طويلة على ما نأمل مع هذه المنظمة وال

ICANN. 

ومن ثم إن كانت هناك أية أسئلة قد تكون لديكم حول أي من هذه الأشياء التي تحدثت إليكم عنها  

أو عن دوري في المجتمع، برجاء الإفصاح عنها. وإن لم يكن، فلن أضيع المزيد من وقتكم، 

 وأتمنى لكم أسبوعًا رائعاً.

جوا في نزهة من أجل التعرف قليلاً على برشلونة. فقد نجحت في التسلل في وآمل أن تخر 

الأمسيات للحصول على بعض الوجبات الرائعة جدًا إلى الآن، كما أن الناس والمناظر الطبيعية 

تفوق الخيال. ويبدو أن الطقس قد بات رائعاً أيضًا، لذلك يجب أن تستفيدوا من هذه الرحلة أفضل 

 وا الحذر والتزموا احترام الآخرين، ولا تتوقعوا أقل من ذلك في المقابل. شكرًا.استفادة، وتوخ

 

 شكرًا. حسناً، سوف تتحدث سيرانوش إلينا بإيجاز حول القواعد الداخلية لهذا اليوم. ديبورا إيسكاليرا:

 

وكما قالت ديبورا، أنا سيرانوش، وأنا أعمل مع الزملاء. قد واتتنا الفرصة مرحباً بالجميع.  سيرانوش فاردانيان:

للترحيب بالوافدين الجدد والزملاء بكل منفصل، ولكنني أود أن أرجب بكل الوافدين الجدد مرة 

الأول لكم، فأتمنى أن  ICANN. مرحباً. إذا كان هذا هو اجتماع ICANNأخرى. مرحباً في 

 هناك مجموعة من الأشياء التي أود منكم معرفتها.تستمتعوا به. كما أن 

سوف يتم تسجيل هذه الجلسة، وسوف يتم تدوينها في نصوص، بالإضافة إلى ترجمتها. لذلك،  

أرجوا منكم إذا كانت الإنجليزية ليست هي لغتكم الأم، فإن لدينا ترجمة لهذه الجلسة، ويمكنكم 

 ونوا من فهم كل ما يتم قوله هنا.استخدام سماعات الرأس، بحيث يمكنكم ألا تعا

ومن ثم فإننا نوصيكم بإيقاف تشغيل هواتفكم وأجهزة الكمبيوتر الخاصة بكم إذا أمكن، أو على  

الأقل ضبطها على الوضع الصامت طوال جلسة الوافدين الجدد بالكامل. كما أننا نوصيكم بالطبع 

اول الميكروفون. وقبل تناول بالمجيء وطرح الأسئلة على المعلقين وعدم التحرج من تن

الميكروفون، برجاء التعريف بنفسك في البداية وأخبرنا عن الجهة التي تتبعها، وبعد ذلك اطرح 

 سؤالك.
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وفي الوقت ذاته، يمكنكم التقاط صور للأسماء، وضبط أسماء المحاضرين، وإذا أردتم الحديث  

إليهم فيما بعد خلال الأسبوع، برجاء الانتقال إلى كابينة المعلومات في الطابق الأرضي وحاولوا 

من  الوصول إليهم، وسؤال أدلة الكابينة عن كيفية العثور على هؤلاء الأشخاص. لذا لا تترددوا

 طرح الأسئلة هناك أيضًا.

. إذن ما ICANNوبهذا، سوف نبدأ في جلبكم إلى نموذج أصحاب المصلحة المتعددين في  

المقصود بذلك وما هي المجتمعات الموجودة هناك؟ ونريد أن نبدأ بالحديث إلى هيذر فورست. 

 نعم، تفضل. مرحباً هيذر فورست رئيس منظمة دعم الأسماء العامة. هيذر.

 

. إذا كان هذا هو ICANNشكرًا. شكرًا لك يا سيرانوش. مرحباً بالجميع، ومرحباً بكم في  يذر فورست:ه

اجتماعكم الأول، فإنني أرحب بكم أيمًا ترحاب. وأنا أفهم أن هذا الأمر قد يسبب الإرباك. فالعديد 

وسوف تجدون ذلك في حقيقة الأمر اليوم إلا أن عددًا ضئيلاً من الناس من الناس في الأروقة. 

 الحاضرين في الأروقة اليوم عند بداية الاجتماع على المستوى الرسمي.

. وترون GNSOوكما قلت لكم، أنا هيذر فورست، وأنا رئيس منظمة دعم الأسماء العامة أو  

مثلين من جميع أنواع المجتمعات، وجميعهم هي الهيئة المكونة من م GNSOهنا في الشريكة أن 

مرتبطون بعامل ربط واحد. وعامل الرابط الواحد هذا هو نطاقات المستوى الأعلى العامة، أو 

نطاق من نطاقات  1000وهناك الآن أكثر من  com. ألا وهو نطاقات .gTLDنطاقات 

 المستوى الأعلى العامة التي ترونها على الإنترنت.

، أو نطاقات المستوى ccTLDفيه في منظمة دعم الأسماء العامة فهو نطاقات  أما ما نتحكم 

 JPوفي اليابان . AUالأعلى لرموز البلدان. إذن من خلال بلدانكم، في بلدي أنا، أستراليا هي .

وهلم جرًا. وليس لدينا أي رقابة أو إشراف على تلك  CAوفي كندا . UKوفي المملكة المتحدة .

مسئولون عن وضع جميع السياسات، وجميع القواعد فيما يخص نطاقات  النطاقات. ونحن

 المستوى الأعلى العامة.

للمجيء إلى هنا اليوم. فنحن في جلسة طوال اليوم، وعلى  GNSOإذن فقد تركت قاعة مجلس  

المستوى الرسمي أيضًا يوم الأربعاء سوف نقوم بتطوير أعمالنا في المشروعات المستمرة والتي 
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. وسوف نسمع الكثير من PDPعليها اسم عمليات وضع السياسات أو عمليات نطلق 

 الاختصارات على مدار هذا الأسبوع.

، أو عملية وضع السياسات. وللمشاركة في عملية من عمليات PDPفعملنا يتم من خلال عملية  

بآليات ، ونحن لدينا الآن أربع عمليات جارية، إحداها فيما يتعلق GNSOوضع السياسات في 

حماية الحقوق، وواحدة فيما يخص نطاقات المستوى الأعلى الجديدة، وهو ما يضيف إلى نطاقات 

.com  والمساحة، وواحدة فيما يخص أسماء المنظمات، أي منظمات الدولية والمنظمات

الحكومية وغير الحكومية، وواحدة فيما يتعلق بخدمة البحث والبروتوكول الفني الرئيسي 

 .WHOISلذي نطلق عليه اسم نظام للإنترنت ا

ويمكن لأي أحد المشاركة في هذه العمليات الأربعة المختلفة الخاصة بوضع السياسات. وليس  

، فنحن نفتح هذا الأمر أمام مشاركة جميع المجتمع. GNSOضرورياً أن تكون عضوًا في 

، فإننا نطلب منهم المجي والمشاركة في عملية ICANNوحتى من لا يشاركون بشكل منتظم في 

 وضع السياسات الخاصة بنا. وهذا ما يجعل تلك العملية عملية مستنيرة وشاملة قدر الإمكان.

الهيكل الذي ترونه هنا على شريحة العرض. وسوف ترون أننا  GNSOوتتبع العضوية في  

نطلق عليه اسم مجموعات أصحاب المصلحة. وتلتف مجموعات أصحاب مقسمون إلى ما 

 المصلحة تلك حول أنواع محددة من الاهتمامات.

فسوف ترون أن هناك مجموعة لأصحاب المصلحة التجاريين تضم في طياتها ثلاثة أنواع مختلفة  

داها هي مصالح من المصالح التجارية التي تضم ثلاثة أنواع مختلفة من المصالح التجارية. وإح

 ISPشركات الأعمال، والثانية هي الملكية الفكرية، والثالثة هي موفري خدمة الإنترنت، أو 

 وموفري خدمات الاتصال.

أما المجموعة الثانية فهي غير تجارية. وإذا ما التقطت طرفاً من هذا الطيف الواسع وبعد ذلك  

لثانية هي أصحاب المصلحة غير التجاريين. الطرف الآخر في هذا الرسم البياني، فإن المجموعة ا

ويشمل ذلك الجهات غير الربحية، والتي تشمل الأنشطة غير التجارية، ويسرني أن يكون معي 

هنا اليوم. وربما يتوجب عليّ الخروج من  GNSOهنا اليوم مارتين سيلفا فالينت، زميلي من 

 بة عن الأسئلة التي قد تطرأ هنا.القاعة، بحيث يمكن لمارتين طرح الأسئلة عليكم أو الإجا
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، فمن المهم الإشارة إلى أنهما قادمين مما نطلق عليه GNSOأما المجموعتين الأخريين داخل  

اسم الأطراف المتعاقدة. وهي الشركات وشركات الأعمال والكيانات التي أبرمت  ICANNفي 

لأشخاص الذين يديرون ما من أجل تزويدنا بخدمات الإنترنت. وهؤلاء هم ا ICANNعقودًا مع 

. ونطاقات org. ونطاقات comنطلق عليه اسم السجلات وأمناء السجلات، ومشغلي نطاقات 

lawyer ونطاقات .melbourne وما إلى ذلك، بالإضافة غلى أمناء السجلات الذين يبيعون .

 أسماء النطاقات في تلك السجلات المختلفة.

من مجموعات أصحاب المصلحة تلك يعملون بالفعل  GNSOوعلى الأغلب، فإن الممثلين في  

داخل نظام أسماء النطاقات. فهم يعملون مع سجل أو أمين سجل. ولا ينطبق هذا الأمر بالضرورة 

، والذي نطلق عليه اسم الجانب غير المتعاقد، والذي أتبعه أنا GNSOعلى الجانب الآخر من 

 ومارتين.

إذن فأنا عضو في دائرة الملكية الفكرية، وأنا محام للملكية الفكرية بالتدريب، ولدينا مجموعة  

إذا ما سمحتم لي  -، ومن ثم فإننا نميل لأن GNSOواسعة ومتنوعة للغاية من المهارات في 

لأن نكون مجتمعاً نادرًا ما يكون لديه موقف واحد  -بإطلاعكم على مزيد من المعلومات هنا 

وحد. والجميع يخشى السؤال، والجميع يودون المعرفة ولكنهم خائفون بشكل عام من السؤال م

فيما يخص هذه المسألة بعينها. لأننا عبارة عن مجتمع واسع ومتنوع  GNSOعن ماهية موقف 

 أن يكون لها موقع واحد وموحد. GNSOللغاية، ومن الصعب للغاية على 

فليست لي القدرة في حقيقة الأمر على التحدث بالنيابة ، GNSOوعلى الرغم من أنني رئيس  

، لأننا ببساطة نمثل هذه المجموعة المتنوعة من الاهتمامات والمصالح. إذن فإن GNSOعن 

في مسألة ما، هو "حسناً،  GNSOما أقوله في العادة عند السؤال عن طبيعة وماهية موقف 

وعة أصحاب المصلحة الخاصة تلك مجموعة أصحاب المصلحة الخاصة هذه ترى هذا ومجم

 ترى ذلك، وربما تكون هذه هي النقاط التي نلتقي عندها".

بأننا الأكثر شغلاً واشتغالاً على مستوى أعباء العمل.  ICANNومن ثم قد نكون الأشهر داخل  

 عمليات لوضع السياسات جارية في الوقت الحالي. وهي تستنفد قدرًا هائلاً  -كما أقول لكم-ولدينا 

. وبهذا القول، فإننا منفتحون للغاية في العمل الذي نقوم به. وكما GNSOللغاية من وقت وطاقة 

أقول لكم، فإنني أوصيكم بالتحقق من عمليات وضع السياسات الخاصة بنا والاطلاع عليها. 

 وسوف تجدونها مطروحة على جدول الأعمال اليوم.
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. وسوف تجدون دائمًا هذا الباب هناك في GNSOة كما أن لدينا دائمًا باباً مفتوحًا في قاع 

الردهة. من هذا الباب إلى جهة اليمين أعتقد ذلك تقريباً. وسوف تشاهدون العلامة الكبيرة التي 

. فنحن جالسون في القاعة طوال النهار اليوم، وسوف نعاود عقد الجلسة يوم GNSOتقول 

 .GNSOمة داخل ، وهو الهيئة الرسمية الحاكGNSOالأربعاء لمجلس 

وأنا أوصيكم بالدخول إلى القاعة. والاستماع للمناقشات الدائرة، والاستماع إلى ما يتوجب علينا  

قوله. ونحن نعمل في الوقت الحالي على برنامج رائع. وقد انتهينا للتو من المناقشة منذ بضع 

، ومع مشاركة ICANNدقائق قبل أن أدخل إلى القاعة حول كيفية إحداث تحسينات. ومع توسع 

المزيد من الأشخاص وانضمامهم إلى المجتمع، فكيف لنا أن نقوم بإعدادكم وتأهيلكم داخل عمليات 

وضع السياسات الخاصة بنا؟ كيف نقوم بإشراككم بشكل أسرع؟ كما نتحلى بمزيد من الشفافية 

 والمساءلة في عملنا؟

برجاء المجيء إلينا  -اقش هذه المسألة للتووقد كنا نن-بهذه الروح  -لنقل-ولذلك، فإنني أوصيكم  

والاطلاع على ما نقوم به. أنا أجلس في أعلى الطاولة ومن السهل الوصول إليّ. سيرانوش 

تعرف في العادة كيفية العثور عليّ. وإذا كان لدي أي وقت، فسوف أجلس في الكابينة لاحقاً خلال 

في في الردهة. فربما أبدو وكأنني أنتقل سريعاً الأسبوع. وبكل الأحوال، نعم، لا تخجلوا من توقي

 من مكان إلى آخر، لكن برجاء عدم التحرج من إيقافي، والتعريف بأنفسكم وطرح ما لديكم.

فإذا كان بإمكاني الإجابة عن أي أسئلة، فإن ما يمكنني القيام به هو التحول مرحباً بكم مرة أخرى.  

مارتين، إن أمكنني ذلك، لأننا سوف نعاود عقد الجلسة في قاعة المجلس. هل يمكنني إحالة  -إلى 

الكلمة إليك. لذلك إذا كانت هناك أية أسئلة، فسوف أحيلكم إلى زميلي مارتين، وأقول لكم استمتعوا 

 الاجتماع. بهذا

 

شكرًا لك، هيذر، وشكرًا لكم على تخصيص الوقت من أجل حضور الاجتماع معنا. وأنا أفهم  سيرانوش فاردانيان:

أنكم منشغلون للغاية. شكرًا. هل هناك أي أسئلة؟ حسناً، سوف نحيل الأمر إلى نايغل هيكسون. 

 رائح. ]غير مسموع[والمجتمع. نايغل، معك ثلاث ش ICANNوسوف يتحدث إلينا حول مهمة 

 

 حسناً، هل لديّ أداة نقر؟ نايغل هيكسون:
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 نعم. سيرانوش فاردانيان:

 

الآن، لقد تساءلتُ دومًا عن سبب جلوس الناس في المؤخرة في شكرًا جزيلاً. طاب صباحكم.  نايغل هيكسون:

هذه الأماكن. لما لا تتقدمون إلى الأمام؟ كونوا جزءًا من الاجتماع وتفاعلوا معه. لا، حسناً، نحن 

 هنا في الخلف ننعم ببعض النوم. أعرف ذلك. نعم، حسناً.

ق عليه اسم المشاركة الحكومية. يطل ICANNأنا نايغل هيكسون. وأنا أعمل في فريق عمل داخل  

وأنا أعمل من مقر في جنيف بسويسرا. هل هنالك أحد من سويسرا؟ ولا يمكنني الإساءة لسويسرا 

 إذن. حسناً.

. هل تعلمون ICANN. لقد جئتم إلى أحد اجتماعات ICANNمن الرائع أن أراكم حقاً. إذن،  

؟ نعم؟ أجل. من الذي تصادف له ICANN؟ هل تهتمون لما تقوم به ICANNما الذي تقوم به 

أنا أحاول  -؟ هيا. عندما أخبرتم آبائكم أو أصدقائكم أو أي شخص تحدثتم إليه ICANNمعرفة 

أن أقترح بأنكم تحدثتم إلى أي شخص، ولكن عندما تحدثتم إلى الناس وقلتم أنكم ذاهبون إلى 

؟" أم قالوا، ICANN، هل ردوا عليكم بالقول، "ماذا؟ ما المقصود باجتماع ICANNاجتماعات 

 . نعم، فهي مثل فيسبوك". لم يقل أحد ذلك؟ICANN"حسناً، نعم، أنا أعرف ما هي 

والسبب وراء عقدنا لاجتماع  ICANNوهل قمتم بتوضيح طبيعة الأشياء التي تقوم بها  

ICANNك؟ أنا أذهب إلى الكثير من حفلات العشاء ؟ هل تعبتم؟ هل صعب جدًا، أليس كذل- 

حسناً، لا، لست كذلك في حقيقة الأمر، لكنني أود القول بأنني أذهب للكثير من حفلات العشاء. 

وعندما يسألك الناس عن الأشياء التي تقوم بها، ويكون هناك أشخاص حول القاعة ويقولون، "أنا 

، "ICANNا القبيل، وأنا أقول، "أنا أعمل لدى محامٍ وأنا محاسب، وأنا ممثل" أو شيء من هذ

 فينتقلون إلى الشخص التالي.

نحظى بمتعة رائعة. وأنا سعيد لأنكم حضرتم إلى هذا  ICANNفهذا أمر غريب للغاية. لكننا في  

، فسوف تعاودون الكرة ICANNالاجتماع، لأنه بمجرد أن تكونوا وافدين جدد وقد حضرتم إلى 

. وهي تضم الكثير والكثير من الاختصارات، والكثير من الكلمات، والكثير مرة أخرى. أنه معقد

 من العبارات والتعبيرات.
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تعُنى أكثر بالناس والمشاركين فيها. وتعُنى أيضًا بحضور  ICANNولكن بشكل أساسي، فإن  

تمتلك  ICANNواجتماع الناس معاً من أجل دعم تطور الإنترنت. ولا نحب الاعتقاد بأن 

ترنت. فنحن لا ندير الإنترنت، ولسنا مسئولين عن ما بها من محتوى، لكن لدينا دور نؤديه الإن

 في الإنترنت. فنحن مجتمع من أصحاب المصلحة المتعددين لديه دور في تطور الإنترنت.

وهذا أمر مهم للغاية. وكما رأيتم في هذا الفيديو عندما حضرتم صباح اليوم، فإن فينت سيرف،  

منكم ربما رأوه أو قرأوا عن فينت سيرف، أحد رواد الإنترنت، وأحد المؤسسين الأوائل والكثير 

 للإنترنت، كانت يفسر لنا ما المقصود بالإنترنت للأشخاص العاديين.

إذن فإن الهمة الرئيسية للإنترنت تتمثل في جعل الجميع على اتصال مع بعضهم الآخر. ومن  

وحيدة للإنترنت، أو القيمة الوحيدة للقدرة على استخدام الإنترنت الناحية الأساسية، فإن القيمة ال

تتمثل في أننا نتواصل مع بعضنا البعض، ونتواصل مع الشركات، ونتواصل مع الحكومات، 

 ونتواصل مع المجتمع المدني، ونتواصل جميعاً.

ناوين، وبحاجة وللتواصل معاً، فإننا بحاجة لهيكل مشترك. كما أننا بحاجة لهيكل لمعالجة الع 

. ICANNلأسماء، وبحاجة لأرقام بحيث يمكننا الاتصال والتواصل معاً جميعاً. وهذا ما تقوم به 

 فهي تجمع الناس معاً وتصل فيما بينهم من خلال نظام أسماء النطاقات.

وسوف تعرفون المزيد حول هذا الأمر خلال الأسبوع الحالي،  -ومن ثم فإن العناصر الأساسية  

تعلمون المزيد والمزيد في المسارات المتنوعة التي سوف تدخلون فيها حول كيفية عمل سوف ت

كل ذلك معاً، ولكننا نتعامل مع الأسماء، أو نتعامل مع أسماء النطاقات، ونتعامل مع تخصيص 

بالتزامن والتعاون مع سجلات الإنترنت الإقليمية، وسجلات  IPأرقام بروتوكولات الإنترنت 

الإصدار السادس،  -لإقليمية هي التي توفر أرقام الإنترنت بنظام بروتوكول الإنترنتالإنترنت ا

وكما تعلمون، فقد انتقل بروتوكول  -وعناوين الإنترنت وبروتوكول الإنترنت الإصدار الرابع 

الإصدار السادس، ومن ثم تتحمل سجلات  -الإصدار الرابع إلى بروتوكول الإنترنت -الإنترنت

التي تسمح  IPلإقليمية هذه المسئولية الهامة للغاية في تقديم وتوفير التخصيص لعناوين الإنترنت ا

 للناس بالاتصال بالإنترنت.

ونتحمل نحن المسئولية عن بعض أعمال تنسيق هذه المسألة، لكن سجلات الإنترنت الإقليمية هي  

التي تقوم بذلك. ونحن نتحمل المسئولية عن نظام أسماء النطاقات، وكما سمعتم من هيذر منذ 

قليل، حول نطاقات المستوى الأعلى العامة، حول الترويج لنطاقات المستوى الأعلى العامة، 
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رة نطاقات المستوى الأعلى العامة. إن طرح نطاقات المستوى الأعلى العامة الجديدة من وإدا

كثيرًا وتعمل بالطبع  ICANN، ومن الأشياء التي تهتم لها ICANNالأشياء التي تشارك فيها 

 على ذلك. حسنا، الشريحة التالية.

نحن مختلفون عن أي منظمة  ، لماذاICANNإذن فهذه المهمة التي تتولاها  -بأداء هذه المهمة  

لا يمكنني حتى قول ذلك.  -أخرى؟ حسناً، لنتناول رقم ثلاثة أولاً. العمل بكفاءة وتميز في بيئة 

نحن الآن في صباح يوم أحد، أليس كذلك؟ أعني، من الذي يتحدث حول المسئولية المالية صبيحة 

 يوم أحد؟

الكفاءة، ويجب علينا التميز فيما نقوم ب ICANNإذن، رقم ثلاثة يتحدث فقط حول وجوب تحلي  

به. كما أن النقطة الأولى هامة للغاية، وتتمثل في أنه يجب علينا تعزيز والحفاظ على استقرار 

وأمان ومرونة وانفتاح نظام أسماء النطاقات والإنترنت. فهذه مسألة أساسية. وربما تكون هذه 

 كلمات كثيرة، لكنها هامة للغاية.

النطاقات، ونطاقات المستوى الأعلى العامة، ونطاقات رموز البلدان، ما فائدة فنظام أسماء  

واستخدام أي اسم نطاق إذا لم يكن لدينا إنترنت منفتح وآمن وفردي؟ ليست هناك أي فائدة. وإذا 

كان لديك اسم نطاق، فإنك تريد أن يدخل إليه الناس. حسناً، فأنت لا تريد دائمًا أن يأتي الناس 

 ك النطاق، ولكن بشكل عام، فإنك تريد من الناس المجيء إليه.إلى ذل

ولا يحدث تطور الإنترنت إلا لأن الإنترنت كانت واحدة. إذا كان مارك زوكربيرغ عندما كان  

إنترنت  20يحلم بتطوير وتطور وسائط التواصل الاجتماعي، إذا ما تحتم عليه حينها مجابهة 

 ج الأعمال الخاص به.مختلفة، فلم يكن له أن يطرح نموذ

إن نموذج الأعمال الخاص بالإنترنت يعتمد على إنترنت واحد ومنفتحة، ويجب علينا ألا ننسى  

ذلك، لأننا دائمًا ما نسمع عن إنترنت صيني أو إنترنت روسي أو إنترنت أوروبي أو إنترنت 

ة ومنفتحة، ويجب أمريكي. فهذه مغالطة. فلن تكون هذه هي الإنترنت. فالإنترنت واحدة ومفرد

أن تبقى على هذا الحال. وهذه هي الطريقة التي تظل بها على هذ الوضع من خلال مشاركتكم 

 جميعاً في العملية.

. فنحن جميعاً جزء من المجتمع. ونحن جميعاً ICANNإذن الشريحة الأخيرة حولكم، أي مجتمع  

ور الإنترنت يجب أن يكون شيئاً أصحاب المصلحة في هذا المجتمع. فالإنترنت ملك للجميع. وتط
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يشمل الجميع. وليس الحكومات وحسب. وليس شركات الأعمال وحسب. وليس المجتمع المدني 

وحسب. وليس القطاع الأكاديمي وحسب. بل نحن جميعاً من يجب أن يشارك في الإنترنت من 

 خلال هذه العملية المتكاملة والتصاعدية لأصحاب المصلحة المتعددين.

عملية فريدة لأصحاب المصلحة المتعددين. وسوف تسمعون كثيرًا هو هذا  ICANN فلدى 

المصطلح خلال الأسبوع الحالي. وسوف تقرؤون الكثير حول عملية أصحاب المصلحة 

المتعددين. وهي مربكة. وبيروقراطية. فهذه مسألة صعبة. وتحتاج لجهد. وتحتاج لموارد. 

 ت بالهينة. وليست سهلة.والعمليات التصاعدية المتكاملة ليس

فدائمًا ما يكون من السهل جدًا بالنسبة للحكومات أن تقول، "حسناً، دعونا لا نقلق حيال أصحاب  

المصلحة، دعونا لا نقلق حيال شركات الأعمال، دعونا لا نقلق حيال المجتمع المدني، هيا بنا 

، فإننا نقوم بوضع سياسة عامة ICANNنمرر قانوناً. فهذا هو الجزء السهل. ولكن في 

 عدية من الأسفل إلى الأعلى. وهي صعبة، إلا أن المجتمع هام للغاية.وتصا

كما أن ما شرحته لكم هيذر حول عملية وضع السياسات يقتضي التزامًا، ويتطلب موارد، ويتطلب  

الحصول على الإسهامات والمشاركة من الجميع. ولكن في نهاية اليوم، فإنها تنجح في تجميع 

ح الجميع. وسوف تسمعون المزيد والمزيد حول الأجزاء الفردية من الكل وطرح السياسات لصال

 المجتمع وكيفية اجتماع الكل معاً.

يتمحور حول حوكمة الإنترنت، وحول مشاركة جميع المنظمات  ICANNإن دوري في   

جزء من منظومة  ICANNمن أجل مصلحة وصالح الإنترنت. إن  ICANNالأخرى في 

حوكمة الإنترنت بالإضافة إلى جمعية الإنترنت، والتي ستسمعون عنها كثيرًا أيضًا، حول هذه 

المنظمة الرائعة، فمجتمع الأفراد المرتب تصاعدياً ملتزم بانفتاح الإنترنت، مع سجلات الإنترنت 

ات الحكومية الدولية، الإقليمية، والتي تجزء أجزاءً من المجتمع الفني، بالإضافة إلى المنظم

والاتحاد العالمي للاتصالات ومنظمة التعاون الاقتصادي والتنمية والمنظمة العالمية للملكية 

الفكرية. ونحن نعمل مع هذه المنظمات من أجل ضمان أن تطور الإنترنت يعود بالنفع على 

 الجميع. شكرًا.
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، دائمًا ما يكون كلامك الملهم رائعاً. ومن ثم فإنني أشجعكم شكرًا جزيلاً لك، نايغل. وكالمعتاد سيرانوش فاردانيان:

ليس الجميع بالطبع في نفس الوقت، ولكن إذا ما وجدتم هذا الشخص وتودون معرفة  -جميعاً على 

 المزيد حول حوكمة الإنترنت، فأرجوا التحدث إليه.

مكنك المجيء إلى نعم. ولدينا سؤال من هناك. هل ي -وبهذا، سوف نتوغل في هذا الموضوع  

 الميكروفون؟

 

. لقد قلت 2.0طاب صباحكم جميعاً. أنا فلورينس توبي من بينين، وأنا جزء من برنامج أفريقيا  فلورينس توبي:

الرئيسية تتمثل في إيصال الناس معاً. ربما لم أفهم جيدًا، لكنني لم  ICANNللتو أن مسئولية 

أورانج أو ]يتعذر تمييز الصوت[ شيء من هذا أرى أي موفر لخدمة الإنترنت أو شبكة، مثل 

لا تتعامل مع هؤلاء المشغلين أو أنها  ICANNالقبيل هنا على الإطلاق. لذا لا أدري إن كانت 

 جزء آخر من ]تلك الأشياء.[

بالإضافة إلى ذلك، إذا كنتم تتعاملون مع ذلك، فكيف تقومون بذلك، أو ما هي مسئوليتكم فيما  

جعل الإنترنت ]سهلة الوصول[ بالنسبة للكثير من الناس، إن جاز لي  -يخص إعداد الشبكات 

 قول ذلك؟ أو إذا لم يكن الأمر كذلك، لزيادة مستوى أو جودة الخدمات؟ شكرًا.

 

شكرًا. سوف أعطي الكلمة للإجابة عن السؤال الثاني أيضًا لنايغل. لكن بالنسبة لسؤالك الأول،  ان:سيرانوش فارداني

فإنهم غير حاضرين هنا ولكنهم ليسوا وافدين جددًا لكي يحضروا هذه الجلسة. ومن ثم يمكنك 

 العثور عليهم في الأروقة. إذن، نايغل؟

 

الأعمال سريعاً، أظن ذلك. ومن ثم سوف تستمعون حول وسوف تستمعون أيضًا حول دائرة  نايغل هيكسون:

وكيف أن موفري خدمات الإنترنت في حقيقة الأمر لديهم  ICANNالأجزاء المختلفة من 

 مجموعة هنا وأنهم يحضرون ويناقشون هذه المسائل.

 ـ ICANNولكن أنت مُحقٌ تمامًا. فمنظمة    ICANNجزء من منظومة الإنترنت. ولا ندعي بأن ل

درة على حل جميع مشكلات الإنترنت، وهذا هو السبب في أننا نعمل مع هذه المنظمات الدولية الق
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الأخرى مثل الاتحاد الدولي للاتصالات على سبيل المثال والتي تقوم بعمل جيد في المناطق ببناء 

أواصر الاتصال من خلال هيئة ومفوضية عرض النطاق وغيرها من المبادرات الأخرى. ولكن 

ثمة الكثير من المشكلات، وهناك الكثير من القضايا التي يجب العمل عليها من خلال  نعم،

 المجتمع بأسره وعمله معاً. وشكرًا على اهتمامكم بهذا الأمر.

 

شكرًا جزيلاً. هل يمكنني أن أسأل إن كانت كلوديا وجيمسون معنا هنا أم لا؟ فأنا لا أراهما.  سيرانوش فاردانيان:

 ائرة الأعمال حاضر هنا، نعم. كلوديا، تفضلي.حسناً. ممثل د

 

شكرًا جزيلاً للجميع، فأنتم تقدمون لنا مهمة صعبة للغاية صباح اليوم، في متابعة نايغل بهذا  كلوديا سيلي:

 العرض المشوب بالحماسة. لكنني كلوديا سيلي، رئيسة دائرة الأعمال.

كونوا لاحظتم، فإننا بالطبع الصوت المعبر ومن ثم فإننا جزء واحد من ذلك المجتمع، وكما قد ت 

عن مستخدمي الأعمال الذين يعتمدون على إنترنت آمن ومستقر وغير مجزّأ من أجل مزاولة 

أعمالهم. إذن من الناحية الأساسية، فإننا نحن شركات الأعمال التي تتجّر على الإنترنت وتستخدمه 

 كأداة رئيسية لمزاولة أعمالنا.

مسئولة عن وضع السياسات ذات الصلة بنظام  ICANNعتم من نايغل، فإن وبالطبع كما سم 

أسماء النطاقات، وبالطبع، فإن شركات الأعمال تستخدم أيضًا وتعتمد على نظام أسماء النطاقات 

في العثور على مواقع الويب من أجل الوصول إلى المنتجات الصحيحة والمشروعة، ولكن أيضًا 

 على الإنترنت نفسها. من أجل الخدمات المتوفرة

علمًا بأن دائرة الأعمال نشطة للغاية، ويجب عليّ الإقرار بذلك. فنحن واحدة من الدوائر التي  

الكيفية التي ننظر  -تعبيرًا عن المخاوف وعن  ICANNتقدم الكثير من التعليقات على سياسات 

بها إلى الأشياء من أجل حماية الأعمال، ومن أجل التأكد من أن الإنترنت تعمل بشكل جيد وأنها 

 آمنة ومستقرة. فهذه فعلياً هي الأولوية الأساسية لنا، إن جاز القول.

ذلك فإن لدينا الكثير من فنحن مجموعة من الأشخاص المتنوعون على المستوى الجغرافي، وب 

الممثلين أيضًا من الدول النامية ونحاول دائمًا زيادة نسبة المشاركة في دائرتنا لأننا نثمّن فعليًا 
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وجهات النظر المختلفة. ونتميز أيضًا بالتوازن الجيد من ناحية النوع الاجتماعي. وكما ترون، 

يلات نساء أخريات مشاركات بفاعلية. ومن فأنا امرأة، وأنا أرأس المجموعة، ولكن أيضًا لدي زم

 ثم فإننا بحق ]نثمّن التنوع أيضًا في وجهات النظر.[

وأنا أعرف هذا الأمر بالنسبة لكم، أنه قد يكون صعباً عند المشاركة للمرة الأولى في هذا  

مناقشات والكثير من القاعات وال -كما قال نايغل-الاجتماع، لأنكم تقابلون الكثير من الاختصارات 

 المختلفة الجارية، ومن الصعب في حقيقة الأمر فهم ما يجب متابعته أو كيفية متابعته.

وقد كنت أنا كذلك أيضًا، لذلك لا تخجلوا وبادروا بالمجيء إلينا إن كنتم بحاجة إلى تفسير أو كنتم  

حقيقي ترغبون في إجراء حديث بسيط. فنحن هنا جميعاً من أجل المساعدة وتقديم العون ال

. ومن ثم فإننا نثمّن فعلياً حقيقة ICANNللمشاركين لكي يكونوا أكثر مشاركة والانضمام إلى 

. ويجب عليّ القول بأنه بمجرد ICANNأنكم هنا، ونأمل أن تتمكنوا من مواصلة المشاركة في 

 حضوركم هنا، فمن الصعب للغاية أن تخرجوا أيضًا من الدائرة.

 

ا لك، كلوديا. أعتقد أنك لا ترأسين المجموعة وحسب، ولكنك ترأسين مجموعة الأعمال، شكرً  سيرانوش فاردانيان:

وهو الدور الأكثر إلهامًا. إذن هل هناك أية أسئلة لكلوديا؟ إذا أردتم معرفة المزيد، فيمكنكم معرفة 

 جلسات دائرة الأعمال في جدول الأعمال، ويمكنكم أيضًا الانتقال إلى هناك وعدم التحرج من

طرح الأسئلة. وهي يوم الثلاثاء. إذن الثلاثاء، سوف يكون اليوم المخصص للدائرة. وسوف ننتقل 

 إلى جدول الأعمال، وما ثم سوف نعرّف بك. شكرًا جزيلاً.

ليست هناك أي أسئلة موجهة إلى كلوديا في الوقت الحالي، ومن ثم سوف ننتقل إلى المجتمع  

التالي، المجتمع الشامل، وهو أحد المجتمعات الأكبر، لأنه يمثل المستخدمين النهائيين للإنترنت. 

 وبفائق السعادة والسرور، أود أن أدعو زملائي في المجتمع الشامل، والرئيس القادم، مورين

هيليارد، وإدواردو دياز الذي يمثل منطقة أمريكا الشمالية، ومن ثم فإنه رئيس هيكل المجتمع 

الشامل الإقليمي لمنطقة أمريكا الشمالية. لذلك من فضلكم. وسوف يتحدثون حول المجتمع الخاص 

 بهم والأولويات داخل المجتمع وهي المطروحة على طاولتهم في الوقت الحالي. مورين.
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شكرًا جزيلاً لك على دعوتك لنا هنا اليوم. من الرائع حقاً أن نتمكن من تمثيل ما نقوم به في  هيليارد: مورين

، ونأمل أن ICANNالمجتمع الشامل أما مجتمع الأشخاص الجديد الذي نأمل أن يشارك في 

 يشارك كذلك في المجتمع الشامل.

في البداية، أريد أن أشير إلى الطريقة التي يقوم عليها نظامنا. ولا أريد الدخول في مزيد من  

التفاصيل أكثر من ذلك فيما يخص هذه المسألة لأنني أريد أن أترك هذا الأمر لإدواردو المسئول 

و اللجنة ما سأقوم بالتركيز عليه هو هذا القسم في النهاية وه -عن واحد من المناطق، ولكن هذا 

، وهي اللجنة الاستشارية الفعلية، وسوف أتناولها في نهاية هذا ALACالاستشارية العامة 

 الاجتماع، وسوف أتولى رئاستها من آلان غرينبيرغ من كندا.

ويجب عليّ الإقرار بأنه هذا الأمر يمثل لي شرفاً كبيرًا بأن أكون الرئيس القادم من جزيرة  

لمحيط الهادي يطلق عليها جزر كوك. كما أن ]يتعذر تمييز الصوت[، صغيرة للغاية في منطقة ا

المحيط الهادئ -لكنه شرف حقيقي أن أتمكن من الحضور هنا مع زملائي من منطقة دول آسيا

 أيضًا. هلا من الممكن عرض الشريحة التالية؟

مع الشامل. وما بالفعل، ومن ثم فهذا رسم تنظيمي قمت فعلياً بتقديمه كتعريف من جانبي بالمجت 

تمثله بالنسبة لي ليس سوى القليل جدًا من التفسير البصري لمن نحن، ومن الذي يشارك، وما 

عضوًا، بواقع ثلاثة  15الذي نقوم به. والقسم الأعلى بالطبع هو اللجنة الفعلية، والتي تتألف من 

 أعضاء من كل منطقة.

ياً هو أنني أدرجت المسئوليات التي تتولاها ولأن هذه الوثيقة من إعدادي، فإن ما قمتُ به فعل 

اللجنة العامة فعلياً فيما يخص بعض الأنشطة الهامة التي نشارك فيها في الوقت الحالي، وسوف 

 .ARIWGترون فعلياً شيء يطلق عليه اسم 

، ولكن في ICANNوبلا شك، سوف تكتشفون أن الاختصارات بالفعل هائلة داخل  -كما أنكم  

، فإن هذا يمثل في حقيقة الأمر مجموعة عمل خطة تنفيذ مراجعة المجتمع الشامل. الوقت نفسه

 وليس من الأشياء التي يمكن أن تتناسب في هذه المساحة الضيقة.

ومن ثم سوف ترون كل واحد من هؤلاء الأعضاء في اللجنة العامة يشارك في ذلك بالفعل في  

هامة للغاية بالنسبة لنا، لأنها تستند إلى مراجعة مجموعة العمل الخاصة تلك لأنها مجموعة عمل 

المجتمع الشامل التي تمت، والتي بدأت منذ حوالي ثلاث سنوات. ونحن الآن على وشك الدخول 
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في مرحلة التنفيذ. فنحن على استعداد تقريباً من أجل الدخول في المراجعة التالية المستحقة الأداء 

 قريباً.

القسم الأزرق في المنتصف يوضح فريق القيادة الخاص بنا. ومن  أحد الأشياء المعروضة في 

الناحية التقليدية، فقد اعتدنا أن يكون لدينا ممثلين من المجتمع الشامل، وسوف نستخلص أفضل 

في تلك المناطق المختلفة ونقوم بضمهم إلى منسقي العلاقات، والاتصالات الخاصة بنا مع الدوائر 

. وإذا كان لدينا أي شيء نناقشه وكان من الأهمية بمكان من ICANNالأخرى داخل مجتمع 

أجل الإحاطة بآخر المستجدات حول مسألة خاصة، فسوف نجري حديثاً مقتضباً وسوف نعرض 

 ذلك على المجتمع وعلى المجتمع الشامل وعلى اللجنة الاستشارية العامة بالإضافة إلى المجتمع.

ننا أحضرت بالفعل القادة الإقليميون بحيث إن ما قدمناه الآن هو وما قمت به في هذه المرة هو أ 

فريق القيادة للجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين الإضافي. وهذا هو فريق القيادة للجنة 

الاستشارية العامة لعموم المستخدمين بالإضافة إلى القادة الإقليميون، وبذلك يمكننا فعلياً الحصول 

علومات الأساسية. فالقادة الإقليميون والتعقيبات المقدمة من أعضائهم على أي من على بعض الم

القرارات التي نتخذها تأتي في حقيقة الأمر من المجتمع نفسه. أخبروني عندما تنتهي خمس 

 دقائق، لأنه يتوجب عليّ أن ]الذهاب، على ما أظن.[ حسناً.

تنفيذ الأمور المتعلقة  -ا حول اتخاذ هذا مجرد عرض توضيحي للطريقة التي نتعامل به 

بالسياسات. وهناك في حقيقة الأمر إصدار ]أكثر نضارة[ سوف يصدر الشهر القادم. هذا الأمر 

ممل إلى حد ما. ولكنه يتناول فقط طبيعة ووصف العملية التي تتم. وهذه مسألة أساسية إلى حد 

 حدث حوله، وهلم جرًا.ما. ونحن نحصل على الأشياء، ونقوم بتجميع كل شيء ونت

الهدف الرئيسي رغم ذلك يتمثل في أننا نأتي إلى المجتمع، وليس فقط  -وبعد ذلك وبشكل أساسي  

، بل إلى جميع من في المجتمع الشامل يشاركون في تلك المناقشة الخاصة حول ما ALACإلى 

. ما يهمنا في تلك المسألة هو مهم بالنسبة للمستخدمين النهائيين. فنحن نمثل المستخدمين النهائيين

الخاصة بالنسبة للمستخدمين النهائيين، وما يمكننا توصية مجلس الإدارة به فيما يخص كيفية 

 وضع السياسات في حقيقة الأمر يضم ما هو مهم بالنسبة لنا؟

 أين هو؟ حسناً. عذرًا. -ومن ثم فسوف أحيل الكلمة الآن إلى  
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على استضافتي اليوم. اسمي إدواردو دياز. لقد ودلتُ في بورتوريكو، والآن  مرحباً. شكرًا لكم إدواردو دياز:

أعيش فعلياً في بورتوريكو. ومن ثم سوف أخبركم قليلاً حول هذه المسألة، وإذا ما كنتم 

بمجرد أن  -ستستخلصون شيئاً هامًا للغاية مما سأقوله هو أنكم ستذكرونني وسوف تكونون 

رون في هذه المنظمة، لأننا جميعاً من المستخدمين النهائيين. وهذه هي تعودوا إلى أوطانكم، ستفك

، بما يحقق ICANNالمنظمة التي توفر النصائح والإرشادات في عمليات وضع السياسات في 

مصلحة المستخدمين النهائيين. اتفقنا؟ لأننا جميع من المستخدمين النهائيين. ونحن ننظر في 

ات والتعقيبات في عملية السياسات تلك. وأعتقد أن مورين قد السياسات ونقدم تلك الإسهام

 أوضحت بعضًا من ذلك.

هي المنظمة التي توفر لنا  ALACوعلى أية حال، هذه هي طريقة تنظيمنا وعملنا، ولجنة  

فهي المنظمات الإقليمية العامة التي تنقسم  RALO. أما منظمات ICANNالنصائح هنا في 

وفقاً لها. وأنا أمثل واحدة من أمريكا الشمالية  ICANNة التي تنقسم غلى هذه المناطق الخمس

 والتي تشمل الولايات المتحدة وكندا وبورتوريكو.

وما نقوم به هو أننا نحصل على أعضاء أفراد، كمثلي ومثلكم، ويشاركون في هذه المنظمات،  

ترنت لمنطقة بورتوريكو ولدينا أيضًا أعضاء على مستوى المؤسسة كمثلي، فأنا من جمعية الإن

 المنظمة. فأنا أنتمي لهذه المنظمة الإقليمية.

لذلك لدينا كليهما. لدينا المنظمات التي تشارك معنا والأعضاء الأفراد مثلكم ومثلي وللأشخاص  

وما نقوم به هو أننا نقوم بأعمال المشاركة، ونجري الفعاليات في المناطق من أجل إخبار فيها. 

تقوم بنفس الشيء ولكن بطريقة مختلفة  RALO، وكل منظمة ICANNالناس وتوعيتهم بمنظمة 

اعتمادًا على المنطقة التي تتبعها. وما نحاول القيام به هو نفس ما نحاول القيام به هنا، ألا وهو 

 والانضمام إليها. ICANNهتمام بمنظمة الا

وهذه منظمة من المهم المشاركة فيها. فهناك أشياء تتم هنا ولها تأثير على الإنترنت على المستوى  

العالمي. وإذا ما أردتم إحداث تغييرات وجلب تلك الإسهامات والمشاركات من المستخدمين في 

 هذه العملية، فهذه هي المنظمة المناسبة لذلك.

إذن كم عدد الأشخاص الذين ينوون المشاركة في هذه المنظمة، بعد أن أتحدث؟ حسناً، لا بأس.  

كما تعلمون، يجب أن يكون هناك تعاون وثيق بعد هذا الأمر وإجراء اختبار حول كل هذه الأشياء. 

 وشكرًا جزيلاً لكم على الاستماع لي.
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على الحضور هنا اليوم. أريد أن أذكر الجميع بأن جميع الشرائح  وشكرًا لكما، مورين وإدواردو ديبورا إيسكاليرا:

التي ترونها اليوم سوف يتم نشرها على موقع الويب المضمن في الجدول، بحيث يمكنكم الاطلاع 

على جميع الشرائح وتنزيلها واقتنائها. بالإضافة إلى ذلك، تتوفر القهوة والمياه هناك في الركن 

 تتحرجوا من الوقوف والحصول على ما تريدون في أي وقت. الأخير بعيدًا، لذا لا

بعد ذلك، لدينا ريكاردو باتارا والذي سيتحدث إلينا حول مجلس العناوين في منظمة دعم العناوين.  

منظمة دعم العناوين، فهي معروضة على الشاشة.  -وهل يمكنك أن تعطينا الاسم الكامل لتلك 

ئلة. فقد تلقينا سؤالاً واحدًا طوال اليوم، لذا أرجو منكم رفع وأرجوا ألا تترددوا في طرح الأس

 الأيدي وطرح الأسئلة.

 

أنا اسمي ريكاردو باتارا، وأنا أحد الأعضاء في مجلس العناوين حسناً، شكرًا. طاب صباحكم.  ريكاردو باتارا:

عبارة عن اختصار لمنظمة دعم العناوين، وهي واحدة من  ASOفي منظمة دعم العناوين. و

الثاني في  N. ]يتعذر تمييز الصوت[ ربما أقول بأننا حرف الـ ICANNمنظمات الدعم داخل 

وجميع  IPكما ذكر نايغل، جميع عناوين  -مل مع ، ألا وهي الأرقام، فنحن نتعاICANNلفظة 

 أرقام الأنظمة المستقلة.

عضوًا يتم  15تتألف من  ASOوهذه المنظمة، على الأقل اللجنة الاستشارية التابعة لمنظمة  

اختيارهم بمعرفة السجلات الدولية الإقليمية، وفي هذه الشريحة، سوف أسلط الضوء على ماهية 

RIR .أو سجلات الإنترنت الإقليمية هذه. فهناك خمسة سجلات إنترنت إقليمية في العالم 

يسار سجل ]وفيما يخص[ توزيع أرقام الإنترنت، فإننا منقسمون إلى خمسة. ولدينا إلى أقصى ال  

، وبعد ذلك معنا سجل الإنترنت لمنطقة آسيا والمحيط الهادئ، AFRINICالإنترنت الأفريقي، 

APNIC أما ،ARIN  .فيتولى الاهتمام بأمريكا الشمالية وبعض الجزء في منطقة الكاريبي

، . أنا من البرازيلLACNICولدينا أيضًا سجل عناوين الإنترنت لأمريكا اللاتينية والكاريبي، 

. كما أن لدينا أيضًا مركز تنسيق الشبكات الأوروبية لبروتوكول LACNICوأنا جزء من 

الذي يتولى الاهتمام بأوروبا ]في هذه الوظيفة[ من أجل توزيع عناوين  RIPE NCCالإنترنت 

IP .وأرقام الأنظمة المستقلة 
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عضوًا، ثلاثة من كل  15ينا أريد فقط العودة قليلاً إلى الشريحة السابقة، كما ذكرت لكم، فإن لد 

سجل من سجلات الإنترنت الإقليمية الخمسة. ويتم اختيار اثنين من هؤلاء الثلاثة عن طريق 

 .RIRالمجتمع داخل كل سجل إنترنت إقليمي، أما الآخر فيتم تعيينه بمعرفة مجلس 

ائف سجلات وثمة جزء كبير من عملنا يتم داخل سجلات الإنترنت الإقليمية. وتتمثل إحدى وظ 

الخاصة بالسجل وأرقام الأنظمة المستقلة، ولكن  IPالإنترنت الإقليمية في التوزيع داخل أرقام 

أيضًا توفير مساحة من أجل وضع السياسات، ومن ثم فإن السياسة التي تضعها سجلات الإنترنت 

قة، ولكن أيضًا وأرقام النظم المستقلة داخل كل منط IPالإقليمية وتفعلها من أجل توزيع عناوين 

السياسات العالمية، وهذا هو الجزء الخاص بمجلس العناوين في منظمة دعم العناوين داخل 

ICANN. 

ومن الوظائف الرئيسية لمجلس العناوين في منظمة دعم العناوين المساعدة في تطوير ووضع  

 IANAليمات لهيئة السياسات العالمية. إذن فهذه السياسات العالمية عبارة عن سياسات توجه التع

فات الفنية العامة حول كيفية توزيع موارد الإنترنت إلى سجل الإنترنت الإقليمي  أو هيئة المُعرِّّ

من أجل مزيد من التوزيع إلى موفري خدمات الإنترنت والمستخدمين النهائيين داخل كل منطقة. 

 التالي. نعم، التالي.

وهذه هي الطريقة التي تجري بها عملية وضع السياسات العالمية. في البداية، إن كان لأي شخص  

مشكلة في السياسات المفعلة والمعمول بها فعلياً أو أي مشكلة جديدة، أو ضرورة جديدة، فيمكنه 

 اقتراح سياسة، اقتراح سياسة عالمية شاملة في هذه الحالة.

ناوين في منظمة دعم العناوين يقدمون المساعدة في هذه العملية. ولدينا أشخاص داخل مجلس الع 

وكل عام نختار داخل مجلس العناوين في منظمة دعم العناوين خمسة أشخاص من أجل العمل 

مسيرين لأعمال السياسات. إذن هؤلاء هم الأشخاص الذين يحاولون مساعدة الآخرين على 

لكن أيضًا لإلقاء نظرة على عملية كل سجل من التوصل إلى مقترحات للسياسات العالمية، و

سجلات الإنترنت الإقليمية للتأكد مما إذا كانت هناك سياسة يجري مناقشتها أو اقتراحها داخل 

كل سجل إنترنت إقليمي بحيث يمكنه المساعدة في المتطلبات والتحديد الواضح للسياسات النوعية 

 مية.الخاصة التي يمكن تصنيفها كسياسة عامة عال

وبمجرد أن تتم مراجعتها، يتم تفعيل هذه العملية الأخرى، وهي المناقشة أو الوضع الفعلي للعملية.  

وكما ذكرت لكم، يجب مناقشة كل سياسة داخل كل سجل من سجلات الإنترنت الإقليمية، ومن 
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وأرقام  IP، بل إن جميع السياسات المتعلقة بتوزيع ICANNثم فإننا لا نناقش السياسات داخل 

النظم المستقلة تتم مناقشتها داخل كل سجل من سجلات الإنترنت الإقليمية. إذن يجب مناقشة هذا 

المقترح الخاص بالسياسة في كل سجل من سجلات الإنترنت الإقليمية الخمسة، وبمجرد الموافقة 

يمكن الانتقال عليه في كل سجل من سجلات الإنترنت الإقليمية، يكون لدينا مقترحًا لسياسة عامة و

 به إلى الخطوة التالية. الشريحة التالية من فضلك.

أما الخطوة التالية فتتمثل في أنه بمجرد الموافقة عليه، وبمجرد الموافقة على الخطوة التالية  

ومناقشتها، يتولى مجلس العناوين في منظمة دعم العناوين المسئولية عن ]يتعذر تمييز الصوت[ 

حول  ICANN. ومن ثم نقوم بتوجيه النصائح إلى مجلس إدارة ICANN مقترح السياسة داخل

حول كيفية التعامل مع هذه السياسة  IANAالسياسة، وإذا ما تم تنفيذها، نقدم التوجيهات إلى 

 الجديدة.

ولكن بالإضافة إلى ذلك، فإن علينا مسئولية أخرى، وهي تعيين شخصين لمجلس إدارة  

ICANN واختيار المعقد التاسع والمقعد العاشر، وذلك بمعرفة مجلس ، ومن ثم يتم انتخاب

العناوين في منظمة دعم العناوين. وبالإضافة إلى ذلك، فإننا نوجه التوصيات إلى مجلس إدارة 

ICANN  في المسائل والموضوعات ذات الصلة بأرقامIP  وأرقامASN .هذا كل ما في الأمر .

 إذا كان لدى أي شخص أسئلة.

 

؟ نعم، مجلس العناوين في منظمة ASO ACهل لديكم أية أسئلة؟ من بإمكانه إخباري بماهية  سيرانوش فاردانيان:

 -دعم العناوين 

 

 هل لديها أي شيء؟ ريكاردو باتارا:

 

الاستشاري. إذن ليست هناك أية أسئلة؟ وبهذا، شكرًا لك، ريكاردو. شكرًا جزيلاً على حضوركم.  سيرانوش فاردانيان:

 ديب؟
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 حسناً. بعد ذلك، معنا جيوفاني سيبيا. ديبورا إيسكاليرا:

 

 ، وهي اختصار آخر، يعني منظمة دعم أسماء رموز البلدان.ccNSOجيوفاني يمثل منظمة  سيرانوش فاردانيان:

 

 حسناً. لقد عرفت ذلك. لا تفهم أي شيء. شخص غير محدد:

 

شكرًا للجميع. هذا جمهور كبير، ومن ثم فإنني هنا من أجل الحديث حول منظمة شكرًا. حسناً.  جيوفاني سيبيا:

فقط من أجل  -دعم أسماء رموز البلدان. وأمامي ما يقرب من عشر دقائق. إذن هل تعرفون 

الفارق بين نطاقات المستوى  -وربما تحصلون على شيء من هذا  -الوقوف على مستوى المعرفة 

المستوى الأعلى لرموز البلدان؟ نعم؟ الكل على اطلاع؟ نعم؟ من الذي الأعلى العامة ونطاقات 

يريد قول ذلك؟ حسناً، لا، لقد أجبت بالفعل. شخص آخر؟ لا أحد فجأة؟ً حسناً، لقد قلت ذلك. 

 رجاءً. أنا أقفز. ولا تزال لدي القدرة على القيام بذلك.

 

 يكون بها حرفان وهما يمثلان البلدان. لم أتوقع ذلك. في الحقيقة، دائمًا ما سيدة غير معروفة:

 

 -هذه بداية جيدة. حسناً. المزيد؟ حسناً، معي عشر دقائق، وألا فسوف يقتلونني. إذن  جيوفاني سيبيا:

 

ونطاقات المستوى الأعلى والتي لا تعد رموزًا للبلدان، إذن رموز البلدان، فهي تدار داخل الدولة.  شخص غير محدد:

، على الأقل من خلال التفسير. التفسير الأولى كان بالفعل ICANNبل تتم إدارتها من خلال 

 بهذا القدر.
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حسناً. ليس سيئاً. نعم، إذن رموز البلدان، فهي عبارة عن امتدادات تمثل الدول، ومن ثم لدينا  جيوفاني سيبيا:

ESيمثل إسبانيا. ولدينا هناك نوع من التمثيل الجغرافي لرموز البلدان، وترون أنها ممثلة من . و

. الخاص بالصين، وهو واحد من أكبر النطاقات في الوقت CNخلال حجم التسجيلات، مثل 

 الحالي على مستوى العالم.

ت نطاقات المستوى % تقريباً من الحجم الإجمالي لتسجيلا30ولعلمكم، فإن رموز البلدان تحتل  

مليو نطاق مسجل من نطاقات  338، كان هناك 2018الأعلى. ومن ثم في نهاية الربع الثاني من 

، فكانت IDN% منها، بما في ذلك أسماء النطاقات المدوّلة 40-30المستوى الأعلى، وحوالي 

 مسجلة بامتدادات وطنية.

المسئولة في حقيقة الأمر عن السياسات  والنقطة التي أشرت إليها جيدة، لأن رموز البلدان هي 

مسئولة عن السياسات مثل سياسات نطاقات  ICANNالخاصة بها. ومن ثم ليست هناك هيئة في 

المستوى الأعلى العامة ولكن يتم تقرير السياسات على المستوى الوطني من خلال عمليات 

المصلحة المتعددين تلك في أصحاب المصلحة المتعددين أيضًا، ولكن تتم إدارة عمليات أصحاب 

 المستوى المحلي والوطني. الشريحة التالية من فضلك.

. وتعود الاجتماعات ICANNواحدة من آخر الدوائر التي تم تأسيسها داخل  ccNSOومنظمة  

، وهي الدائرة المشكلة والممثلة لنطاقات 2005وعام  2004إلى عام  ccNSOالأولى لمنظمة 

 .ICANNالبلدان في المستوى الأعلى لرموز 

كما أن العضوية مفتوحة أمام جميع مدير نطاقات المستوى الأعلى لرموز البلدان، وبمجرد أن  

تكون هناك سياسة على وشك الصدور والدمج من أجل أسماء النطاقات المدوّلة، فسوف تكون 

 أيضًا. IDNذات أسماء  ccTLDمفتوحة أيضًا أمام نطاقات  ccNSOالعضوية في 

 ccNSOتعمل  -الشريحة التالية من فضلك  -لإجماع، كما أنها على أساس ا ccNSOوتعمل  

، يكون هناك ICANNبالأساس من خلال مجموعات العمل ومن خلال مجلس. وخلال اجتماع 

يومان كاملان مخصصان من أجل مشكلات العضوية لمناقشة المسائل رفيعة المستوى، ولكن 

ئل الفنية داخل نطاقات المستوى الأعلى أيضًا، هناك يوم فني من أجل من يتعاملون مع المسا

 لرموز البلدان.
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، لأنها منفتحة، بما في ذلك اجتماعات ccNSOويمكنكم حضور الاجتماعات الخاصة بمنظمة  

وبعد ساعات قلائل من اليوم المخصص للوافدين الجدد،  -مجموعات العمل. وعلى الفور بعد 

، والحضور ccNSOيات وخطة التشغيل في سوف يكون هناك اجتماع من أجل لجنة الاستراتيج

 فيها متاح لكل من يرغب حضور الاجتماع. الشريحة التالية من فضلك.

إذن فهناك الكثير من الأعمال وعمليات السياسات التي تشارك فيها منظمة دعم أسماء رموز  

. وليست هناك سوى العمليات المرتبطة بالتغييرات الأخيرة في موقع ccNSOالبلدان 

ICANN.org  ،فات الفنية العامة وأيضًا في هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة وهيئة المُعرِّّ

ولكن أيضًا هناك موضوعات خاصة للغاية ذات صلة بإدارة نطاقات المستوى الأعلى لرموز 

 البلدان.

. وهناك جلسة للسياسات ccTLDومن بين الموضوعات الأكثر تشويقاً موضوع إلغاء نطاقات  

؟ في الماضي، ccTLDه العملية الخاصة بوضع السياسات. ما المقصود بإلغاء نطاقات حول هذ

كانت هناك دول حول العالم لم تعد موجودة بسبب تقسيمها إلى دول أخرى. وأحد الأمثلة الأخيرة 

 على ذلك بالنسبة لأوروبا هي دولة يوغوسلافيا.

أجل تقرير طريقة إدارة تلك  ومن ثم سوف تكون هناك عملية من أجل وضع السياسات من 

الحالات عندما تكون هناك دولة ويتم تخصيص امتداد محدد لها، ويتم في هذا الامتداد تسجيل 

أسماء نطاقات، ما السياسة التي يجب أن تكون والإجراءات التي يجب أن تتبع من أجل هذا 

دريجي لأسماء النطاقات الامتداد في المستقبل، إذا ما كان من المفترض أن يكون هناك إيقاف ت

المخصصة في ذلك الامتداد أو إذا ما كان من المفترض أن يكون هناك إلغاء فوري لها. وما هي 

كما أن وبنطاقات المستوى الأعلى لرموز البلدان اتباعها؟  ICANNالعملية المفترض بمنظمة 

هناك مناقشة شيقة تجري في الوقت الحالي وهي استخدام الرموز التعبيرية في أسماء النطاقات. 

 جزء من تلك المناقشة. الشريحة التالية من فضلك. ccNSOكما أن 

. واليوم، ثمة اجتماعات ICANN63في اجتماع  ccNSOوهذا هو الجدول المخصص لمنظمة  

غد هو اليوم المخصص للأعمال الفنية. ويوم الثلاثاء والأربعاء  لمجموعات العمل واللجان. ويوم

مخصصان لاجتماعات الأعضاء، والتي قلت لكم أنه يمكنكم الحضور فيها أيضًا. وكل شيء، بما 

. ccNSO.icann.orgفي ذلك جدول الأعمال وجميع المستندات والشرائح متاحة في موقع 

 . الشريحة التالية من فضلك.Facebookوعلى  Twitterكما أن لنا صفحة نشر على 
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إذن فقط وتحسباً إن لم تكونوا قد أصبتم بصداع إلى الآن، فهذه شريحة سهلة الفهم للغاية وتوضح  

فات الفنية العامة، والمكان الذي وصلت  ICANNومنظمة  PTIو ICANNعالم  وهيئة المُعرِّّ

م، وكما قلت لكم، فهي واحد من في الوقت الحالي وهي واحدة من منظمات الدع ccNSOإليه 

أحدث منظمات الدعم التي بدأت العمل، إذا ما عدنا بالزمن إلى الوراء. الشريحة التالية من 

 فضلك.

استشارياً. ويتم تعيينهم حسب المنطقة، ولكن  18مجلسًا، وهو مكون من  ccNSOكما أن لدى  

. وأكرر ICANNنة الترشيح في أيضًا، هناك بعض المستشارين الذي يتم تعيينهم بمعرفة لج

مرة أخرى، هناك واحد من بين العناصر الأكثر تشويقاً في عملنا، وهو أن هناك تبادل كبير 

 لأفضل الممارسات.

ومن ثم فإننا كلما التقينا، يكون هناك تبادل كبير لما نقوم به بطريقة منفتحة وشفافة، وبالطريقة  

يد من الحالات، رأينا أن أفضل الممارسات تلك تتم التي ندير بها أي موقف محلي. وفي العد

مشاركتها فعلياً ويتم تعميمها بحيث إن أي شيء يتم في أمريكا اللاتينية، في بعض الأحيان، بفضل 

ما يتم في أمريكا اللاتينية يتم أيضًا من خلال رمز بلد في جزء آخر من العالم بسبب أن هذا كان 

 يجب اعتمادها واتباعها. بالفعل من أفضل الممارسات التي

وهناك مسألة هامة يجب قولها حول رموز البلدان، حتى وإن لم تكن معروضة على الشرائح. إن  

نطاقات المستوى الأعلى لرموز البلدان لا تستفيد فقط من منظمة دعم أسماء رموز البلدان ولكن 

 أيضًا من منظمات رموز البلدان الإقليمية.

ومن ثم فإن هناك أربع منظمات لرموز البلدان تمثل مظلة من المنظمات المخصصة لمختلف  

رموز البلدان. فهناك واحدة من أجل أوروبا وواحدة من أجل أفريقيا وواحدة من أجل أمريكا 

 اللاتينية وواحدة من أجل آسيا. وهم يجتمعون بانتظام.

صة للأعضاء والمراقبين. ولكن أيضًا، ثمة وتلك الاجتماعات غير مفتوحة للجميع، فهي مخص 

فترة جيدة خلال تلك المنظمات الإقليمية المعنية برموز البلدان لمشاركة أفضل الممارسات 

 ومعرفة ما يجب القيام به من خلال التحدث بحرية حول السياسات والعمليات الخاصة بنا.
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. EU. ونطاق EUتفاصيل صغيرة. أنا أعمل لدى نطاق  -وقد نسيت أن أعرّف بنفسي لأن  

خاص بالاتحاد الأوروبي، وهو عبارة عن رمز بلد تم إنشاؤه بمعرفة الاتحاد الأوروبي، أو 

 .2006. وقد بدأنا العمل به وتشغيله في 2001أو  2000المفوضية الأوروبية في 

الهجين لأننا لكي نكون رمز دولة، يجب أن نكون مدرجين فيما يطلق كما أننا نشبه رمز الدولة  

، ومن ثم فإن هذه الامتدادات وحدها، أو تلك الرموز المدرجة في ISO 3166عليه اسم قائمة 

 ISO. في قائمة EUتلك القائمة هي من يمكنها أن تكون امتدادًا لرمز دولة. كما أن إدراج نطاق 

ه في قائمة خاصة، ألا وهي القائمة التي أشارت إليها المفوضية تم تمديده، ولذا فإن 3166

 .EUالأوروبية عندما أرادوا إنشاء نطاق المستوى الأعلى 

هذا كل ما في الأمر. أعتقد أنني قد انتهيت إلى حد ما. ولا أدري إن كانت هذه السيدة الشريرة  

  تجيبوها.لديها أسئلة لكم حول ما قلته. وإذا لم تقدم لكم شيئاً، فلا

 

 شكرًا لك، جيوفاني. ديبورا إيسكاليرا:

 

 على الرحب والسعة. جيوفاني سيبيا:

 

 نحن نقدّر لك حضورك معنا اليوم. ديبورا إيسكاليرا:

 

 يسرني الإجابة عن أي سؤال. جيوفاني سيبيا:

 

 نعم. هل هناك أي أسئلة؟ حسناً، لدينا سؤال من هناك. ديبورا إيسكاليرا:
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 هل كان هناك أي منها. هل هناك المزيد؟ يا:جيوفاني سيب

 

. NextGenحسناً، مرحباً. أنا جواو بيدرو، وأنا من البرتغال. وأنا من المشاركين في برنامج  جواو بيدرو داماس مارتينز:

وسؤالي هو، لقد ذكرت أن رموز البلدان تمثل طريقة فردية في إجراء ووضع السياسات، وسؤالي 

 أيضًا حول أن لديكم أنواع مختلفة من مسئوليات رموز البلدان. فهل هي الحكومات أم أنها أفراد؟

، فهو لمنظمة غير ربحية. وما هي .PTعلى سبيل المثال  -أنا أعرف أنه بالنسبة للبعض  

صاعب التي يجب التعامل معها مع الجهات غير الربحية والربحية؟ وقد ذكرت أيضًا الإجماع. الم

 ما هي التحديات الرئيسية في التوصل إلى إجماع في هذه الأنواع من المصالح المختلفة؟ شكرًا.

 

المي، ثمة مجموعة شكرًا لك، بيدرو. هذا سؤال جيد للغاية. في حقيقة الأمر، وعلى المستوى الع جيوفاني سيبيا:

متنوعة من النماذج. ويمكن أن تكون من أجل الربح أو منظمة تجارية لأبعد الحدود، ويمكن أن 

% 46-44تكون مؤسسة غير ربحية. وفي الوقت الحالي، وطبقاً لآخر الإحصائيات، فإن حوالي 

 ر ربحية.من مديري نطاقات المستوى الأعلى لرموز الدول لا تزال تدار من خلال مؤسسات غي

وهذا يرجع إلى أنها لا تزال مرتبطة بالعالم الأكاديمي، وهذا يرجع إلى أصول الإنترنت، وهو  

أن الإنترنت تم جلبه إلى العديد من الدول من خلال الجامعات والقطاعات الأكاديمية. وهذه هي 

ص لقطاع الطريقة التي تم من خلال إنشاء رموز البلدان، فقد تم إنشاؤها من خلال التخصي

 أكاديمي أو لجامعة.

وفي بعض الأحيان لا يكون من السهل التوصل إلى إجماع والتوصل إلى وجهة نظرة مشتركة  

 مؤسسية أو وضع غير ربحي. -لنقل-فيما بين من لديهم مصلحة تجارية ومن لديهم أهداف 

وكما قلت لكم، فإن هناك حوار قوي دائر في المجتمع، ومن ثم فإن هذه الأنواع من الجوانب  

فإنها ثانوية في جانب ما لأن الاهتمام منصب دائمًا البحث عن القيمة  -إن جاز التعبير-المؤسسية 

 من أجل المستخدم النهائي، ولأصحاب المصلحة على المستوى المحلي. -إن جاز التعبير-



 AR اليوم المخصص للوافدين -برشلونة 

 

 

 90من  30صفحة 

 

لنقل أنه متى ما كانت هناك مشكلة ما، تعُطى الأولوية للتأكد من أن مصالح واهتمامات  إذن 

أصحاب المصلحة في المستوى المحلي توضع في الاعتبار وتحفظ عند اتخاذ القرار. وبالطبع، 

 هناك حالات فاصلة لا يتم فيها وضع تلك المصالح في الاعتبار، ولكنها حالات استثنائية.

 

. سؤالي هو بما ICANNمرحباً، صباح الخير. أنا محمد يوسف، وأنا من السودان، وزميل في  محمد يوسف:

. أنك EUلدي سؤال محدد لك وسؤال عام. السؤال الأول، لقد قلت بالنسبة لنطاق  -أنك قلت 

؟ .EUإذن، ما الذي سيحدث للشركات البريطانية المسجلة في نطاق . EUتقومين بإدارة نطاق 

 لقد كنت أتساءل عن هذه المسألة.

الهيكل الذي تتفاعل من خلاله مجموعات العمل والدوائر  -هذا هو السؤال الثاني -وهل هناك أي  

الة وجود المختلفة هذه، مثل المجموعات الاستشارية، فيما يخص كيفية التفاعل فيما بينها في ح

 ccNSO؟ لأن هناك في بعض الأحيان حالات تجد فيها GNSOأو  ccNSOتداخل فيما بين 

]التغيير الخاص بسلاسلها[،  -تتحدث حول الوقت الذي يتم فيه إلغاء دولة، ولا يمكن تغييرا 

تجد أن أحد مقدمي الطلبات أو أي دولة لا يمكنها تغيير سلسلة.  GNSOوعندما تتحول إلى 

 كيف تتفاعل مجموعات العمل المختلفة هذه مع بعضها الأخر في حالة وجود تداخل؟ شكرًا.إذن، ف

 

شكرًا جزيلاً. هذان السؤالان يحتاجان لإجابات دقيقة للغاية. وللإجابة عن السؤال الأول، ما الذي  جيوفاني سيبيا:

ا في ذلك . المسجلة من خلال مسجلين من المملكة المتحدة، بمEUسيحل بأسماء نطاقات 

الشركات. ومن ثم، كما تعلمون، كان هناك استفتاء شعبي في إنجلترا وكان هناك تصويت لصالح 

ترك الاتحاد الأوروبي، وأحد معايير الأهلية المتبعة لدينا تتمثل في أنه للحصول على حق في 

، يجب أن تكون مسجلاً في نطاق الاتحاد الأوروبي طوال فترة .EUاسم نطاق في نطاق 

لتسجيل، وهذا يعني أن المملكة المتحدة في الوقت الحالي سوف تنسحب من الاتحاد الأوروبي، ا

 وسوف يتوجب علينا إلغاء أسماء النطاقات المخصصة من أجل المقيمين في المملكة المتحدة.

وكان هذا هو التعقيب الذي حصلنا عليه من المفوضية الأوروبية، وقد نشرت المفوضية الأوروبية  

نهاية مارس/أذار من العام الجاري مذكرة إلى من يهمه الأمر تخبرنا فيها وتخبر السجل  في

وأمناء السجلات وجميع المستخدمين النهائيين بأنه يجب علينا شطب وإلغاء أسماء النطاقات 
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مارس العام القادم في حالة الخروج من الاتحاد  30المسجلة للمقيمين في المملكة المتحدة إما في 

وروبي، وعدم التوصل إلى اتفاق فيما بين الاتحاد الأوروبي والمملكة المتحدة، أو في الأول الأ

في حالة التوصل إلى اتفاق. ومن ثم، فهذا هو مستقبل أسماء  2021من يناير/كانون الثاني 

 .EUالنطاقات المخصصة للمقيمين في المملكة المتحدة من أجل نطاقات 

ى، وهي النقطة الشيقة للغاية، نعم، أنت على صواب، فقد كانت هناك وللإجابة عن النقطة الأخر 

وهي  ccNSOأوقات ولا تزال هناك بعض المواقف التي يتم فيها اعتماد سياسات وأساليب في 

، ويمكنني أن أقدم لكم مثالاً على أسماء النطاقات المدوّلة التي يكون GNSOمختلفة تمامًا عن 

الأخيرة، كانت سلسة للغاية في  gTLDالخصوص أثناء جولة  ، وعلى وجهGNSOفيها تقييم 

كان تطبيق مفهوم التشابه المربك  -لنقل- IDNذات أسماء  ccTLDحين أنه كانت في نطاقات 

 صارمًا إلى حد كبير.

محاولاً التوصل إلى أسلوب  ICANNإذن فقد كانت هناك بعض الخلافات. ويعمل فريق عمل  

أكثر مما تعتقدون. لكن دائمًا  -يجب القول-متسق. وفي بعض الأحيان، يستغرق الأمر مدة أطول 

وتتم من خلال مختلف الدوائر من أجل التوصل  ICANNما تكون هناك جهود تتم في مستوى 

 إلى أرضية مشتركة، من أجل الحصول على سياسات وإجراءات مشتركة.

فقد تطرأ هذه الأشياء في أي وقت. ولكن مرة أخرى، فإن المجتمع، وعلى وجه الخصوص نعم،  

GNSO  ومجتمعccTLD -  .يعملان معاً بطريقة تعاونية للغاية من أجل حل كل تلك الأشياء

 شكرًا. حسناً، سؤالان آخران؟ يا للعجب.

 

احد آخر. وبعد ذلك يجب الالتزام عندما يكون أعتقد أن لدينا الوقت الكافي للرد على سؤال و ديبورا إيسكاليرا:

لديكم أية أسئلة لم تتم الإجابة عنها هنا اليوم، إذا نفد الوقت منكم، فيمكنكم إرسال بريد إلكتروني 

 .engagement@icann.orgإلى 

 

 أنا المحظوظ. جيوفاني سيبيا:
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، لذلك أشكركم جزيلاً على السؤال المطروح حول مرحباً. أنا أوالان. وأنا من المملكة المتحدة سميث:-أوالان كامبيل

. TKخروج بريطانيا من الاتحاد الأوروبي. كنت أتساءل فقط، فقد قرأت من قبل عن أن نطاق 

توكيلاو، هو الأكبر أو ثالث أكبر اسم نطاق دولة، ولكن عندما تكون معكم الخارطة الخاصة 

. وكنت أتساءل فقط TKبكم، رأيت أن الصين كبيرة، والهند كبيرة، ولا يمكنني أن أرى نطاق 

 عن السبب وراء ذلك.

 

ن الخارطة كانت في الشريحة الثانية هل يمكننا العودة مرة أخرى إلى الخارطة، رجاءً؟ أعتقد أ جيوفاني سيبيا:

، كما قلت لكم، ثمة بعض الحالات ccTLD. نعم. إذن في بيئة ccNSOالخاصة بمنظمة 

يوجد  -من الحالات الفاصلة غير الثابتة، لأنه كانت هناك  TKالفاصلة وغير الثابتة. ونطاق 

 وى المحلي.رموز بلدان تتم إدارتها بشكل مختلف عن الإدارة الإجمالية في المست

. على سبيل TV. واحدًا منها، مثل نطاق TKفقد تمت إداراتها بمعرفة شركات كبيرة، ونطاق  

تلك فقط التي  TLDالمثال حتى السنوات الأخيرة. وأعتقد أن الخارطة تضع في الحسبان نطاقات 

ات تدار بشكل مختلف في المستوى المحلي وقد استبعدت النطاقات التي تدار من خلال مؤسس

أعني، تقدم الخدمات لكل من المجتمع المحلي،  -كبيرة. ومن ثم فإنها لا تخدم في حقيقة الأمر 

 . واحدًا منها.TKولكنها تخدم بشكل أساسي السوق الدولي لنطاقات المستوى الأعلى. ونطاق 

رموز وأعتقد أن ما رأيته في الخارطة عبارة عن تمثيل جيد للطريقة التي يتم من خلالها توزيع  

البلدان على أساس البيانات. ويجب عليكم أن تضعوا في الاعتبار أن بعض رموز البلدان لا تنشر 

الإحصائيات بطريقة عام، ومن ثم يكون من الصعب في بعض الأحيان التوصل إلى الأرقام 

، فإن الأرقام قد TKالفعلية. والبعض الآخر لا ينشر الإحصائيات، ولكن البعض منها، كما في 

كون أكبر مما هي في المستوى المحلي، في حين أن هذا الرقم يضع في الاعتبار المستوى ت

 المحلي بشكل أساسي. شكرًا.

 

 شكرًا لك، جيوفاني. سيرانوش فاردانيان:
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سوف ننتقل إلى المتحدث التالي. ولكن مرة أخرى، حسناً. شكرًا جزيلًا على وجودك معنا اليوم.  ديبورا إيسكاليرا:

إذا كانت لديكم أي أسئلة تريدون طرحها، برجاء إرسال رسالة إلكترونية إلى 

engagement@icann.org  وسوف نتأكد من تقديم الإجابة عنها. سيرانوش، هل تريدين

 التعريف ببرونا؟

 

آخر من قادة المجتمع، وإنه لشرف كبير لي أن أعرّفكم بها وأنها  نعم. بهذا، أود أن أعرّفكم بقائد سيرانوش فاردانيان:

الرئيس الجديد القادم لدائرة المستخدمين غير التجاريين. وأنا أفخر بتقديمها لأنها إحدى الزميلات، 

، والتي NCUCوهي الآن ترأس ذلك المجتمع. وبهذا، برونا سانتوس، الرئيس القادم لدائرة 

 المجتمع الخاص بها.سوف تتحدث إليكم حول 

 

شكرًا. مرحباً بالجميع. طاب صباحكم. إذا لم تمانعوا أيها السادة، فسوف أجلس لأنني متوترة  برونا سانتوس:

 -قليلاً وأنا خائفة فعلياً من السقوط عن المنصة. إذا أنا لا أريد أن أبدأ الصباح كما 

 

 ]غير مسموع[ سيدة غير معروفة:

 

مرحباً مرة أخرى. أنا برونا. وأنا من البرازيل، وأنا رئيس دائرة مستخدمي الإنترنت  أجل. إذن برونا سانتوس:

، وهي ICANNغير التجاريين، لكن كلمتي هنا سوف تركز على مجموعتين من مجموعات 

وهي الدائرة التي  NCUCودائرة  NCSGمجموعة أصحاب المصلحة غير التجاريين أو 

نا لا زلت أتحسس الخطى في هذه الأمور تمامًا مثلكم أيها أرأسها، التي سوف أرأسها. إذا فأ

السادة إلى حد ما. ويسرني أن أكون معكم هنا لأنني كنت زميلة، كما قال سيرانوش، في اجتماع 

 كوبنهاغن، أي منذ حوالي عام ونصف الآن. إذن فلم يمض وقت طويل.

مي الإنترنت غير التجاريين وبالانتقال إلى الموضوعات التي سوف نتناولها، دائرة مستخد 

ومجموعة أصحاب المصلحة غير التجارية فهما من الأماكن التي يمكن أن يشارك فيها المجتمع 
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. وعندما نتحدث حول المجتمع المدني هنا، تكون أمامكم هذه الخيارات. ICANNالمدني في 

 وبخلاف هذين الاثنين، فإن لديكم أيضًا المجتمع الشامل.

 NCUCو NCSGوالاختلافات الرئيسية بيننا هي أنكم كما يمكنكم أن تروا أيها السادة، كل من  

داخل منظمة دعم الأسماء العامة. ومن ثم ]يجب أن نتابع في[ وجهات النظر غير التجارية وجميع 

 في الغالب. GNSOوضع السياسات التي تتولاها ]يتعذر سماع الصوت[ داخل عمليات 

إذن فقد كنا ندافع عن قضايا مثل الخصوصية وحرية التعبير والشفافية وكل ما يمكنكم التفكير  

له صلة بثقة المستهلكين بالإضافة إلى ما قد يتعلق بأسماء  -فيه أيها السادة وقد تكون له صلة 

 النطاقات.

كما قلت  -. دائرة مستخدمي الإنترنت غير التجاريين هي الدائرة نبذة بسيطة حول هذه المجموعة 

لكم، ولدينا دائرة مشابهة يطلق عليها الدائرة غير الربحية المعنية بالجوانب التشغيلية. وسوف 

فيما بعد، جوان، الرئيس، سوف يلقي كلمة أيضًا، ولن أتناول هذه  NPOCتحضر معنا دائرة 

 المسألة في كلمتي.

على ما أعتقد. وقد كان  1999أو  2000منذ  ICANNتدور حول  NCUCت أعمال وقد كان 

لنا اسم مختلف ]وأكبر[ من قبل، ولكن بعد ذلك كانت المهمة ذاتها إلى حد كبير، الدفاع عن 

المصالح غير التجارية داخل جميع سياسات أسماء النطاقات الخاصة بالأسماء العامة ]يتعذر 

 تمييز الصوت[.

على نطاق المنظمة، كل من المجموعات التابعة لنا، فلديهم القليل من التعقيدات.  -لدينا كما أن  

لدى دائرة مستخدمي الإنترنت غير التجاريين مجلسًا إدارياً. ومن ثم لدينا رئيس واحد وخمسة 

لدينا ممثلين منتخبين للجنة التنفيذية. ومن ثم فإن لدينا واحد فقط لكل منطقة رئيسية في العالم. و

 APACلا ليس للشرق الأوسط.  -واحد لأمريكا اللاتينية ولأمريكا الشمالية ولأفريقيا وأنا أنسى 

 و]أوروبا.[ إذن فإن لدينا خمسة، بواقع واحدة لكل منها.

وواحدة من تلك ]اللجان الاستشارية[ موجودة معنا في القاعة، ربما تكون لويز معنا، أو إن لم  

يها السادة زملاء، فربما تعرفونها أيضًا. إذن هذه هي الطريقة التي تقوم بها تكن معنا، إذا كنتم أ

NCUC  بتنظيم الأشياء الإدارية الخاصة بها. وعندما ننظر فيNCSG نجد أن لدينا اختلافات ،

 هي المكان الذي يتوجب علينا فيه مناقشة السياسة، مثل التدريب العملي. NCSGأكثر قليلاً، لأن 
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لجنة سياسات، وهي عبارة عن مجموعة تقوم بمساعدتنا على جمع  NCSGإذن فإن لدى  

في الغالب. وآخر  GNSOوصياغة التعليقات العامة من جميع الاجتماعات المختلفة التي تفتحها 

اركت فيه على الأقل كان التعليقات العامة على الإجراءات التالية اجتماع عقدناه أو آخر اجتماع ش

الجديدة، والذي كان يشبه مجموعة القواعد الجديدة من أجل الأسماء العامة،  gTLDلنطاقات 

 الدعاوى الجديدة التي يفتحونها من أجل هذه النطاقات العامة الجديدة.

، فيمكنك التطوع في هذا التعليق وبعد NCSGوبعد ذلك ما يحدث هو أنك إذا كنت عضوًا في  

ذلك تصبح من يمسك بالقلم وتبدأ في الصياغة. وبعد ذلك بمجرد صياغة كل ذلك، تقوم بوضعه 

من خلال مجموعة أصحاب المصلحة بالكامل، وبعد ذلك سوف يتعين على الأعضاء استعراض 

القرار النهائي في تحديد ما ومراجعة تعليقك، وأيضًا اللجنة الخاصة بالسياسات سوف يكون لها 

 وعمليات وضع السياسات. GNSOإن كانت مناسبة أم لا، وأيضًا لتقديمها إلى مجلس 

ومن ثم فإنهما يمثلان معاً الأماكن الشيقة التي يمكن التواجد بها، لأنك إن كنت أكثر نشاطًا في  

ضافة إلى أنه في ، فيجب عليك القيام بمزيد من الحديث حول السياسات، بالإNCSGمستوى 

NCUC فإننا نقوم بنفس الشيء إلى حد ما لأننا نقوم بشكل ما بصياغة الأفكار والمبادئ حول ،

 المشكلات في جميع قطاعات المجتمع من أجل وضع هذه التعليقات على النحو الأفضل. -

بخلاف لجنة  -ا وأنا أفكر في أي شيء من الجدير قوله لكم أيها السادة، لكنني أعتقد أن لدينا أيضً  

أيضًا لجنة تنفيذية بالإضافة إلى لجنة للتمويل، وبذلك نقوم بمناقشة  NCSGالسياسات، لدى 

الفروقات، والنواحي التي يمكننا فيها دعم السياسات الخاصة بنا بشكل أفضل ودعم المشاركات 

 .IGالخاصة بنا في جميع مجتمع حوكمة الإنترنت ولاسيما في 

بالانتقال إلى الجانب العملي أكثر، أي كيف يمكنكم المشاركة في كلتا  دعوني أفكر. نعم، 

المجموعتين، فإننا نقبل كل من طلبات المنظمات وطلبات الأفراد أيضًا. ويمكنك الانضمام إليهما 

فقط أو يمكنك أن تكون عضوًا في  NCSGمعاً في نفس الوقت، ويمكنك أن تكون عضوًا في 

NCSG وNCUC أو يمكنك أن تكون عضوًا فردًا في ،NCSG  ًوأن تكون عضوًا مؤسسيا

 . ونحن نوفر كل هذه الاحتمالات.NCUCفي 

وإذا كنتم مهتمون أيها السادة بالانضمام إلينا، فسوف أتيح المزيد من الوقت ]إن شئتم[ من أجل  

إذا كنتم أيها السادة مهتمون بالانضمام إلينا، فيمكنكم الانتقال إلى  إجراء محادثة حول ذلك. لكن
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ncuc.org تسمي  -، وهناك سوف تجدون علامة تبويب، واحدة من علامات التبويب التي

"Get engaged" أو "Get involved.المشاركة( وبعد ذلك سوف ترون طلب العضوية( " 

القيام به هو تفسير وتوضيح المصالح الخاصة  وهي ليست بهذا الحجم، وكل ما يتوجب عليكم 

، ومدى اهتمامكم بالموضوعات ICANNبالعمل والمساعدة والتطوع في هذا الجانب من مجتمع 

 والسياسات غير التجارية. أجل، أعتقد أن هذا الأمر في الوقت الحالي فقط.

 

هل هناك أية أسئلة من أجل برونا؟ هل من أحد؟ لا؟ حسناً، شكرًا جزيلاً لك لحضورك حسناً.  ديبورا إيسكاليرا:

 معنا. بالطبع، ليس هناك ما يدعو للإصابة بالتوتر.

 

 شكرًا جزيلاً لك، ديبورا. برونا سانتوس:

 

وسوف يتحدث  هل بول معنا؟ بول؟ لا أراك. أوه، ها هو ذا. حسناً. بعد ذلك، معنا بول دياز، ديبورا إيسكاليرا:

 إلينا حول مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات.

 

 هل لديكم صدى صوت؟ -طاب صباحكم جميعاً. أنا بول دياز، وأنا  بول دياز:

 

 لا. سيدة غير معروفة:

 

وفي حقيقة الأمر، أنا الرئيس المنتهية حسناً. أنا رئيس مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات.  بول دياز:

 ICANNولايته. وقد كنت الرئيس على مدار السنوات الثلاثة الماضية. وسوف يكون اجتماع 

الحالي هو الأخير بالنسبة لي. وللأسف، فإن من سيأتي بعدي، زميلتي دونا أوستين لم تتمكن من 

. هذه الشريحة الأخيرة التي GNSOالحضور معنا. فهي في الوقت الحالي نائب رئيس مجلس 
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عرضناها شريحة جيدة لكننا نعود فقط للإشارة إليها، إن أمكننا القيام بذلك. ويمكنكم وضع هذه 

فقط من أجل وضع كل شيء في الترتيب الخاص به. وسوف تخلفني دونا في العمل  GNSOمع 

 بعد ذلك.

آخر كلمتين تم إلقائهما.  -ت الأخير وقد كنت في القاعة خلال الدقائق القليلة الماضية وقد سمع 

فنحن تجمع  -ترون ذلك في المنتصف  - RySGمجموعة أصحاب المصلحة للسجلات أو 

. ومثل أمناء السجلات، شركاؤنا في نفس المجال. ICANNمشغلي السجلات المعتمدين من 

لدينا اتفاقيات وعقود غالباً ما تتم الإشارة إلينا بأننا الأطراف المتعاقدة، وهذا يعني ببساطة أن 

 .ICANNمبرمة مع 

ولكي تكون عضوًا في مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات، يجب أن يكون لديك عقد مبرم مع  

ICANN فنحن لا نسمح بأن يكون لدينا وليس لدينا أعضاء من المجتمع في مجموعتنا، ولكن .

جموعات المختلفة التي ، ونعمل على قرب شديد مع جميع المGNSOبالضرورة، فإننا جزء من 

 ترونها هنا.

أو  -وقد كانت مجموعة أصحاب المصلحة ككل، كلمحة سريعة فقط، في الأصل، كانت هناك  

. وقد ذكر جيوفاني سابقاً رموز gTLDنطاقاً من نطاقات  20، كان هناك ربما 2012قبل 

 العامة. TLDالدول. ونحن التجمع العام، مجموعة مشغلي نطاقات 

الجديدة، شهدت العضوية في مجموعتنا نموً من  gTLDأو البدء في جولة نطاقات  وبعد طرح 

في جميع أنحاء العالم. وأنا أعمل  gTLDوهي تمثل مشغلي جميع نطاقات  100إلى والي  20

، ومن ثم فإننا ثالث أكبر مشغل حيث وصلنا إلى .orgلدى سجل مصلحة عامة، مشغل نطاق 

 مليون اسم قيد الإدارة، إلا أن مجموعة أصحاب المصلحة هي التي تضم كل ذلك. 10.3

فمن الواضح أنها الأكبر وفيما بينها الكثير من الأشخاص، وبعد ذلك  Verisignأما شركة  

عبر ألف اسم قيد الإدارة. وأنا غير  المشغلين الجدد الذين يمكن أن يكونوا مجرد مئات قليلة أو

متأكد في حقيقة الأمر مما يمكن أن يكون مفيدًا، ومن ثم فإنني سعيد بفتح باب الأسئلة، والإجابة 

عن أية أسئلة لديكم. وأنا لا أنخدع دائمًا بمجموعة الوافدين الجدد لأن الخبرات متفاوتة، ودائمًا 

د. وأنا أكره أن أتناول أشياء تعرفونها بالفعل، ولكن ما يكونوا أشخاصًا ذوي مستوى تعليمي جي

إذا كانت هناك أية أسئلة حول طبيعة السجلات أو الأعمال أو طريقة العمل، فيسرني الإجابة عن 

 ذلك.
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 حسناً، يبدو أن لدينا سؤال. 

 

نه لا توجد هناك أسئلة من دولة ميلدوفا. وقد قالوا بأ NextGenأنا أناستيجا سندريا من برنامج  أناستيجا سندريا:

، وفق ما أفهمه، فهذا publicregistry.orgغبية، ومن ثم فسوف أجرب حظي. فيما يخص 

هو ما تقوم به جمعية الإنترنت. هل يمكنك إلقاء المزيد من الضوء حول وظيفة جمعية الإنترنت 

لصحيح. نعم، ولكن . ربما لا يكون هذا هو الفعل اorgأنا أفهم أنه يدير أيضًا نطاق  -بالإضافة 

 أيضًا، جمعية الإنترنت كمنظمة فوق كل ذلك. شكرًا.

 

بالتأكيد. إذن سجل المصلحة العامة عبارة عن كيان استحدثته جمعية الإنترنت. كما أننا منظمة  بول دياز:

غير ربحية بموجب قانون الضريبة الأمريكي. وجمعية الإنترنت بشكل فعال هي العضو الوحيد 

صلحة الأوحد، من الناحية العملية، وسجل المصلحة العامة هو الذي يدير نطاق أو صاحب الم

org.في الأعمال اليومية . 

ولأننا جهة غير ربحية، فإن جميع الأرباح الخاصة بنا تذهب إلى جمعية الإنترنت، وهي رقم  

ا بعشرات الملايين كبير إلى حد ما. ويمكنكم العثور عليها في التقارير السنوية المقدمة. ويتم قياسه

من الدولارات. ولأننا جهة غير ربحية فإن هذا لا يعني أنه ليست هناك أرباح يتم الحصول عليها. 

 فهي وظيفة لها ثقلها.

وهذا الفائض الذي ينتقل إلى جمعية الإنترنت فائض رئيسي، وربما هو المكون الرئيسي  -كما أن  

القيام بالأعمال التي تقوم بها جمعية الإنترنت في في الميزانية الخاصة بها والذي يمكنهم من 

 قطاعاتها في جميع أنحاء العالم.

وربما يكون الأمر غريباً بالنسبة لي في التحري فعلياً عما تقوم به جمعية الإنترنت، ولكن أتمنى  

أن تكونوا جميعاً على دراية بذلك. فلديهم أقسامًا وفروعًا في جميع أنحاء العالم، والحضور الأكبر 

بالإضافة إلى في كل من أمريكا الشمالية حيث نوجد نحن، خارج واشنطن العاصة، في فيرجينيا، 

جنيف، وبعد ذلك هناك فروع في الدول، وفي بعض الأحيان العديد من الفروع داخل دولة واحدة. 

لكنها تغطي جميع أنحاء العالم، ويقومون بالعديد من الأعمال المختلفة بتركيز رئيسي على ضمان 

 إنترنت آمن ومستقر ومجاني ومنفتح أمام الجميع.
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 هل توجد أي أسئلة أخرى؟ حسناً، هناك سؤال آخر. ديبورا إيسكاليرا:

 

. عذرًا. ربما يكون هذا سؤالاً CIRAمرحباً أنا شارون زياي من الهيئة الكندية لتسجيل الإنترنت  شارون زياي:

غبياً، لكن يجب أن أطرحه. ما الفارق بين مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات وبين نطاقات 

ccTLDأحاول أن أفهم ذلك، لأنها تبدو متماثلة بالنسبة لي. ؟ أنا 

 

، منظمة دعم الأسماء GNSOإنها متشابهة في بعض النواحي. والعنصر الرئيسي هنا، أنا  بول دياز:

، رموز الدول، ومن ثم فإنها عامة في مقابل رموز الدول، أو الدول في مقابل CCالعامة. و

 مكان وبدون أي متطلبات. النطاقات التي يمكن استخدامها في أي

غير دقيق بالكامل. دائمًا ما يكون لرموز  -حسناً، هذا الأمر غير منصف  -والأسماء العامة  

الدول متطلبات للأهلية مرفقة بها. وبشكل نموذجي، فإنك مواطن في الدولة. النطاقات العامة، 

 في الجانب الأعم فيها، منفتحة أمام الجميع على مستوى العالم.

، فأننا نندرج في الجانب العام. إذن هذا هو الأساس. العامة ICANNوداخل هيكل ومنظمات  

 في مقابل رموز البلدان. نحن في الجانب العام.

 

حسناً، إذا كان هذا كل ما لديكم، فأريد أن أذكركم مرة أخرى حسناً. هل توجد أي أسئلة أخرى؟  ديبورا إيسكاليرا:

بأنه إذا كانت لديكم أي أسئلة أخرى لبول، برجاء مراسلتنا بالبريد الإلكتروني على 

engagement@icann.org.شكرًا لك، بول على وقتك اليوم . 

 

 هذا من دواعي سروري. شكرًا لكم جميعاً. بول دياز:
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سيرانوش، هل يمكننا أخذ استراحة؟ سوف نأخذ استراحة لمدة ساعة ونصف،  -سناً. إن بهذا ح ديبورا إيسكاليرا:

. سنبدأ في الموعد المحدد. إذا كان هناك 1:30وأريد أن أذكركم بالتفضل بالعودة في تمام الساعة 

من بينكم من هو مهتم بمجموعة المجتمع الشامل، فقد تركوا بعض بطاقات الأعمال على المنصة 

 نا، ومن ثم يمكنكم المجيء والتقاط واحدة منها.ه

. وسوف نراكم 1:30إذن مرحباً بذهابكم إلى الغداء الآن والعودة مرة أخرى في تمام الساعة  

 مرة أخرى هنا. شكرًا.

الوافدين الجدد، هناك بعض زجاجات المياه الموجودة هنا. ويمكن للجميع أخذ واحدة. وهناك  

 وافدين الجدد.هدايا مقدمة من أجل ال

 

 رد فعل الاطفال على التكنولوجيا. هذه الحلقة، أجهزة الكمبيوتر القديمة. شخص غير محدد:

 

 اليوم، سوف تتفاعلون مع ذلك. شخص غير محدد:

 

 ما هذا؟ ما هذا؟ شخص غير محدد:

 

 جهاز كمبيوتر؟ شخص غير محدد:

 

 أوه، هذا كمبيوتر قديم. شخص غير محدد:

 

 يبدو هذا رائعاً. أحب الضغط على الأزرار. شخص غير محدد:

 



 AR اليوم المخصص للوافدين -برشلونة 

 

 

 90من  41صفحة 

 

 إنه ضخم. إنه ضخم جدًا. شخص غير محدد:

 

 إذا لم يكن لديك مكتب، فأين تضع هذا؟ شخص غير محدد:

 

 هذا ]غير مسموع[ جدًا شخص غير محدد:

 

 وقت السؤال. شخص غير محدد:

 

 بيوتر قديم.هذا جهاز كم شخص غير محدد:

 

 نعم. شخص غير محدد:

 

 من أواخر السبعينيات أو أوائل الثمانينيات. ما رأيك فيه من خلال النظر إليه فقط؟ شخص غير محدد:

 

 يشبه إلى حد كبير أجهزة التلفاز القديمة الشبيهة بالصندوق إلى حد كبير. شخص غير محدد:

 

 تفضل بتشغيله. شخص غير محدد:

 

 شيء يحدث.لا  شخص غير محدد:
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 قمت بتشغيل الشاشة. أين يمكن أن يكون مفتاح "التشغيل"؟ شخص غير محدد:

 

 مرحباً. شخص غير محدد:

 

 كيف أقوم بذلك؟ شخص غير محدد:

 

 إنه في الخلف. شخص غير محدد:

 

 أوه. أرى أين هو. شخص غير محدد:

 

 لما يجب أن يصدر كل هذا الضجيج؟ شخص غير محدد:

 

 وليس هناك شيء على الشاشة. شخص غير محدد:

 

 لا يبدو مثل ما لدينا الآن بالمرة. شخص غير محدد:

 

 التطبيقات والألعاب والمواقع الإلكترونية وكل شيء. لكن هذا الشيء هنا لا يوجد لديه شيء. شخص غير محدد:
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 ء ما على الكمبيوتر.تفضل وجرب القيام بشي شخص غير محدد:

 

 لا شيء يحدث. شخص غير محدد:

 

 كيف أقوم بذلك؟ شخص غير محدد:

 

لا يمكنك فعل أي شيء أو حتى الكتابة حتى تضغط على زر إعادة التشغيل الموجود على جهاز  شخص غير محدد:

 الكمبيوتر.

 

 أوه. شخص غير محدد:

 

 إعادة تشغيل. شخص غير محدد:

 

 هذا مرهق للغاية. شخص غير محدد:

 

 إنها مثل اختبارات الطيران المبدئية. شخص غير محدد:

 

 هناك الكثير من الخطوات. شخص غير محدد:
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 كيف تفعل أي شيء؟ شخص غير محدد:

 

 . حسناً، هذا لم يفعل أي شيء.Shiftربما الضغط على زر  شخص غير محدد:

 

 أين الماوس؟ شخص غير محدد:

 

 كل شيء يتم فقط من خلال لوحة المفاتيح. شخص غير محدد:

 

 ماذا؟ خص غير محدد:ش

 

 -الآن كل شي على ما يرام  شخص غير محدد:

 

 ]غير مسموع[ شخص غير محدد:

 

 حسناً. شخص غير محدد:

 

 سأكتب اسمي. لا يوجد فرق بينهما. شخص غير محدد:

 

 هل هناك أي برامج عليه؟ شخص غير محدد:
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 يجب عليك الكتابة على لوحة المفاتيح لتجعله يقوم بأي شيء. شخص غير محدد:

 

 ومن ثم، إذا ما كتبت في الألعاب وضغطت على زر الإعادة... خطأ. شخص غير محدد:

 

 خطأ. شخص غير محدد:

 

 هذا الكمبيوتر غير صحيح. شخص غير محدد:

 

 كيف تدخل على الإنترنت؟ شخص غير محدد:

 

 ماذا؟ شخص غير محدد:

 

 لي لم يكن قد ابتكره بعد.-أنا متأكد من أن تيموثي بيرنرز ر محدد:شخص غي

 

 لم يكن هناك إنترنت في ذلك الوقت. شخص غير محدد:

 

 ماذا؟ كيف، مثلًا، تبحث عن الواجبات المنزلية؟ شخص غير محدد:
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 تذهب إلى المكتبة. شخص غير محدد:

 

 من يريد القيام بذلك؟ شخص غير محدد:

 

أجهزة الكمبيوتر في ذلك الوقت يمكن أن تفعل أشياء محدودة فقط. على سبيل المثال، يمكنك  شخص غير محدد:

 إجراء رياضيات، وتكتب المستندات والرمز، ولكن هذا هو كل ما في الأمر.

 

 هل أنت جادٌ في ذلك؟ شخص غير محدد:

 

 هذا يحير العقل. شخص غير محدد:

 

 لقد كانت هذه هي ذروة التكنولوجيا. الآن يبدو عديم القيمة. شخص غير محدد:

 

حسناً، إنه جيد إلى حد ما لأنه التكنولوجيا الأولى إلى حد ما، ولكن أجهزة الكمبيوتر اليوم أفضل  شخص غير محدد:

 إلى حد ما.

 

 ب مشكلة حسابية.لنقم ببعض أعمال الحسابات. تفضل، اكت شخص غير محدد:

 

 . ]لم تقل شيئاً.[2+2 شخص غير محدد:
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عندما تقومون بكتابة الأرقام فقط، فإن الكمبيوتر لا يعرف ما تريد منه القيام به. فهو لا يرى  شخص غير محدد:

 سوى الأرقام. يجب أن تعطيه أمرًا لكي يعرف، "مرحباً، أنا على وشك إعطائك أرقامًا."

 

 لى مسألة الرياضيات.أجب ع شخص غير محدد:

 

 ليس هذا منطقياً أبدًا. شخص غير محدد:

 

 يجب أن تقدم شكلاً من أشكال الأوامر ثم تكتب ما تريد القيام به؟ شخص غير محدد:

 

 وهذا هو الأمر الأشد صعوبة في العالم. شخص غير محدد:

 

 إذن ما يجب علينا القيام به هو أنه يجب عليكم كتابة الكلمات المطبوعة أولاً. شخص غير محدد:

 

 أوه. شخص غير محدد:

 

 هذا لا علاقة له بالطباعة. شخص غير محدد:

 

 لا أعرف كيف يجب عليك وضع "طباعة." لا شيء يطبع. شخص غير محدد:
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 سي.الطباعة. العودة. لقد فعلتها. أشعر بالفخر بنف شخص غير محدد:

 

 عام. 1000أخيرًا. استغرقت  شخص غير محدد:

 

 لم أفهم هذا، كما لم أحصل على فترة السبعينيات. شخص غير محدد:

 

 يجب أن يكون لدى الشخص الذي كان يستخدم هذا منذ فترة طويلة الكثير من الرموز بجواره. شخص غير محدد:

 

 وأنا لا أريد القيام بهذا بعد الآن. شخص غير محدد:

 

 إلى جانب الكمبيوتر، هناك شيء آخر بجانبه. شخص غير محدد:

 

 هذه الأشياء. شخص غير محدد:

 

 هل لديك أي فكرة عن هذه الأشياء؟ شخص غير محدد:

 

 هذه عبارة عن ]ورقة وقلم.[ شخص غير محدد:

 

 مصدر الطاقة؟ شخص غير محدد:
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 محركات أقراص خارجية. شخص غير محدد:

 

 ستخدمون بالفعل لهذا الغرض.انهم يُ  شخص غير محدد:

 

 قرص مضغوط؟ شخص غير محدد:

 

 .CDانها غلاف قرص مدمج  شخص غير محدد:

 

 وقرص مرن. شخص غير محدد:

 

 أه، قرص مرن. إنها مثل مشغل أقراص فلاش. شخص غير محدد:

 

 إنهم يطلقون على ذلك بالفعل اسم قرص مرن. شخص غير محدد:

 

 أوه، نعم، إنه مرن. شخص غير محدد:

 

 هذا الكمبيوتر الكبير ليس لديه مشغل أقراص صلبة عليه. شخص غير محدد:
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 هذا مريع. شخص غير محدد:

 

 إذن ما السبب في هذا الحجم الضخم؟ شخص غير محدد:

 

لذا، يتم استخدام الأقراص المرنة لتخزين البيانات. يمكن أن تأتي الأقراص المرنة أيضًا مع  شخص غير محدد:

 .DOSبرامج عليها. الذي تمسك به عليه نسخة من 

 

 نقاط؟ شخص غير محدد:

 

 ؟DOSهل تعرف ما هو  شخص غير محدد:

 

 لا. شخص غير محدد:

 

 لا. شخص غير محدد:

 

 لا. شخص غير محدد:

 

 أعتقد أنها قد تكون اسم شهرة لشخص ما. شخص غير محدد:
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 هل تريد لعب لعبة على الكمبيوتر؟ شخص غير محدد:

 

 نعم. شخص غير محدد:

 

 نعم. شخص غير محدد:

 

 هل يمكنك إحضار القرص المرن، من فضلك؟ تفضل، ضعه بالكمبيوتر. شخص غير محدد:

 

 كيف أضع هذا؟ شخص غير محدد:

 

 أوه، هل الغطاء مغلق؟ شخص غير محدد:

 

 أدره. طريق آخر. شخص غير محدد:

 

 لا، مثل، ضعه بالداخل؟ شخص غير محدد:

 

 أغلقه. شخص غير محدد:

 

 هذا لا يعمل. شخص غير محدد:
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 ]غير مسموع[ شخص غير محدد:

 

 الطباعة. شخص غير محدد:

 

 جربه. شخص غير محدد:

 

 قلت صفرًا.القرص. العودة.  شخص غير محدد:

 

 أنا لا أحب هذا الكمبيوتر. حقاً ما أقول. شخص غير محدد:

 

إذا كان جهاز الكمبيوتر قيد التشغيل بالفعل وكنت وضعت القرص، يجب عليك إيقاف تشغيل  شخص غير محدد:

 الكمبيوتر وإعادة تشغيله.

 

 يا إلهي. شخص غير محدد:

 

 ]يتعذر تمييز الصوت[ مجنون. شخص غير محدد:

 

 نعم. لقد نجح الأمر. غير محدد: شخص
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 حسناً، اسمحوا لي بمساعدتك. لا. شخص غير محدد:

 

 نعم. شخص غير محدد:

 

 أنا لا أحب ذلك. شخص غير محدد:

 

 لقد عمل أخيرًا. شخص غير محدد:

 

 لا. شخص غير محدد:

 

 أعتقد أن اللعبة تعطلت. شخص غير محدد:

 

 اللعبة فسدت. شخص غير محدد:

 

 هل كان من الواجب أن أدفع مقابلها؟ شخص غير محدد:

 

 الكثير جدًا من البكسلات. شخص غير محدد:
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 انتهت اللعبة. شخص غير محدد:

 

 إنها باللون الأخضر، وهذا ما يجعلها تبدو قبيحة. شخص غير محدد:

 

 .Flappy Birdsعلى الأقل إنه أفضل من لعبة  شخص غير محدد:

 

جهاز كمبيوتر، حتى اليوم، يحتوي على شيء يسمى معالجًا بداخله، ويعتمد ذلك على إن كل  شخص غير محدد:

من  850مدى جودة المعالج الخاص بك وهو مدى قوة الجهاز. فسوف تحتاج على الأقل إلى 

 أجهزة الكمبيوتر تلك لكي تعادل قوة هذا الهاتف الصغير وحده.

 

 ماذا؟ شخص غير محدد:

 

 م القيام بذلك؟كيف يمكنه شخص غير محدد:

 

 التكنولوجيا رائعة. شخص غير محدد:

 

 انظروا إلى كيفية استخدام البشرية لعقلهم. جميل جدًا. شخص غير محدد:

 

 حقيقة. شخص غير محدد:
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 وفي النهاية، هل تريد الحصول على واحد من هذه الأجهزة اليوم؟ شخص غير محدد:

 

 شيء من هذا القبيل. إنه جيد. شخص غير محدد:

 

 لا. شخص غير محدد:

 

 لا يستطيع فعل شيء. شخص غير محدد:

 

 ولدي أشياء أفضل، إذن لم أريد أن أفعل ذلك؟ شخص غير محدد:

 

 قبل ثلاثة عقود، كنت أرغب في أن أحصل على هذا. لكن الآن، هذا مجرد كرسي قدم. شخص غير محدد:

 

 لا. شخص غير محدد:

 

 ألا يمكنك استخدامه؟ شخص غير محدد:

 

 لا. الألعاب مملة، ]الأشياء[ مملة، وكل شيء ممل. شخص غير محدد:

 

 .Kids Reactشكرًا لمشاهدتك هذه الحلقة التقنية من  شخص غير محدد:
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 اتركوا تعليقاً حول التكنولوجيا التي يجب أن نتفاعل معها بعد ذلك. خص غير محدد:ش

 

 إلى اللقاء. العودة. خطأ؟ ماذا؟ شخص غير محدد:

 

 

وأتمنى أن تكونوا قد استمتعتم حسناً، شكرًا للجميع. مرحباً بكم مرة أخرى بعد استراحة الغداء.  ديبورا إيسكاليرا:

بذلك الفيديو. أعتقد أنه مضحك للغاية. كم عدد من يتذكرون فعلياً هذا النوع من أجهزة الكمبيوتر؟ 

أنا بالفعل. فهو مبهج حقاً. حسناً، إذن لدينا بعض العطايا المقدمة لكم اليوم. خذوا واحدة فقط، 

ر المنصة، ومن ثم يمكنكم تناول واحدة . فهي موجودة هنا بجواICANNفهي زجاجة مياه من 

وأنتم خارجون أو وقتما تريدون أخذ واحدة. هل غرايم هنا؟ ها أنت ذا. حسناً، ومن ثم سوف 

 نعرفكم بالمتحدث الأول العائد، غرايم بونتون.

 

قليلاً.  هل لي؟ مرحباً بكم جميعاً. بعد الغداء يكون الوضع صعباً. فالجميع سوف يكون ناعسًا غرايم بونتون:

وسوف أحاول أن أكون نشطًا قليلاً. إذن أن غرايم بونتون، وأنا أعمل لدى شركة اسمها 

Tucows وأنا أيضًا رئيس مجموعة أصحاب المصلحة في أمناء السجلات. هل حصلنا على ،

 المزيد من هذه التعريفات بالفعل؟

 

 نعم. سيدة غير معروفة:
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، وأمناء السجلات GNSOإذن فإن أمناء السجلات أحد شقي دار الأطراف المتعاقدة داخل حسناً.  غرايم بونتون:

هم شركات الأعمال التي تربط المسجلين، أي الأشخاص الذين يشترون أسماء النطاقات أو 

 يستحوذون على أسماء النطاقات، والسجلات التي توفرها.

إن جاز التعبير. وربما العديد منكم يعرفون ويأخذ أمناء السجلات عددًا من الأشكال والأنماط،  

. فهم أكبر أمين سجل في العالم. وهو أمين سجل يعمل GoDaddyأمين السجل الأكبر وهو 

بنظام التجزئة، ومن ثم يقومون ببيع أسماء النطاقات إلى الجمهور العام. وأي شخص يرغب في 

 ا.وشراء أحده GoDaddyتسجيل أي اسم نطاق يمكنه اللجوء إلى 

أما شركتي فهي أمين سجل لنطاقات الجملة، وهذا يعني أننا في الغالب نبيع لشركات الاستضافة  

وموفري خدمات الإنترنت، والشركات الأخرى التي تتخصص في شيء آخر، غالباً استضافة 

 الويب، لكنها لا ترغب في أن تكون أمين سجل معتمد بنفسها.

و أن هناك مصروفات وأعباء مالية كبيرة لكي يكونوا أمين والسبب في رغبتهم في القيام بذلك ه 

والاهتمام بالسياسة وتنفيذ جميع تلك  ICANNسجل معتمد. فيجب عليك حضور اجتماعات 

الأنظمة والاتصال بجميع السجلات المختلفة. ومن ثم فإن أمناء السجلات بنظام الجملة كأمين 

 لك من أجل أشخاص آخرين.السجل الذي أتبعه موجود من أجل القيام بكل ذ

كما أن هناك أمناء سجلات عبارة عن شركات، وهي أمناء السجلات المتخصصون في تسجيل  

أو  Facebookأو  Googleالنطاقات عالية الأمان. إذن إذا كنت علامة تجارية كبيرة مثل 

Amazon فإنك لا تريد أن تكون نطاقاتك في أي مكان وحسب، بل تريد أن تكون لدى أمين ،

سجل مأمون وآمن وخاضع للرقابة والسيطرة. ومن ثم فإنهم يتخصصون في هذا النوع من 

 الأشياء.

وبعد ذلك هناك أيضًا أمناء السجلات المختصين بحماية العلامات التجارية الذين يتخصصون في  

 ماء النطاقات وحماية العلامات التجارية من أجل عملائهم.فهم مساحة أس

هذا مضحك، فهذه الشريحة خطأ إلى حد ما. مجموعة أصحاب المصلحة في أمناء  -وهو أحد  

 .RySG. ومجموعة أصحاب المصلحة في السجلات هي RrSGالسجلات هي 
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كثير من الناس هي أنه مع إذن من بين الأشياء الشيقة حيال أمناء السجلات والتي لا يفهمها ال 

مجموعة من الاستثناءات، فإن غالبية أمناء السجلات لا يتحصلون على غالبية أموالهم أو أن 

 أعمالهم الأساسية لا تتمثل بالفعل في بيع أسماء النطاقات.

بل في الجانب الأغلب، فإن ما يقومون به هو توفير خدمات أخرى، وغالباً ما تكون أشياء مثل  

ة الويب لعملائهم، والنطاقات تمثل إضافة جانبية. وهذا ما يجعل هذه المساحة شيقة استضاف

بالنسبة لنا لأنها تمثل حزمة من الأعمال ويجب علينا الاهتمام بهذا الأمر، لكنها ليست في حقيقة 

 الأمر محركًا رئيسياً للعائد بالنسبة لجميع الشركات الخاصة بنا.

ون سلعة مباعة بالخسارة بحيث يقوم الناس بشراء النطاقات بأسعار وفي المعتاد، غالباً ما تك 

أرخص من حمل الناس على شراء الخدمات الأخرى مثل البريد الإلكتروني واستضافة الويب 

 أو أياً كان.

وأحد الأجزاء الأخرى الممتعة، وأنتم ترون هذا الأمر كثيرًا في مساحة البيع بالجملة، وهو أن  

سماء النطاقات المتخصصة في مجال محدد. وربما يكون هذا من الأشياء التي الناس يبيعون أ

تشبه العقارات والتي يتميزون فيها ببيع أسماء النطاقات لوكلاء العقارات والشركات العقارية، 

 220للأشخاص الذين يبيعون المنازل وبذلك فإنك تشتري اسم النطاق لأنك تبيع شارع تورونتو 

قبيل. وهذا ما يتيح للناس التخصص والدخول في الأسواق وخدمته بشكل جيد أو شيء من هذا ال

 .ICANNحقاً دون الاضطرار لقبول جميع الأعباء الخاصة بالتشغيل في مساحة 

عضو داخل مجموعة أصحاب المصلحة في أمناء السجلات من أمناء  100ولدينا حوالي  

م وبشكل أساسي أمناء سجلات من الولايات السجلات من جميع أنحاء العالم. على الرغم من أنه

المتحدة وكندا وأوروبا، إلا أن هناك القليل من آسيا. ولا أعتقد أن لدينا أي أعضاء في الوقت 

الحالي من أمريكا اللاتينية، والقليل جدًا من أفريقيا. وبعد ذلك هناك عدد متزايد في منطقة دول 

 المحيط الهادئ.-آسيا

لأنه لا يجب أن تكون عضوًا في مجموعة  -الذين هم غير أعضاء بالضرورة أما أمناء السجلات  

من أمناء  - ICANNأصحاب المصلحة في أمناء السجلات لكي تكون أمين سجل معتمد من 

وهي في . ICANNعملية اعتماد فريدة من  2000، هناك ICANNالسجلات المعتمدين من 

أسرة فريدة من  600-500الأغلب تنتمي لعدد من العائلات. ومن ثم أعتقد أن هناك حوالي 

 أمناء السجلات.
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، كما أننا نتملك علامة تجارية يطلق عليها Tucowsإذن فإن شركتي تملك ثلاثة. ولدينا شركة  

شياء حصلنا وكل هذه الأ -. والبعض من هذا EPAG، ولدينا علامة تجارية باسم Enomاسم 

 عليها من خلال الاستحواذ، ومن ثم فقد اشتريناها للشركات الخاصة بها.

وهناك مجموعة من الشركات الحاصلة على مئات الاعتمادات، وهي تستخدم ذلك من أجل آلية  

رائعة من الصعب وصفها، ولكن لالتقاط الأسماء وهي تخرج من مسار الانتهاء. وعلى الرغم 

 تغييرات تكنولوجية، القليل والقليل من ذلك بمرور الوقت. مما قد نشهده بأنه

فقط أعضاء. وتلك الفجوات موجودة في الغالب في  100عائلة، منها  500ومن ثم هناك حوالي  

آسيا، وبعد ذلك تميل لأن تكون أصغر بالنسبة لمن هم ليسوا أعضاء. وهذا في الغالب لأن 

. ويجب أن تكون لك القدرة على تحمل تكلفة مكلفة وتستهلك الوقت ICANNالمشاركة في 

كمثلي، وإذا كنت محلاً صغيرًا يضم شخصًا  ICANNإرسال شخص إلى اجتماع من اجتماعات 

 أو شخصين ويدير المحل شركة استضافة، فهذا الأمر لن يكون مستدامًا بالنسبة لك.

ويمكنك التفكير في الأمر من الناحية المالية، وربما يكون هذا تام قليلاً، لكن هناك بعض  

دولار مقابل التسجيل الواحد. إذن هناك من  5الأشخاص الذين يتقاضون ما بين دولار واحد إلى 

 يقوم بشراء اسم نطاق جديد وربما تحقق ربحًا فعلياً من ذلك.

كل عام  ICANNسال شخص إلى ثلاث اجتماعات من اجتماعات ولنقل أنه حتى أنه اثنان، لإر 

سوف يكون مكلفاً بالنسبة لك، بين الغرف الفندقية والرحلات وأشياء من هذا القبيل الموجودة في 

دولار سنوياً. ويجب أن تكون لك القدرة  10,000إلى  6,000جميع أنحاء العالم، شيء ما بين 

بالكامل من أجل المشاركة في تلك المساحة. وما تسجيل مخصصة  6000على الحصول على 

 لم يكن لك ثقل كأمين سجل كبير، فهذا الأمر من الصعب القيام به.

ومن ثم من بين الأشياء التي نجربها ونتأكد منها هي أن لدى الناس الموارد اللازمة وأكبر فرصة  

ومن ثم فإننا نتأكد من ممكنة من أجل المشاركة داخل مجموعة أصحاب المصلحة قدر الإمكان. 

القيام بالكثير من أعمال التواصل والتوعية، والكثير من التثقيف، وخفض مستوى العوائق أمام 

المشاركة قدر الإمكان. لأننا نرى أن هذا الأمر هام في أننا نمثل مجتمعاً من أمناء السجلات 

 يتميز بأكبر قدر من التنوع.
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وجزء من هذا الأمر صعب وحسب. وكما كنت أقول في أمريكا اللاتينية، ثمة القليل من أمناء  

السجلات، لكنهم بالأحرى ينتمون إلى من هم من أصول غربية وانتقلوا إلى منطقة الكاريبي 

في أمريكا  ICANNأي أمين سجل معتمد من  -حسب معرفتي-لأغراض ضريبية. لكنه لم يتبق 

 اللاتينية.

ومن ثم ليسوا بحاجة  ccTLDهناك عدد لا يزال موجودًا، لكنهم يبيعون في الأساس نطاقات و 

 للمشاركة في مساحة الأسماء العامة.

وأنا أشعر أن هذه لمحة تعريفية جيدة للغاية حولنا والهيكل التنظيمي الخاص بنا. وكما تعلمون،  

لقواعد والأنظمة التي تدور حول كيفية فقد أتينا إلى هذه الاجتماعات بالأساس ونحن مهتمون با

عمل النطاقات، وكيف تتم أعمال النقل والتحويل. ونحن نريد تغيير تلك السياسات أو تنفيذ 

سياسات جديدة من أجل جعل تلك العمليات أكثر سهولة وأفضل بالنسبة للمسجلين لدينا وأسهل 

 وأفضل بالنسبة لشركات الأعمال.

جتماعين الأخيرين وربما في الاجتماع أو الاجتماعين التاليين، فإن وفي هذا الاجتماع، في الا 

وقانون حماية البيانات  EPDPعملية وضع السياسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

من الأشياء فائقة الأهمية بالنسبة لنا في الوقت الحالي، وهذا لأن أمناء السجلات  GDPRالعامة 

ن جميع بيانات المسجلين. وفي السابق، كان من الواجب علينا النشر هم الذي يجمعون ويحوزو

 العام. ولكن الآن في الأغلب، فقد تم تعديل هذا الأمر. WHOISفي نظام 

ومن ثم فإن القواعد التي تدور هذا الأمر شديدة الأهمية بالنسبة لنا. ولدينا مسئوليات ضخمة في  

، وأنا متأكد GDPRما أن قانون حماية البيانات العامة أوروبا حول الإفصاح عن تلك البيانات. ك

من أن الجميع قد سمع هذا الاختصار الأسبوع الحالي. وأنا متأكد من أنكم سوف تسمعونه كثيرًا. 

 20فهناك غرامات مفعلة نظير الاستخدام غير الصحيح للبيانات، وتلك الغرامات، أعتقد أنها 

 لي. وهذا أمر مريع.% من العائد الإجما4مليون يورو أو 

ويجب علينا جميعاً إدارة المطلوبات والمخاطر، ونحن جميعاً شركات أعمال، فهذه مسألة هامة  

بالنسبة لنا. إذن فإن الاستحواذ على تلك البيانات والتأكد من أننا نتعامل بحرص مها، فيما يخص 

لغاية. ومن ثم سوف تسمعون الكثير المسجلين التابعين لنا، والالتزام بالقانون، فهذه مسألة كبيرة ل

خلال هذا الاجتماع حول هذا الأمر، وربما تكون هذه هي المشكلة رقم واحد بالنسبة لنا. إذن هذه 

 هي المدة المحددة بأربع دقائق لي "ما هو أمين السجل".
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 فون.شكرًا لك، غرايم. هل هناك أي سؤال؟ نعم، تفضل. برجاء التقاط ميكرو سيرانوش فاردانيان:

 

أنا جانوس سوردي، أحضّر الدكتوراه، وسؤالي يتعلق بتعليقكم حول أن بيع النطاقات مرحباً.  جانوس سوردي:

ليس هو الدخل الرئيسي لغالبية أمناء السجلات، ولهذا السبب، فإنك تقدم تخفيضات على 

التسجيلات. لكنه قد اتضح أن أسعار التسجيل المنخفضة تؤدي إلى مستوى عالٍ من إساءة 

 الاستخدام.

إذا ما قمتم بذلك، فإنك تقدم أسعارًا منخفضة على التسجيلات، فهل تلاحظ ارتفاعًا  والسؤال هو 

في معدل إساءة الاستخدام؟ ولاسيما بالنسبة لأمناء السجلات الذين يقومون بذلك، مثل شركة 

GoDaddy .التي حصلت على أول تسجيل مقابل دولار واحد لتسجيل كل نطاق 

 

ل جيد. وليست لدي دراسة في الوقت الحالي حول هذه المسألة الخاصة، ولكن شكرًا. إنه سؤا غرايم بونتون:

 TLDبشكل عام، نحن على صواب من أن هناك اتجاه لزيادة إساءة الاستخدام في نطاقات 

الأرخص كلفة. وهناك القليل من أمناء السجلات الذين أعتقد أنهم متخصصون في البيع في ذلك 

الأشخاص الذين يجب أن أقول أنهم  -الأكبر وغالبية الناس الذين السوق. أما بالنسبة للأشخاص 

 فلا يقوم في الغالب بذلك. ICANNيشاركون في مساحة 

واضحة إلى حد ما في أن العام الأول قد يكون رخيصًا وهم يقوم  GoDaddyوحتى شركة  

شياء، ولكن بذلك من أجل حمل الناس على شراء بريد إلكتروني واستضافة ويب وغيرها من الأ

في العام التالي تكون عمليات التجديد أكثر كلفة، وهذا يميل إلى التخلص من بعض المشكلات 

 التي تراها.

إلا أن هناك مشكلة أساسية هناك، وهي أن التعامل مع إساءة الاستخدام عملية مكلفة. وكما قلت  

ارة، بمجرد أن تردك شكوى لكم، فإن أي نطاق يمكنك تحقيق دولار واحد منه أو تقوم ببيعه بخس

إساءة استخدام، وبمجرد أن يتوجب عليّ أنا أو أي من فريق الامتثال النظر في أي نطاق للتحقق 

من أي مشكلة، فقط الاضطرار للنظر فيه، فلن نحقق أية أموال من اسم النطاق ذلك. فسوف يكلفنا 
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ن تحقيق أموال من عمليات دومًا أموالاً لأن هذا الوقت مكلف أكثر وحسب ولن نتمكن حتى م

 التجديد. ومن ثم فإنني أرى أن البيع في ذلك السوق ليس عملاً ناجحًا.

 

 سوف نتلقى سؤالاً واحدًا إضافياً من هناك. سيرانوش فاردانيان:

 

أعرف أنه[ سؤال  -مرحباً. ]يتعذر تمييز الصوت[ تارون تونك، وأنا من الهند. ]أريد فقط أن  تارون تونك:

ن الذي حدد أسعار النطاق؟ لأن هذه الأسعار تبدأ من دولار واحد إلى آلاف الدولارات. سخيف. م

 من الذي قرر الأسعار من نطاق إلى آخر؟

 

إذن، فإن أسعار النطاقات تحدد على مستوى البيع الجملة من خلال السجل، ومن ثم سوف يبيع  غرايم بونتون:

السجل لك النطاقات حسب الأسعار التي يحددها. وبالنسبة لغالبية السجلات، يمكنهم تحديد تلك 

 .VeriSignالأسعار كيفما يحلو لهم، باستثناء شركة 

ومن ثم يمكنهم تقرير الطريقة التي يريدون بها بناء أعمال السجلات الخاصة بهم. وقد يرغبون  

، ولديهم تكلفة منخفضة نسبياً لأنهم يريدون من الجميع استخدامها لأي .xyzفي شيء عام مثل 

 من الأغراض التي يريدونها.

ا يحاولون اجتذاب قطاع محدد والبعض منها أكثر كلفة لأنهم يحاولون اجتذاب سوق كبيرة. وربم 

دولار. وهذا الأمر  200أو  100أو صناعة محددة أو أشخاص محددين. وهي ما قد تكلف 

 متروك بشكل عام للسجل.

وهناك أعمال أخرى كاملة وهي ما يطلق عليه اسم ما بعد السوق، وهو قيام الأشخاص بشراء  

مة، وبعد ذلك يمكنهم اختيار بيعها بالطريقة الكثير من أسماء النطاقات التي يعتقدون أنها ذات قي

 التي يرونها.
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إذن قد يكون لدى بعض الناس الكثير من النطاقات الكبيرة، وأسماء النطاقات تلك تساوى ما يمكن  

دولار.  20,000دولارًا، أو يمكن أن تكون  20لأي شخص دفعه مقابلها. فقد تكون مقابل 

 الإطلاق تم شراؤه بقيمة مليون دولار. وأعتقد أن أكثر النطاقات تكلفة على

 

 شكرًا. ليس هناك مزيد من الأسئلة؟ حسناً، سؤال هناك. سيرانوش فاردانيان:

 

هذا سؤال متابعة في حقيقة الأمر على تعليقك. أليست هذه فجوة يجب التعامل معها من خلال  شخص غير محدد

ICANN  شراء الكثير من أسماء النطاقات، بشكل ما؟ لأنه وعلى سبيل المثال، يمكن لأي شخص

أو ربما جميع أسماء النطاقات التي تتخيلها، واستخدامها كوسيلة مساومة لكل من يرغب في 

 استخدام الخدمة. أليس هذا شكل من أشكال هجوم رفض الخدمة؟

 

ك. أعتقد أنه إنه سؤال جيد. هذه مسألة خلافية، ويجب أن أكون حذرًا في كيفية التعامل مع ذل غرايم بونتون:

بشكل عام، فإن السوق هو الذي يحل هذه المشكلة، أنه بالنسبة لأي شخص يستحوذ على كمية 

 كبيرة من أسماء النطاقات، فإن عليك أن يجني المال، وإذا لم يقم أحد بشرائها، فإنه أمام مشكلة.

هذا الأمر؟  حسناً، منذ متى كان -الجديدة في الماضي  gTLDوأعتقد أيضًا أن طرح نطاقات  

خمس سنوات؟ فقد أدى إلى توفير المزيد من الموارد في السوق والذي أصبح أقل من أن يكون 

مشكلة، وهو أن هناك نطاقات متوفرة. ونحن نرى ذلك في التسجيلات الخاصة بنا التي يقوم فيها 

الناس جديدة وعظيمة وقد حصل  gTLDالناس ببناء الأعمال والعلامات التجارية حول نطاقات 

 على قدر كبير من الفرص في هذا المجال.

 

 شكرًا لك، غرايم. سيرانوش فاردانيان:

 

 على الرحب والسعة. غرايم بونتون:
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شكرًا كثيرًا لك على وقتك في المجيء إلى هنا والتحدث حول المجتمع الخاص بك إلى الوافدين  ديبورا إيسكاليرا:

 -الجدد. إذن سوف ننتقل الآن إلى 

 

أقول فقط شكرًا. نحن نقدّر لك هذا الوقت. وأتمنى أن يكون هذا مفيدًا، وإذا ما رآني أحد في  غرايم بونتون:

 وا من طرح ذلك ويمكننا الدردشة حول ذلك.الأروقة وكان لديه سؤال آخر، فلا تتردد

 

، وهو اختصار NPOCشكرًا. والآن حان التعرف على المزيد من الاختصارات الجديدة، وهو  سيرانوش فاردانيان: 

، NPOCلدائرة الاهتمامات التشغيلية غير الربحية. وبمزيد من السعادة، أود أن أقدم لكم رئيس 

 خوان كير. جوان، الكلمة لك.

 

رائع. شكرًا لك، سيرانوش، وشكرًا لكم على استضافتي. أمامي عشر دقائق، ومن ثم سوف  ان كير:خو

أخبركم بما سوف أقوم به في عشر دقائق. إذا كانت لديكم أية اقتراحات أخرى، فيمكنكم إخباري 

 بها.

بة عن وسوف أخبركم القليل حول دائرة الاهتمامات التشغيلية غير الربحية، وماهيتها والإجا 

بعض الأسئلة. وأود أيضًأ أنا أقص عليكم حكاية. وقبل أن أبدأ، أود أن أقر بأن لدينا بعض أعضاء 

اللجنة التنفيذية التابعة لنا معكم هنا. هلا تفضلتم أيها السادة بالوقوف. لقد اعتقدتم أنكم جئتم هنا 

 عبثاً، أليس كذلك؟

إذن معنا ]يتعذر تمييز الصوت[ خوان وراؤول. ومن ثم إذا رأيتموهم، فلا تترددوا إن أردتم  

الحديث إليهم. ومن ثم فإن أمامكم أيها السادة الكثير من العمل الذي يجب القيام به. وأود منكم 

افعلوا، ذلك إذا كنتم توافقون لأنني من النوع المتسلط، ومن ثم إذا أمكنكم أن تصفقوا لأنفسكم ف

، وهي منظمة دعم الأسماء GNSOلأن لدينا شيء مشترك معكم. نحن الأعضاء الأحدث في 

 العامة. ومن ثم يجب علينا الإطراء على بعصنا الآخر.
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وهذا أقل ما يجب أن يكون. ولهذا السبب، سوف أقدم لكم أيها السادة اختبارًا في النهاية. حسناً،  

. وفق ما NPOCل دائرة الاهتمامات التشغيلية غير الربحية اسمحوا لي أن أخبركم بالقليل حو

قالته سيرانوش، فإنها دائرة المصالح التشغيلية غير الربحية. وهي جزء من مجموعة أصحاب 

 المصلحة غير التجارية، وهو ما أعتقد أنكم سمعتموه من قبل.

رتان. الأولى وهي ومن ثم فإن هذه المجموعة مقسمة، لدى مجموعة أصحاب المصلحة هذه دائ 

دائرة المستخدمين غير التجاريين والدائرة الخاصة بنا وهي دائرة الاهتمامات التشغيلية غير 

الربحية. ومن ثم يمكننا التعامل مع هذا أو ذاك. ومن ثم فهناك مجموعة أصحاب مصلحة في 

GNSO  ودائرةNPOC.لتعريفكم بالطريقة التي تعمل بها ، 

ى وجه الخصوص منذ ست سنوات تقريباً من أجل التعامل مع عل NPOCفقد تم تأسيس  

المخاوف التشغيلية في الجهات غير الربحية. فماذا يعني ذلك؟ حسناً، فنحن نتعامل مع أشياء مثل 

إذن أي شيء سوف يتوجب على أي منظمة التعامل معه من أجل العمل والتشغيل. ومن ثم  -

هاك نظام أسماء النطاقات، وتحقيق الشفافية في تسجيل ، انتDNSفإنهم يتأثرون بإساءة استخدام 

الاسم الخاص بهم، ومشكلات الخصوصية، وإساءة استخدام الملكية الفكرية، والملكية المستمرة 

 لأسماء النطاقات الخاصة بهم.

والآن، فلن أقوم في حقيقة الأمر باستعراض الكثير من هذه الأشياء، لكن هذه هي الأشياء التي  

فعلياً على الطريقة التي تنفذ بها الجهات غير الربحية أعمالها ومهامها. وإذا ما حدثت أي تؤثر 

من هذه الأشياء، فيمكن أن تؤثر على الطريقة التي تعمل بها. ومن ثم فإن ما نقوم به، فإننا نتولى 

دة من أجل مساعدة السياسات على مساع ICANNدورًا في التعبير عن الجهات غير الربحية في 

 تلك المنظمات.

ومن ثم كيف تكونون أيضًا في دائرة الاهتمامات التشغيلية غير الربحية؟ فنحن نتلقى هذا السؤال  

وأحد الاختلافات ، مجموعة المستخدمين غير التجاريين؟ NCUCدائمًا. ما الذي يميزنا عن 

 الأساسية معنا هي أنه يتوجب عليكم أن تكونوا منظمة مسجلة في بلادكم.

الدائرة التي تتعامل مع أي فرد أو أي منظمة  -ومن ثم فإن مجموعة أصحاب المصلحة الأخرى  

لا تكون مسجلة بالضرورة. إذن على سبيل المثال، يمكنكم أن تكونوا منظمة من المجتمع المدني 

ي مجموعة مخصصة أو مجرد رابطة أو جمعية. ولكن معنا يجب أن تكونوا منظمة غير أو أ
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ربحية مسجلة أو منظمة غير حكومية. إذن هذا إلى حد ما هو الفارق الكبير. ويجب أن تكون لكم 

 مهمة يمكن أن تتأثر.

في البداية،  إذن لماذا يرغب أي أحد في المشاركة في دائرة الاهتمامات التشغيلية غير الربحية؟ 

أريد أن أسأل، كم عدد ممثلي المنظمات الحاضرين معنا هنا؟ هل هي منظمة واحدة؟ إذن الجميع 

 ليسوا سوى أفرادًا؟ وأنت أيضًا كذلك. حسناً، أنا أتحدث إلى شخصين أليس هذا ما أسمعه.

لأمر. إذن أكرر على أية حال، فإننا نود منكم المشاركة، ولكن أيضًا، يجب أن تعرفوا طبيعة هذا ا 

مرة أخرى، يجب أن تكونوا هيئة غير ربحية، ونحن نتولى دورًا في تثقيف الأفراد والمنظمات 

من المنظمات التابعة لهم من أجل المعرفة بالطريقة التي يمكنهم من خلالها مساعدة الجهات غير 

 الربحية في مناطقهم. وهذه إذن هي الطريقة التي سنكون مشاركين بها.

نسبة للطريقة التي تعمل بها العضوية فيجب أن تمروا على مجموعة أصحاب المصلحة وبال 

والمشاركة فيها أولاً، والتأكد مما إن كنتم تريدون أن تكونوا في المنظمة أم لا. هذه هي الطريقة 

 التي تعمل بها. ونحن لا نضع القواعد، بل نتبعها وحسب.

مشاركة في هذا الأمر بصفة عضو، يمكنكم المشاركة إذن هناك ثلاث طرق يمكنكم من خلالها ال 

في أي مجموعة عمل، ويمكنكم ذلك وبعدها نقوم بتثقيفكم لكي تكونوا جزءًا مما نطلق عليه اسم 

 . كم عدد المرات التي سمعتم فيها هذا المصطلح اليوم؟ هل سمعتم هذه اللفظة؟ICANNمنظومة 

 

 كثيرًا ما نقوم بذلك. سيرانوش فاردانيان:

 

نعم. إذن هذه مجرد نظرة عامة سريعة على طبيعة وماهية دائرة الاهتمامات التشغيلية غير  خوان كير:

. وسوف أطلعكم على قصة سريعة لكي أوضح لكم القوة التي تحصل عليها NPOCالربحية 

 وعظمتها. ICANNفي  -أي منظمة من المشاركة في دائرة الاهتمامات التشغيلية غير الربحية 

، شاركت في منظمة كانت من المنظمات ذات التأثير الكبير، وكان مرور البيانات 2004في  

أو أي من جهات حوكمة الإنترنت أو أي شيء  ICANNكبيرًا بشكل فائق. ولم أكن مشاركاً في 
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من هذا القبيل، فقد كنت مجرد شكل في مجتمع. ورفض أمين السجل تجديد اسمي. فلم ننفك نرسل 

 ترونية، وبعد ستة أشهر، أو ثلاثة أشهر لم نتلق أي رد.الرسائل الإلك

وفي اليوم التالي لانتهاء الاسم، تم تأسيس موقع جديد على الويب. يا إلهي، لقد فقدنا موقعنا على  

وقد حصل موقع الويب على جائزة دولة عضوًا في جميع أنحاء العالم.  60الويب، لقد فقدنا 

المجتمع المدني، ومن ثم فقدنا كل ذلك المحتوى. وفي ذلك الوقت بطبيعة الحال، لم نعرف أي 

كنا مجرد منظمة في المجتمع. وفقدنا كل شيء حرفياً. جميع الروابط بالأمم المتحدة،  -شيء عن 

 وجميع الروابط بالدول، وجميع الروابط بكل شيء.

ئدًا في هذا المشروع. فقد تضررت للغاية، ناهيك عن الإحراج والخجل. أعني أن وقد كنت قا 

الأمر كان مخجلاً للغاية. لكن المغزى من ذلك هو أنني لم أعرف إلى جهة ألجأ أو بمن أتصل، 

 ومن ثم بدأت في البحث عن كيفية القيام بهذا، إلى أين يلجأ الناس إلى ما حدث هذا.

، وهذا جزء مما تقوم به التوعية والتثقيف، فهي ICANNمشاركة في ومن ثم عندما بدأت ال 

تعلمك ما يمكنك القيام به، ولكن الأكثر من ذلك، فإنها تضع السياسات التي تمنع من حدوث أشياء 

مثل هذه. ومن ثم فهذا جزء مما في هذا الأمر. إذن هذه نظرة عامة سريعة، ومن ثم سوف أتلقى 

 بعض الأسئلة.

 

 شكرًا لك، خوان. هل هناك أي أسئلة لخوان؟ نعم، تفضل. فاردانيان:سيرانوش 

 

شكرًا على هذا العرض التوضيحي. أنا ثان نجوين من فيتنام. في فيتنام، عملت منذ عشر سنوات  ثان نجوين:

، ومن ثم فإنني أفهم كيفية التعامل مع تسجيل أسماء النطاقات ]يتعذر تمييز VIETNICلدى 

 مرتبط بالملكية الفكرية، وكيفية استخدام نظام أسماء النطاقات بين دولة ودولة.الصوت[. وسؤالي 

على سبيل المثال، في فيتنام، قمت بتسجيل اسم نطاق جديد. كيف يمكنني حماية الملكية الفكرية  

الخاصة بي في بلد آخر؟ لأنه إن كانت هناك شركة ما في دولة أخرى أو كان هناك أشخاص 

]يتعذر تمييز الصوت[  DNSستخدام الاسم التجاري الخاص بي، فيمكنهم جعل آخرون يريدون ا
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وأريد أن أعرف استنادًا إلى دراستكم، هل لديكم أي طريقة أو وسيلة ويمكنهم إساءة وانتهاك ذلك. 

 من أجل حماية نظام أسماء النطاقات بين دولة وأخرى؟

 

 هل تريدون أيها السادة الرد على هذا؟ خوان كير:

 

حسناً، هناك نظام يطلق عليه اسم  -ربما يمكن لشخص تصحيح الخطأ لي، لكنني أعتقد ذلك  راؤول بلومر

UDRP  وهو يتعلق بالعلامات التجارية، ونظامUDRP  في حقيقة الأمر هو عملية إجبار الناس

على احترام العلامة التجارية الخاصة بك. إذن يمكنكم الحصول على اسم النطاق الخاص بكم 

يومًا من استخدام تلك العملية.  45[ الملكية الفكرية الخاصة بكم بسرعة تصل إلى والتي ]ينتهك

 لكنني أعتقد أنه يتوجب عليكم امتلاك علامة تجارية في البداية.

 

 أجل. هذا سؤال يميل أكثر إلى العلامات التجارية. لكن نعم، ثمة حماية ضدها. نعم. خوان كير:

 

 أسئلة أخرى؟ شكرًا. هل من سيرانوش فاردانيان:

 

 ]هذا سؤال ثقيل الوطأة إلى حد ما.[ جوان كير:

 

لا؟ إن لم يكن كذلك، فأود أن أتوجه بالشكر إلى خوان، وإلى ولك وللفريق على الحضور معنا  سيرانوش فاردانيان:

هنا. شكرًا لكم على المجيء، وإذا ما رأيتم هؤلاء الأشخاص في الأروقة وكنتم تودون الانتقال 

ك، فيوم الثلاثاء هو اليوم المخصص للدوائر، وأنا أفترض أنكم تعقدون بعض الجلسات إلى هنا

 يوم الثلاثاء.
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 .113في القاعة  10:30نعم.  خوان كير:

 

 إذا كنتم مهتمون بالذهاب والاستماع إلى ذلك. شكرًا. 113في القاعة  10:30إذن  سيرانوش فاردانيان:

 

 .113، رقم 10:30 خوان كير:

 

 -دعونا نواصل. إذن لم يتبق لنا إلا ساعة واحدة. مجرد  سيرانوش فاردانيان:

 

 أشكركم على استضافتي. خوان كير:

 

، ICANNومن ثم في منظمة  -أن أعرفكم نعم. شكرًا جزيلاً. القليل من الصبر من جانبكم، وأود  سيرانوش فاردانيان:

لدينا فريق المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة، واليوم بما أننا في أوروبا، في برشلونة، أود 

جاك ساهيل، هو مدير -أن أدعو فريق المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة من أوروبا. جون

لحة في أوروبا. وغابرييلا شيتيك. مكتب بروكسيل ويدير فريق المشاركة العالمية لأصحاب المص

 إذن تفضل.

 

شكرًا لكم ومرحباً بكم في برشلونة. أنا أتدرب على هذا الأمر. ومن المفترض بي أن أقول مرحباً  جاك ساهيل:-جون

مرة هذا الأسبوع، بما في ذلك في صباح الغد في مراسم الافتتاح، وأتمنى  50بكم في برشلونة 

صباحًا، لكنها  8:30أن يحضرها الكثير منكم. ويجب أن تكون مرحة للغاية. وهذا بداية من 

 تستحق الحضور. وأتمنى أن لا يكون الاجتماع مبكرًا جدًا بالنسبة لكم.

شاركة أصحاب المصلحة العالميين ليس من المصطلحات إذن ما الوظيفة التي نؤديها؟ إن شعبة م 

المستخدمة على نطاق واسع جدًا. ولكن من الناحية الأساسية، فإن ما تعنيه هو أنه وكما ترون 
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في الشريحة، فإن مهمتنا المشتركة في حقيقة الأمر مع سيرانوش وديبورا لأننا في فريق مشترك، 

، وجعل الناس ICANNفع مستوى الوعي بمنظمة هي المشاركة مع أشخاص مثلكم، من أجل ر

يفهمون طبيعة الدور الذي نقوم به، والمهمة التي نؤديها، والسبب في أنك كفرد أو كموظف في 

 .ICANNإحدى الشركات على سبيل المثال قد ترغب في المشاركة في 

لمستوى التالي، إذن من خلال رفع مستوى الوعي المشار إليه، سوف ننتقل بالناس بعد ذلك إلى ا 

وأو نحاول عن طريق بناء القدرات وعن طريق تنظيم أشياء مثل التدريبات وندوات الويب وما 

إلى ذلك، بحيث يصبح الناس أكثر كفاءة وأكثر ارتياحًا في عملية صناعة السياسات في 

ICANNلة، . ومن ثم على سبيل المثال، إذا ما تناولنا المثال الخاص بكم، فسوف نبدأ بالزما

ورفع مستوى الوعي، وبعد ذلك أتمنى في المرحلة التالية أن تكونوا مشاركين رويدًا رويدًا في 

، سواء كمستخدم نهائي أو كشركة أعمال ICANNواحدة من مجموعات أصحاب المصلحة في 

بحيث تصبحون مشاركين  ICANNأو كخبير فني، وسوف نساعدكم في الخطوات الأولى في 

 أو في تنسيق المسائل الفنية. ICANNفاعلين في وضع السياسات داخل 

. فهذا هو شريان ICANNومن المهم للغاية بالنسبة لنا أن نحقق مشاركة متنوعة ونشطة في  

. فهي مجتمع من المتطوعين. ومن ثم فإننا بحاجة للانتقال ICANNحياة بالنسبة لما تقوم به ال

إلى الأشخاص الذين يكونون أكثر تأثيرًا  ICANNمن الأشخاص الذين لديهم فهم غامض حول 

بشكل تدريجي. وأعتقد أن كل واحد منكم، استنادًا إلى من تكونوا، وإلى الخلفية والاهتمامات، 

 على الأرجح. ICANNكم مكاناً في فإن ل

ونريد أن نكون هناك مكم من أجل مساعدة الناس على تحقيق النحو والتحول إلى مشاركين  

إذا ما عدنا ربنا إلى الشريحة السابقة فقط  -نشطين. إذن فإن فريقنا في أوروبا يغطي تدريجياً 

 من أجل عرض ذلك. شكرًا.

من آيسلاندا إلى فلاديفوستوك. وهي منطقة كبيرة تضم  إذن فإنني أدير منطقة أوروبا، وهي 

مليون شخص، والعديد منهم من المستخدمين النهائيين. والفريق الذي أشارك فيه  800حوالي 

الانقسام حوالي المنتصف من  -دولة تغطي بشكل أساسي  40أنا وغابرييلا، لدينا ما يقرب من 

م فإننا نوقف عملنا في الحدود الشرقية من الاتحاد المنطقة الأوروبية التي ترونها هنا. ومن ث

الأوروبي، وعندما تقوم زميلتنا أليكساندرا كوليكوفا، التي ستلتقون بها فيما بعد خلال الأسبوع، 
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عندما تهتم بكل من روسيا وأوكرانيا وروسيا البيضاء وما إلى ذلك، وآسيا الوسطى ذهاباً إلى 

 أقصى الشرق.

نظيم ندوات ويب، كما ذكرت لكم. وقمنا بتنظيم تدريبات شخصية. ونحضر ومن ثم فقد قمنا بت 

مؤتمرات مثل المنتديات الوطنية لحوكمة الإنترنت على سبيل المثال أو غيرها من مؤتمرات 

الإنترنت التي قد تتم في أمكان حول المنطقة، إما كمتحدثين أو لتنظيم تلك الاجتماعات من أجل 

ية على تنظيم فعاليات أصحاب المصلحة المتعددين في مناقشة سياسات مساعدة المجتمعات المحل

 ـ في المستوى المحلي  ICANNالإنترنت، ومناقشة حوكمة الإنترنت، ومناقشة المسائل الخاصة ب

 والربط بين المناقشات المحلية والعالمية حول مشكلات الإنترنت.

تي أنت فيها وكل تلك الأشياء التي وردت غابرييلا، هل تريدين ذكر الدول ال -لا أدري -وربما  

 إليك؟

 

أجل. مرحباً بكم جميعاً. أنا مسئولة عن وسط أوروبا الشرقية بالإضافة إلى المناطق الشمالية،  غابرييلا شيتيك:

ويمكنني أخبركم عن الوقت الذي كنت أعمل فيه في هذه الوظيفة، لاسيما ي منطقة وسط أوروبا 

. إذن هذه واحدة من كبريات ICANNمستوى التمثيل اللازم داخل الشرقية والتي كانت دون 

 ICANNالمهام على الإطلاق، وهي جعل الناس على دراية والبدء في المجيء إلى اجتماعات 

 والبدء في المشاركة فيها.

، وأنا أعمل من ICANNوأنا أتذكر واحدة من الشهور الأولى لي، جاء إليّ أحد الزملاء في  

. في البداية، ICANNوارسو، والتقينا أحد أساتذة الجامعات الذي كان يعطينا معلومات حول 

كان مندهشًا من أنني قد تواصلت معه، وبعد ذلك التقى بنا ثم قال، "كما تعلمون، هذا أمر غريب 

هي الحصان الأقرن الخيالي الذي لا يمكن لأحد لمسه،  ICANNاية بالنسبة لي، لأننا نعتقد أن للغ

 وأنتم تريدون الحديث معي؟"

إذن هذه من الأشياء التي أحاول التغلب عليها. لدينا بالفعل واجهة هنا، ونحن هنا من أجل الاستماع  

ذا الأمر هام للغاية بالنسبة لنا في جعل إليكم، ونريد الحصول منكم على الآراء والتعقيبات، وه

 جميع المناطق مشاركة ونشطة. لكم جميعاً. إذن هذه هي المهمة الأساسية بالنسبة لي.
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أما ما يأتي بعد ذلك على سبيل المثال، فإنني أعمل قليلاً على محاولة البدء في منتديات حوكمة  

دا، ونعمل على إقامة آخر في المجر الآن، الإنترنت في منطقتي. وهناك منتدى منها قادم في بولن

، وما نقوم به، وأنكم ICANNونحاول إقامة فعاليات إقليمية صغيرة حيث نحاول الترويج لـ 

 مرحب بكم وكيف يمكنكم المشاركة فيها.

 

ض شكرًا. إذن، إذا بقيتم على اتصال بنا، أعتقد من خلال فريق الزمالة، فسوف تحصلون على بع جاك ساهيل:-جون

التحديثات، لكن اسمحوا لي أن أنظر في مجموعة أشياء يمكنكم القيام بها خلال الأسبوع بحيث 

نعم هذا هو الأمر. هذه هي النقطة الأخيرة. إشارة بسيطة إلى مجموعة أشياء من أجل  -يمكنني 

ليات العلم بها فقط. أنا أعرف أنكم قد حصلتم على الكثير من المعلومات، ولكن الكثير من الفعا

 الأخرى التي تحدث خلال هذا الأسبوع والتي يمكن أن تكون شيقة بالنسبة لنا.

وهناك الكثير منها في الغد. وأنا أعرف أنكم سمعتم بأن هناك اجتماع ممثلي الحكومات رفيعي  

أعتقد أنه يمكن أن يكون مفيدًا. وأنا لا أهتم بالجانب الفني، ولكني أعتقد أنه  -المستوى. وأحدها 

مكن أن يكون مفيدًا إلى حد ما على الرغم من التركيز الفني فيه. وهي ما نطلق عليها اسم دائرة ي

. وفي حقيقة الأمر، هل يتذكر أي أحد من خلال ISPCPمزودي خدمات الإنترنت والاتصال 

؟ حسناً، أعتقد أنني سمعت ISPCPالشرائح التي رأيتموها صباح اليوم ما الذي يعنيه اختصار 

 ل. تفهمون قصدي. لك ذلك.القلي

، إن شئتم، والذي يقوم بتنظيم ICANNإذن فإن مزود خدمة الإنترنت هو عنصر الاتصالات في  

فعاليات التوعية. وسوف تكون هناك مناقشات بعض الأشخاص مثل المسئول الفني الأولى في 

ICANN  والمسئول الفني الأول في شركةTelefonica في ، وهي أكبر شركة اتصالات

 إسبانيا، حول الاحتياجات المستقبلية من الشبكات.

وكما تعلمون، عندما تفكرون في الجيل الخامس، وعندما تفكرون في إنترنت الأشياء، فسوف  

نكون بحاجة لشبكات قوية للغاية، ويمكن أن تساعد في القدرة على الانتقال، وتكون بها أقل نسبة 

تأخر، ومن ثم سوف نتحدث حول ما يتوقع مشغلو الشبكات أو مشغلو الشبكات السلكية واللاسلكية 

 رؤيته على مدار الأعوام الخمسة أو العشرة القادمة من حيث احتياجات الشبكات.
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ملايين المستخدمين سوف تتم إضافتهم إلى الشبكة، ومليارات الأجهزة من إبريق  -كما أن عدد  

الشاي وحتى الثلاجة، والسيارة، كل ذلك سوف يكون مرتبطًا بالشبكات. وسواء كان هناك رابط 

 ICANN، أو نظام أسماء النطاقات، وما نقوم به في DNSلا، كيف يمكن لـ أم  DNSبنظام 

أن تساعد بها  ICANNأن تتطور من أجل مواكبة احتياجات الشبكات، والكيفية التي يمكن لـ 

في النمو المستقبلي للإنترنت. ومن ثم يمكن أن يكون هذا في حقيقة الأمر فعالية شيقة بالنسبة 

سوف يحدث هذا الأمر خارج مقر الانعقاد، وقاعة الاجتماعات الكبيرة لكل المعنيين منكم. و

 قريبة من هنا. Telefonicaالخاصة بشركة 

إذن فقد حصلتم على منتدى حوكمة الإنترنت لإسبانيا، منتدى حوكمة الإنترنت الإقليمي، وسوف  

قول الأسبوع القادم، فلا يكون هذا بمثابة احتفال بالذكرى العاشرة الأسبوع القادم. حسناً، عندما أ

 ICANNأنا أعني في غضون عشرة أيام، وسوف يعقدون فعالية احتفالية هنا في اجتماع  -أعني 

 يوم الثلاثاء. 63

أما من هم منكم من أوروبا على وجه التحديد، فربما تكونوا مهتمين بالمجيء ولقاء العديد من  

 أصحاب المصلحة الآخرين عصر يوم الأربعاء.

نعقد جلسة قصيرة سوف نتحدث فيها حول التواصل وبشكل عام الحوار حول المسائل  وسوف 

الهامة بالنسبة لأصحاب المصلحة الأوروبيين، كما أن هناك مؤتمرًا شيقاً بالفعل حول ما نطلق 

. هذا الأسبوع، madridالجغرافية، ومن ثم على سبيل المثال، تم إطلاق  TLDعليه اسم نطاقات 

. وما إلى ذلك. وهي تتحول الآن لأن تكون جزءًا هامًا london. وparisا على وحصلنا أيضً 

من نظام أسماء النطاقات، ومن ثم سوف تكون أمامنا فترة ظهيرة كاملة في الحديث حول نطاقات 

TLD .الجغرافية يوم الأربعاء 

ثم فإنني أود أن وهذه مجرد لمحات قليلة لكم من أجل التفكير فيها خلال الأسبوع القادم. ومن  

تستمتعوا بالفعل بإقامتكم اليوم، وأتمنى لكم حظًا جيدًا لهذا الأسبوع. لا تترددوا في الحديث إلينا 

 بأي سؤال خلال الأسبوع.

 

 شكرًا. هل هناك أية أسئلة مقدمة إلى الفريق الإقليمي؟ ديبورا إيسكاليرا:
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قبل أن ننتقل إلى السؤال، أود أن أعرفكم أيضًا بممثل آخر من الفريق الأوروبي، أندريا بيكاللي.  سيرانوش فاردانيان:

 إذا أردتم ذكر بعض الكلمات قبل تناول السؤال.

 

شكرًا. طاب صباحكم. يبدو وكأنني أتحدث في مدرج، فأنا أسمع صداي هنا. نعم فهي قاعة كبيرة.  أندريا بيكاللي:

ى على النجاح في هذا البرنامج، ومرحباً بكم في برشلونة، ومرحباً بكم في إذن أهنئكم مرة أخر

ICANN 63. 

وأنا وزملائي وأعتقد أنه وكما أخبرتنا سيرانوش وديبورا، فإننا نتطلع إلى حضوركم معنا هنا.  

. كما أننا ننظر إليكم نظرة الشركاء ICANNفأنتم الجيل التالي وأنتم الدماء الجديدة في مجتمع 

 الرئيسيين في عملنا.

ومن ثم فإنكم هنا معنا، وأنتم مشاركون تمامًا، لكننا بحاجة لمساعدتكم في نشر هذه المشاركة في  

جميع الشبكات الخاصة بكم، وعبر جميع الأقران، سواء كانوا في المدرسة أو في مكان العمل. 

 واعتبرونا أصدقائكم الذين يساعدونكم في القيام بذلك.

م أن تكون عاملاً من عوامل التغيير، وسوف نساعدكم من أجل ذلك لمساعدتنا على إذن يمكنك 

. وأنا أدرك بعض الوجوه التي كانت تجري مدرسة حوكمة ICANNنشر أهمية المشاركة في 

الإنترنت الأسبوع الماضي في برشلونة، وتحدثنا كثيرًا حول أنه أصبح الآن من المهم أكثر من 

دًا[ في هذا الشيء الذي يطلق عليه اسم الإنترنت، والذي نتعامل معه أي وقت مضى ]النظر جي

معاملة المسلمّات، والذي نعتقد أنه يعمل بنفسه، ولكنه ليس كذلك. وهي ماكينة معقدة للغاية وهذا 

رائع. وهي ماكينة لا تتم صناعتها من خلال الكمبيوتر وحسب، ولكن من خلال الناس، والسياسات 

 اس.توضع بمعرفة الن

مثال على الطريقة التي تتم بها حوكمة أداة عامة وعالمية بطريقة مختلفة. وهذا مثال  ICANNو 

صغير، وهو من الأمثلة الرئيسية، لأنه بدونها، لكن يكون لدينا الإنترنت، لكنه يوفر بعض المعالم، 

 ترنت اليوم.وبعض الأفكار حول الطريقة التي يمكننا بها معالجة بعض التحديات الرئيسية لإن

في بداية الأسبوع الماضي، كان هناك حديث وأنا أشاركم هذه الافتتاحية لمجلة النيويورك تايمز.  

منفتح حول الإنترنت المنقسمة وكيف أن الإنترنت منقسم أكثر وأكثر اليوم إلى ثلاث مناطق 
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رئيسية. عندما كنت أقرأ هذه المقالة، كانت هناك مقالة أخرى حول تقرير لجنة الأمم المتحدة 

 حول تغير المناخ.

المقالة التي تتحدث حول تغير المناخ قالت بأن هناك توقعات حول ما الرابط بين الاثنين؟ حسناً،  

 100تغير الطقس اعتقدنا أنها تؤثر على الكوكب وعلى حياتنا وعلى المجتمع تم توقعها لمدة 

، 2040سنة قادمة، ولكن النماذج الحالية، والتواريخ الحالية توضح أننا في حقيقة الأمر في قراب 

 القوية للغاية. ربما نلمس بعض التغيرات

نحن، جميعاً الجيل الأخير الذي يمكنه القيام بشيء ما. وبعد ذلك  -ومن ثم فقد قالت المقالة بأنها  

كنت أفكر، ألا تدرون؟ ربما نكون نحن الجيل الأخير التي يمكنه أيضًا إحداث شيء ما من أجل 

 .بالشكل الذي نعرفه بها -الحفاظ على الإنترنت بالشكل الذي نلمسه 

البعض منا يتعامل مع الإنترنت كأحد المسلمّات البديهية لأنهم ولدوا في عهد الإنترنت. البعض  

منا أقل ترتيباً ولكن ليس إلى هذا الحد. والآن، فإننا نتذكر يومًا ما عندما كنت تذهب إلى كابينة 

تذهب لقرع  الهاتف وتتصل بأمك مستخدمًا عملة معدنية، وإذا ما أردت مقابلة أصدقائك، سوف

جرس الباب، أو إذا أردت مقابلة فتيات أو أولاد، فإنك تذهب إلى مقهى. ولم تكن لتستخدم تطبيقاً 

 من أجل القيام بذلك.

ونحن نتعامل مع هذه الأشياء باعتبارها تطورًا هائلاً في التكنولوجيا، وقمنا بربطها، وتركنا  

ريقة التي تعمل بها هذه التكنولوجيات. وهل لدينا التكنولوجيا تأخذ بزمام الأمور. ولم نفكر في الط

 في الطريقة التي تحُكم من خلالها؟ -دور في الطريقة 

والآن بما أن المشكلات تطفو الآن على السطح، فأعتقد أنه يتوجب علينا التعامل مع هذا السؤال.  

حل للعديد من ويجب علينا الإجابة عن هذا السؤال من أجل التوصل إلى حل. ولن تتوصل إلى 

. لن ICANNهذه المشكلات الرئيسية حول الخصوصية وإمكانية الوصول وحرية التعبير في 

 يحدث ذلك. ولن تقرر ما إن كانت الأخبار الكاذبة التي يجب ]رفضها[ أم لا.

ولكن ما ستجده هنا هو بعض ]يتعذر تمييز الصوت[ حول كيفية القيام بذلك بطريقة مختلفة،  

حدث من قبل. فهذه تجربة مستمرة، وكما هو الحال بالنسبة للإنترنت وأنها كانت وبطريقة لم ت

 تجربة مستمرة، فقد كانت ناجحة للغاية.
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لكن لا أحد يضمن أن يتواصل هذا النجاح للأعوام الخمسة القادمة. وحسب زمن الإنترنت، فإن  

نقول، "أعتقد أننا كبشر خمسة أعوام سنوات ضوئية. فهذا هو الوقت الذي يجب أن نتوقف فيه و

مجتمعين، قمنا بعمل رائع، وشيء مذهل، لكن يجب علينا التأكد من مواصلة هذا الأمر من أجل 

 الجيل التالي، وأن يكون أفضل مما شهدناه نحن".

أعتقد أن العامين أو الثلاثة أعوام الأخيرة كانت بمثابة خبرة جديدة وعنصر تصحيح لمعلومات  

صغيرة ولكنها فريدة. وليس هناك مكان آخر يمكن  ICANNالإنترنت. إذن الجانب المظلم من 

 أن يكون فيه تأثير مباشر على الطريقة التي تعمل بها الإنترنت وسوف تتطور.

أن تكونوا كالمبشرين لأقرانكم  -ومن ثم فإنكم هنا، وأنتم على استعداد للمشاركة، ولكن يجب  

ولزملائهم وأن تقولوا، "اسمع، أدري؟ هذا الشيء الذي تستخدمه ويطلق عليه اسم الإنترنت، فإنه 

يم يعمل بهذه الطريقة وهناك مؤسسة تساعد في تنسيق نظام أسماء النطاقات"، وربما تقوم بتنظ

 مؤتمر من خلال مدرستك أو ندوة أو جلسة مشروبات مع أقرانك في مكان العمل.

جاك، غابرييلا، هلا تفضلتم بالحضور -ولا تترددوا في المجيء إلي وأن تقولوا، "أدريا، جون 

في أوروبا. وأنا أغطي في الأغلب منطقة جنوب أوروبا. لكن  ICANNمعنا؟" أنا أعمل لدى 

قارات الخمس، ونحن نتيح من أنفسنا. كما أنه يمكن الوصول إلينا أيضًا عن فريقنا منتشر في ال

طريق الإنترنت. لقد أجريت بعض ندوات الويب في إيطاليا على سبيل المثال وكان من الرائع 

 أن أرى اهتمامًا من الجميع ]بتلك المشكلات[.

 -ويمكنني المتابعة لساعات. إذا لم يوقفني أحد  

 

 لدينا سؤال هنا. را:ديبورا إيسكالي

 

 رجاءً. أندريا بيكاللي:
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وفي جانب ما، أعتقد أنكم قد تحدثتم بالفعل وهذا أمر رائع، لأنكم قد تنبأتم بما كنت أسأل عنه.  

حول جزء من ذلك، ولكن سؤالي حول كيفية المشاركة كوافدين جدد أو كشباب على وجه 

الخصوص وأن نكون جزء من شعبة المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة. ماذا سيكون دورنا؟ 

ذه هي الإجابة النوعية أو ه -هل سيكون التفاعل أو المساعدة أو المشاركة؟ فهذا إلى حد ما 

 العملية التي كنت أتطلع لها. شكرًا.

 

يمكنني أن أقدم لكم عددًا قليلاً من الأمثلة العملية، ولكن على سبيل المثال، خلفكم تمامًا، أدرك  أندريا بيكاللي:

شخصًا كلن مفيدًا للغاية في حوار جنوب شرق أوروبا حول حوكمة الإنترنت، والمساعدة في 

الذي عقد في أبريل/نيسان، أليس كذلك؟  -هذا الاجتماع لأصحاب المصلحة المتعددين في  تنظيم

 مايو/أيار. شكرًا.

وربما تعرفون القليل من الناس على المستوى المحلي ويمكن أن يكون ذلك في المستوى المحلي.  

ممن هم مهتمون بالإنترنت. وسوف يكون لكل منهم الشبكات والأصدقاء التابعين لهم، وربما 

روابط بالحكومات، وربما روابط ببعض الأشخاص المولعين بالتكنولوجيا، وربما روابط ببعض 

عدتكم في تنظيم حوار أو تنظيم فعالية على مدار رجال الأعمال. تواصلوا معنا، وربما يمكننا مسا

 يوم كامل اعتمادًا على حجم تلك الفعالية. وقد حصلتم على فكرة على سبيل المثال.

 

]غير مسموع[. مرحباً بكم جميعاً. أنا أوليانا سولا. أنا زميلة من ألبانيا. وقد حاولت في حقيقة  أوليانا سولا:

استخدام كلمة "حاولت" لأن هذا حدث بالفعل. ومنتدى حوكمة لا أحب  -لقد انتظمنا  -الأمر 

مارس/أذار. لكن العملية دخلت  29الإنترنت الوطني مقرر عقده في مارس/أذار. وقد كان في 

 في صراعات عديدة.

وللأمانة، فقد قمت بتنظيم مؤتمرات وفعاليات مختلفة في إطار أكاديمي، وحتى وإن كان النظام  

وهو كما هو على حاله، فلا أرغب في التعليق. لكنني لا أدري، أشعر  -اطي الخاص بنا بيروقر

يجب أن نحظى بالمزيد من الدعم الخارجي  -أنه بالنسبة لمشكلات حوكمة الإنترنت، فإن التوعية 

 من خلال منظمات كمنظمتكم.
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شيقة للمنطقة وربما تكون ألبانيا دولة صغيرة للغاية، ولا بأس، فهي شيقة، ولكن ربما لا تكون  

نفسها. وكيفية التعامل مع الدعم المقدم لكم وكيفية التوعية والتواصل على نطاق أوسع في 

 مجتمعنا.

لأن التوعية لا تتمثل فقط في القول "حسناً، نحن الأشخاص المحليون، ويجب أن نقوم بأعمال  

بحاجة إلى مزيد من الدعم التوعية في مجتمعنا وفي بلادنا"، ولكن هذه الأنواع من الدول، ولكننا 

الخارجي والمزيد من الرؤية. وأعتقد أن فريقنا ربما يتمكن من مساعدتنا في هذا الموقف من 

 أجل الحصول على المزيد من التوعية.

 

نعم، نود فعل ذلك بشدة. وبالنسبة لألبانيا، أعتقد أن من المهم للغاية أن تقوم المجتمعات المحلية  جاك ساهيل:-جون

يات بنفسها، لكننا شاركنا في العديد منها، ومن ثم فإننا نعرف الطريقة التي تمت بها في العمل

 أماكن أخرى، ومن ثم يمكننا تقديم أمثلة جيدة لكم. يمكننا توفير متحدثين خارجيين.

. قد أرسل مندوبه الأول إلى ALإذن بالنسبة لألبانيا على سبيل المثال، أنا أعرف أن نطاق  

ICANN ة الأولى، حسبما أعتقد. وهو في حجرة للمرccNSO  في مكان ما. وأنا أعرف أننا

في الماضي كان لدينا أشخاص من الحكومة. ومن ثم فإننا نعرف بعضًا من هؤلاء الأشخاص، 

 وربما يمكننا المساعدة في جلب وتجميع الأشخاص معاً كهذا.

إلقاء نظرة للوراء والقول، حسناً، إن ألبانيا إذن هذا من الأمثلة الجيدة للغاية، وعندما تتمكنون من  

جزء من جنوب شرق أوروبا، وقد حصلنا على منتدى شبه إقليمي لحوكمة الإنترنت، 

SEEDIG وهو مؤتمر نشط إلى حد كبير فعلياً، فقد حصلتم على هذا الرابط هنا. وهذا على ،

ن اللجوء إلينا خلال الأسبوع إن وجه التحديد ما نقوم به. فهذه إذن بعض الأمثلة. ولا تترددوا م

كانت لديهم أي أفكار في هذه الموضوعات. ونحن نود تقديم المساعدة إلى حد كبير. هذان مجرد 

 مثالين. وهناك العديد من الطرق الأخرى. إذن، نعم، شكرًا.

 

ومرة أخرى، إذا لم تتسن لكم فرصة طرح سؤال على حسناً. شكرًا جزيلاً على الحضور معنا.  ديبورا إيسكاليرا:

عضو الفريق الإقليمي، برجاء مراسلتنا بالبريد الإلكتروني على 
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engagement@icann.org ويجب علينا المتابعة إلى موضوع آخر. شكرًا جزيلاً على .

 الحضور معنا.

 

 شكرًا. غابرييلا شيتيك:

 

ن في القاعة من أجل الحديث حول اللجنة الاستشارية الحكومية. كاريل معنا المحاضرين التاليي ديبورا إيسكاليرا:

 دوجلاس وجوليا تشارفولن.

 

 جوليا. سيرانوش فاردانيان:

 

 جوليا تشارفولن. ديبورا إيسكاليرا:

 

 رجاءً. متى ما كنت على استعداد لذلك. سيرانوش فاردانيان:

 

طاب يومكم جميعاً. أنا كاريل دوجلاس، ومعنا جوليا تشارفولن أيضًا من حسناً. مرحباً. مرحباً.  كاريل دوغلاس:

GAC سوف أقف. الآخرون كانوا واقفين، فلم لا؟ وأنا أسمع الحوار الأخير فقط، قبل أن ننتقل .

 إلى العرض التوضيحي، فهذا أمر مثير للغاية.

ني أعتقد أنه عندما جئت للمرة ، فإن2013لقد كنت أحد الزملاء، وبما أنني كنت زميلاً سابقاً من  

، أريد فقط أن أعطيكم فكرة عن أنه إذا كنتم من الزملاء، فإنني أفهم بعض ICANNالأولى إلى 

هذه المشكلات التي تتساءلون عنها، وكيفية المشاركة. وتريدون أن تكونوا جزءًا من المنظومة. 

 وهناك الكثير من الأشياء التي يمكنكم القيام بها.
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ولكنني سوف أتطرق لذلك. وقد قلت ذلك ببساطة لجعلكم تفهمون أن الزملاء ينظر إليهم نظرة  

، أو ICANN. وينظر إليهم في العديد من الأصعدة بأنهم مستقبل ICANNالمكون الرئيسي في 

 لة.الدماء الشابة. وإذا لم يكونوا شباباً، فشباباً في القلب، وتلك الطاقة التي سيجلبونها إلى الطاو

. وسوف تخبركم سيرانوش بذلك. ومن خلال تلك 2013إذن في هذه الحالة، فقد جئت زميلاً في  

. ومن ثم فإن هذا يعطيكم فكرة ما. والعديد من الآخرين مثلي ممن GACالعملية، فإنني الآن في 

 وما إلى ذلك. NPOCو NCUCوجدوا أنفسهم في دوائر مختلفة، ربما في 

مختلفة. ولكن من خلال المشاركة فقد أدركت أنها واحدة من كبريات ومن ثم هناك مسارات  

المشكلات. لكن دعوني أحيد عن الموضوع الرئيسي. ومن ثم لدينا عرض توضيحي للتعريف 

هي اختصار للجنة الاستشارية الحكومية.  GAC. لذلك إذا كنتم لا تعلمون، فإن GACبلجنة 

]وهناك[  -. وهي لجنة استشارية أخرى ICANNوهي رغم ذلك هيئة أخرى في منظومة 

التي تشكل جزءً من نظام أصحاب المصلحة المتعددين الذي يقدم النصائح  -منظمات الدعم أيضًا 

 والتوصيات.

نصائح وتوصيات حول  GACوعلى المستوى الرسمي، توفر اللجنة الاستشارية الحكومية  

ل مع السياسات والقوانين الوطنية أو مشكلات السياسات العامة، لاسيما حول عمليات التفاع

مشكلة،  ICANNالاتفاقيات الدولية. إذن ما يحدث في واقع الأمر هو أننا نواجه مشكلة أو تواجه 

أينما كان مقر الحكومات، بالتداول في تلك المشكلات وتقديم النصائح  GACوتقوم لجنة 

 اختصار.فيما يخص ذلك. هذا كل ما في الأمر ب ICANNوالتوصيات غلى 

 دقيقة واحدة. ]غير مسموع[. -إذن موضوع العضوية  

 

 .178 جوليا تشارفولن:

 

حسناً، إذن في حقيقة الأمر، فقد قامت جوليا  -حسناً، أريد فقط تقديم فكرة لكم حول حسناً.  كاريل دوغلاس:

عضوًا. هذه هي الدول الأعضاء وأيضًا المنظمات غير الحكومية  178بتصحيح الأمر لي. لدينا 
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مثل الصليب الأحمر أو الأمم المتحدة وما إلى ذلك. إذن فليس الدول فقط. ومن ثم ]هناك[ مراقبين 

 عضوًا. وقد انضم إلينا عضو جديد، ألا وهو لاوس. 179لاً. لدينا ودو

ومن ثم هناك دولة جديدة شاركت للتو، وسوف يكونون جزءًا لا يتجزأ من العملية. والآن سوف  

، ومن ثم سوف يكونون GACيكون لديهم صوت. وسوف يكون لهذا البلد الآن صوت في 

 لسياسات من أجل مستقبل الإنترنت.حاضرين حول الطاولة يتخذون قرارات حول ا

 

 ]غير مسموع[ شخص غير محدد:

 

إذن فهي ممثلة من خلال الحكومات الوطنية، كما قلت لكم، والمنظمات الدولية الحكومية  كاريل دوغلاس:

أخبروني إن كان هناك ما يفوتني،  -والمنظمات القائمة وفق معاهدات. وإذا ما استعرضنا القيادة 

 أي مذكرات. لأنه ليست لدي

، مثل أي هيئة أخرى، ثمة قيادة. فلدينا رئيس مجلس الإدارة وهو في GACإذن بالنسبة لقيادة  

الوقت الحالي منال، وهي قائد كفؤ للغاية. ]يتعذر تمييز الصوت[ خمسة نواب للرئيس. وهم في 

الصين الوقت الحالي من نيوي وهي واحدة من الدول الصغيرة ومن السنغال ومن بيرو ومن 

 وفرنسا.

وسوف يتغير هذا الأمر فعلياً. وقد أجرينا انتخابات مؤخرًا، وعلى مدار الاجتماع التالي، سوف  

 وسوف تحل كندا والأرجنتين محل السنغال والصين. -

أما فيما يخص نواب الرئيس، فالهدف أن يكونوا نواباً للمناطق الجغرافية في العالم قدر الإمكان،  

 .ICANNذي عليه وحسب التنوع ال

 ومن ثم سوف نتوقف هنا. حسناً، سوف ]أجعل[ جوليا تتناول الجزأين التاليين. 

 

بأن تكون جزءًا من  GACشكرًا لك، كاريل. إذن، وكيفما ترون على الشريحة، فإن أهمية  جوليا تشارفولن:

ICANN  هو أنها سوف تمكنهم من المشاركة في مرحلة مبركة في عملية وضع السياسات في
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ICANN وهي فرصة متاحة أمامهم من أجل توفير النصائح والتوصيات إلى مجلس إدارة .

ICANN.وهو من الجوانب الهامة للغاية ، 

العامة في فعلياً نشطة إلى حد كبير، وفي الأغلب مع مجموعة عمل السلامة  GACوقد كانت  

GAC وقد ركزت على سياسات وإجراءات .ICANN  التي تنطوي على توفير السلامة والأمن

حالياً، وكانوا يعملون بجهد على المسائل  GACللجمهور. وهي مجموعة العمل الأكثر نشاطًا في 

 .GDPRالمتعلقة بقانون حماية البيانات العامة 

ية، ولجنة الترشيح، ومجموعة عمل تنفيذ مراجعة كما أن لدينا مجموعة عمل الأسماء الجغراف 

. وقد كانت مجموعة عمل تنفيذ مراجعة مجلس BGRIاللجنة الاستشارية العامة -مجلس الإدارة

تجري اجتماعًا منذ حوالي ساعة، وكان حول المسائل  BGRIاللجنة الاستشارية العامة -الإدارة

ن التعديلات المتحملة على المبادئ التشغيلية التي تتعلق بتعريف النصائح والتوصيات والكثير م

 والعمل الداخلي مع مجلس الإدارة. GACفي 

ومعنا أيضًا مجموعة عمل حقوق الإنسان والقانون الدولي ومجموعة عمل اللجنة الاستشارية  

الحكومية المعنية بالمناطق المهمّشة. أما بالنسبة لمجموعة عمل اللجنة الاستشارية الحكومية 

، DNSنية بالمناطق المهمّشة فإنهم يركزون على المناطق التي لا تحظى بخدمات كافية من المع

على مدار العام الماضي تقريباً، وعقدوا ورش عمل على المستوى الدولي، وسوف  -وقد عملوا 

في حقيقة الأمر، وسوف يصدر صباح الثلاثاء  GACيكون هناك تقرير سوف يتم تقديمه إلى 

 العمل تلك وما تم القيام به طوال العام.حول حالة ورش 

 ويسرني إن كان لديكم أية أسئلة، أو أي شيء تضيف، كاريل. 

 

وإذا كانت هناك أية أسئلة، أعتقد أن . GACلا شيء. نعم، هي يغطي بشكل أساسي ما تقوم به  كاريل دوغلاس:

 هذه هي أفضل طريقة للتعامل مع ذلك. لذلك إذا كان لدى أي شخص أي أسئلة، فيسرنا تناولها.

 

 هل لديكم أية أسئلة؟ ألا توجد أسئلة؟ حسناً. حسناً، تفضلي، جوليا. ديبورا إيسكاليرا:
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ا بالنسبة لكم. هناك اجتماع ممثلي الحكومات رفيعي أردت فقط أن أضيف شيئاً ربما يكون مهمً  جوليا تشارفولن:

المستوى المنعقد في الغد. وهو اجتماع على مدار يوم كامل ومقسم إلى أربع جلسات. وتتوفر 

 على الويب الموجود بالشريحة حالياً. GACجميع المعلومات على موقع 

وفيما  ICANNل مع وهو يمثل فرصة من أجل الحكومات والوفود رفيعة المستوى في التفاع 

يخص مشكلات السياسة العامة والموضوعات الهامة للغاية. ومن ثم فإنني أدعوكم وبشدة، أود 

وفد. لكنه سوف يكون اجتماعًا شيقاً للغاية،  100منكم الحضور، ولكن عن بعد لأننا نتوقع قراب 

 على الويب. GACوسوف تحصلون على جميع المعلومات على موقع 

 

، فأنت مرحب بكم أيما ترحاب. فهذه GACطالما بالنسبة لحضور جلسات  -أجل. هل يمكنني  :كاريل دوغلاس

 فرصة رائعة.

 

]يتعذر تمييز الصوت[ وتلك باللون البرتقالي هي المراجعات التنظيمية. فهي جميعاً في مراحل  جنيفر برايس:

ق مراجعة مساءلة وشفافية مختلفة قليلاً من العلمية في الوقت الحالي. وكما قلت لكم، فإن فري

ICANN  الثالث على وشك البداية، حيث نشر فريق مراجعة المنافسة وثقة واختيار المستهلكين

 بالفعل تقريره النهائي منذ أسابيع قليلة. لذا إن كنتم مهتمون بذلك، فهذا الأمر متاح.

هو فريق المراجعة الثانية لأمن واستقرار ومرونة نظام أسماء النطاقات. وهذا  SSR2علمًا بأن  

الأمر جارٍ في الوقت الحالي، وفي حقيقة الأمر، لقد أتيت توًا من اجتماعهم المباشر وجهًا لوجه. 

، بعد احتفالية الترحيب 9:45وسوف يعقدون جلسة مشاركة صباح الغد، أعتقد في تمام الساعة 

 متى ما كانوا مهتمين بالاستماع من أعضاء المجتمع.مباشرة، و

أنا أعلم أنكم وافدون جددًا، وربما ترغبون في المجيء ومعرفة الطريقة التي تجري بها جلسات  

المشاركة تلك. وبعد ذلك مراجعة خدمة دليل التسجيل والتي تنظر في خدمة دليل التسجيل. وأنا 

 ة، وأعتذر عن ذلك.لا أعرف الكثير جدًا حول هذه المراجع

إذن يتم تنفيذ هذه الأشياء، من خلال متطوعين في المجتمع. ومن ثم فهم عبارة عن أعضاء في  

ولديهم مهارات خاصة أو ربما اهتمامات في  ICANNمجتمع أصحاب المصلحة المتعددين في 
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يشارك في  جوانب المراجعة، ومن ثم تقوم منظمات الدعم واللجان الاستشارية باختيار من الذي

 متطوعًا. 21فرق المراجعة. والعدد يصل إلى 

والمراجعات التنظيمية على الجانب الآخر تتم من خلال جهات الفحص المستقلة. وهي جهة  

وتتولى المسئولية عن تنفيذ المراجعة. وهم يعملون بطرق مماثلة  ICANNخارجية مستقلة عن 

هاية المراجعة تقريرًا بالتوصيات وكيف أن لكنها مختلفة من حيث أنهم جميعاً يقدمون في ن

كيف يمكن لمنظمة  -منظمات الدعم أو اللجان الاستشارية أو جهة محدد في المراجعات النوعية 

ICANN  تحسين عملياتها في تلك النواحي أو كيف يمكن لمنظمات الدعم واللجان الاستشارية

 فية قيامهم بالأعمال بصفة يومية.تحقيق التحسي في كيفية مشاركتهم مع المجتمع وربما كي

وأعتقد أنه كانت هناك الكثير من المعلومات وقد قمت بتغطيتها سريعاً جدًا،  -ومن ثم أعتقد  

وهناك بعض الأشياء التي لا أعرفها. وكما قلت لكم، فإن مراجعة خدمات دليل التسجيل، لا 

علومات إذا ما انتقلتم إلى مراجعات جميع الم -أعرف القدر الكبير حول هذه المسألة. ولكن هناك 

ICANN ابحثوا عنها على ،Google  وحسب، فهناك صفحة رئيسية تظهر ويمكنكم العثور

 على المزيد من المعلومات والتبحر فيها، وقراءة التقارير إذا كنتم مهتمون بها.

كثر أهمية التي ودائمًا ما تقوم كل مراجعة بنشر مسودة تقرير أيضًا، وهي واحدة من المرات الأ 

سوف تتمكنون من مشاركة التعقيبات  -يمكن لأعضاء مجتمعنا المشاركة فيها. وجميع المراجعات 

والآراء معهم. إذا كانت لديكم أية تعليقات أو مقترحات، فإن فرق المراجعة أو جهات الفحص 

ات والآراء في التقرير المستقلة دائمًا ما تكون منفتحة لسماع تلك الأشياء، وهم بحاجة لضم التعقيب

 الخاص بهم أو تفسير عدم ضم التعقيبات في تقريرهم.

الأخرى.  ICANNواجتماعات  ICANN 63وهناك عدد من جلسات المشاركة في اجتماع  

ودائمًا ما تكون لدينا جلسات مشاركة من أجل تسليط الضوء عليها والحضور، وأنتم دائمًا موضع 

 ترحيب للتعبير عما لديكم.

إذا كان لدى أي شخص أية أسئلة، فسوف أبذل قصاري إذن يمكنني الآن فتح المجال أمام الأسئلة.  

 جهدي في الإجابة عنها. وإن لم يكن، فهذا كل ما لدي.
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حسناً. شكرًا لك، جنيفر. هل هناك أي أسئلة لجنيفر؟ حسناً، شكرًا جزيلاً. مرة أخرى، إذا كانت  ديبورا إيسكاليرا:

الإلكتروني على  لديكم أي أسئلة في المستقبل، فيمكنكم مراسلتنا بالبريد

engagement@icann.org أعرف أنني كنت أقول هذا مرارًا، لكنني أريد منكم تذكر .

 عنوان البريد الإلكتروني هذا.

. وربما لم تلاحظوا ICANNحسناً، سوف أحيل الكلمة إلى داستين في صفحة ويكي الخاصة بـ  

، تجدونها إلى اليسار مباشرة. فنحن الكابينة الخاصة به، لأنكم عندما تمشون في مركز المؤتمرات

بجوارها  ICANNمختفون إلى حد ما. والكابينة الخاصة بنا هناك، وكابينة صفحة ويكي لـ 

 مباشرة. إذن، داستين.

 

، كما ذكرت لكم. ICANNشكرًا لك، ديبورا. أنا داستين فيليبس من صفحة ويكي الخاصة بـ  داستين فيليبس:

القيام  ICANNهما. الأول وهو ما يمكن لصفحة ويكي الخاصة بـ هناك أمران أود الحديث حول

به من أجل مساعدتكم، وبعد ذلك سوف أتحدث حول ما يمكنكم القيام به من أجل مساعدة صفحة 

 .ICANNويكي الخاصة بـ 

إذن ما نقوم به هو أننا نوفر الموارد الحيادية والموضوعة بشكل تعاوني والمستنيرة التي تساعد  

، ICANNدين الجدد والمشاركين الذي شاركوا لسنوات على فهم وخوض طريقة خلال الواف

سواء كان ذلك في صورة الاختصارات أو المشاركين أو المنظمات أو مجموعات العمل الهائلة 

والمراجعات وجميع الأشياء التي سمعتم عنها بالفعل. ويمكنكم دائمًا الانتقال إلى صفحة ويكي 

 من أجل الحصول على نظرة عامة حول ماهية هذا الشيء. ICANNالخاصة بـ 

كما لو عدنا إلى الشريحة الأخيرة، كما أن لدينا عدد من الأنشطة الممتعة والترفيه، تضم الجميع.  

فسوف نحصل على دليل سريع يوفر لنا تمهيدًا يجعلك تساير القليل من المشكلات الكبيرة في هذا 

الاجتماع، كما أننا نضيف القليل من الضوء الكاشف والمتعة إلى هذا الشيء مع رسوم حية مختلفة 

 لمختلف أعضاء المجتمع.

ذي كان هنا للتو منذ عرضين توضيحيين قبلي، إذن يمكنكم المجيء ففي الأسفل هناك كلوديو ال 

إلى الكابينة والحصول على واحدة من هذه، كما أننا نقوم أيضًا بإعداد رسوم كرتونية من أجل 

أعضاء المجتمع، وجزء من المبادلات التي تتم هنا أن تأتي إلى الكابينة ونقوم بإعداد حساب لك 
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، وتقوم بإنشاء ملف تعريفي لنفسك بحيث يمكن ICANN على صفحة ويكي الخاصة بـ

للمشاركين في المجتمع التعرف على بعضهم البعض وفهم ما يتم علمه ومن الذي يقوم به فقط 

 من أجل تحسين مستوى التعاون وداخل مجموعات العمل المختلفة هذه وداخل الدوائر المختلفة.

؟ حسناً، هذا من الموارد ICANNويكي الخاصة بـ إذن ما الذي يمكنكم القيام به من أجل صفحة  

القائمة على أساس المجتمع. ولا يتمثل بالضرورة في جلوسنا هناك وكتابة كل هذا المحتوى 

بأنفسنا. فأشخاص مثلكم وأشخاص كانوا هنا لأعوام هم من يشاركون بالمعلومات حول أنفسهم 

 برامج التي كانوا جزءًا منها.بالإضافة إلى مجموعات العمل التي كانت مشاركة، وال

ص، يمكنكم التأرجح بين ندوة محرري صفحة ويكي  10:15ص إلى  09:00وهذا الثلاثاء من  

، ومعرفة كيفية استخدامها كمورد ومعرفة كيفية المشاركة فيها بحيث يمكن ICANNالخاصة بـ 

 لمن يأتون بعدك الحصول على مورد حديث ومفيد ومستنير.

من يحضرون ويشاركون معنا، فسوف يكون معنا خطاب استقبال لتلك الفعالية في أما بالنسبة ل 

مكان جميع في حدود مدينة لا رامبلا. ومن ثم أتمنى أن أراكم جميعاً هناك. وسوف يكون هذا 

وقتاً رائعاً لكل من التحرير وبعد ذلك. إذن هذا كل ما لدي. إذا كانت لديكم أي أسئلة، فيمكنكم 

 .dustin@icannwiki.comابينة، أو إرسال بريد إلكتروني إلى لقائي في الك

 

حسناً. شكرًا. على رسلك. حسناً، إذن فسوف ننتقل لأن الوقت ينفد منا. المتحدث التالي بيتسي  ديبورا إيسكاليرا:

 .ICANN Learnأندروز، وسوف تتحدث إليكم حول برنامج 

 

لقد وصلت تقريباً. لقد عبرت. أنا بيتسي أندروز، ويسرني أن أعمل مع إدارة دعم مرحباً.  بيتسي أندروز:

المسئولية العامة بالإضافة إلى زميلتيّ الرائعتين هنا، سيرانوش وديبورا. وأحد المسئوليات العديدة 

 ICANNالتي أتولاها تتمثل في إدارة منصة تعليم عبر الإنترنت نطلق عليها اسم برنامج 

Learn ننا ظرفاء للغاية.لأ 

سوف يتعرض بالفعل  NextGenوكل من يشارك في برنامج الزمالة أو يشارك في برنامج  

. وإن لم تكونوا كذلك، فإننا ندعوكم للاطلاع عليه. فهو ICANN Learnلبرنامج 
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learn.icann.org ،ويجب عليكم إنشاء اسم مستخدم وكلمة مرور وسوف تصلون إلى هنا .

 .ICANNدورات المتاحة لتعريفكم بـ وتتوفر جميع ال

. وهناك جوانب نقاشية ICANNفهو مجاني، ويمكنكم معرفة المزيد حول مجموعات وعمليات  

في غالبية الدورات التعليمية، وهي مكان جيد لطرح الأسئلة لأنه يمكننا جعلكم على اتصال مباشر 

ن أجل التعرف على بعض مع خبرات يعرفون إجابات عن أسئلتكم. كما أنه مكان مناسب م

 الأعضاء الزملاء في المجتمع.

لكن هناك جانب آخر في ذلك، وهو أنه مورد متاح وموجود من أجل المجتمع. لذلك إذا لم تكن  

مشاركاً في مجموعة وتعمل على مواد تخص الإعداد والتأهيل، فأنت مرحب بك في إنشاء دورة 

مشاركاً في نوع ما من المناقشات وتعتقد أنه . أو إن كنت ICANN Learnتعليمة على برنامج 

يجب أن يكون هناك المزيد من المواد من أجل مساعدة الناس على المجيء والتعرف على ما 

أن يكون مكاناً لذلك النوع  ICANN Learnيجري في هذه القضية الأساسية، فيمكن لبرنامج 

 من المواد والتدريب أيضًا.

الذهاب إلى هناك لأنني أريد منكم معرفة بعض الأشياء، إلا أنني إذن في حين أنني أريد منكم  

. ICANNأريد منكم الذهاب إلى هناك والتفكير في طرق يمكنكم من خلالها المشاركة في مجتمع 

 واحدًا من الموارد التي سوف تستخدمونها من أجل ذلك. ICANN Learnوربما يكون برنامج 

 هل من المفترض أن أذكر أيضًا مشروع التاريخ؟ 

 

 ]لا[ سيدة غير معروفة:

 

 . شكرًا.ICANN Learnلا؟ حسناً. حسناً، هذا كل شيء. برنامج  بيتسي أندروز:

 

 شكرًا لك، بيتسي. ديبورا إيسكاليرا:
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شكرًا لك، بيتسي، وكما قلت، فقد وصلنا تقريباً. إذن سوف أخبركم قليلاً حول ما يجب توقعه  سيرانوش فاردانيان:

خلال الأسبوع بالكامل. لن أقرأ جميع الجلسات لكم، وأتمنى أن تكونوا قد اطلعتم على جدول 

 الأعمال، لكنني أود أن أسلط الضوء على مجموعة منها.

هنا لديه مستند  GACرفيع المستوى، وقد رأيتم ممثل إذن يوم الإثنين، لدينا اجتماع حكومي  

HLGM  دولة.  99وفد هنا من  235باللون البرتقالي يقول ذلك. وسوف ترون الكثير، لأن لدينا

 ومن ثم يمكنكم تخيل ما سيجري هنا في الغد.

، أي دائرة مستخدمي الإنترنت غير التجاريين والمجتمع NCUCوهناك جلسة توعية أخرى في  

شامل والمستخدمين النهائيين. إذن سوف يعقدون جلسة توعية مشتركة، لذا بادروا بالحضور ال

 ومعرفة المزيد.

حول التوعية، وهي فعالية موفري خدمات الإنترنت، والتي  ISPCPكما أن هناك فعالية لدائرة  

 جاك.-لن تعقد في هذا المكان ولكن في الأمام كما ذكر لكم جون

يوم للدوائر، إذن على كل من لديه منكم جانباً خاصًا من المصلحة، فإن المجتمع  ويوم الثلاثاء هو 

سوف يعقد اليوم بالكامل في الاجتماعات، فيمكنكم إذن الذهاب والتعرف على المزيد حول ما 

 يناقشونه حول المشكلات الهامة بالنسبة لكل مجتمع.

ير المجتمع. لذا حاولوا قضاء بعض الوقت وأنا أقترح عدم التقيد بمجتمع واحد ولكن محاولة تغي 

 ICANNمع كل مجتمع من أجل التعرف قليلاً على كل منها إذا كان هذا هو اجتماعكم الأول في 

 بحيث تكون لديهم على الأقل فكرة حول الأشياء التي تتم ومن الذي يقوم بها.

وفي يوم الأربعاء، هناك مجموعة من الجلسات. وهناك يوم كامل أيضًا لاجتماع مشترك لمجلس  

، DNSSECمع الدوائر المختلفة هنا. هذا هو اليوم الذي نعقد فيه ورشة عمل  ICANNإدارة 

ومن ثم فإن هذا مخصص للوافدين الجدد، المبتدئين. وهذا مفيد للغاية في فهم الطريقة التي تعمل 

 . لذا أرجو منكم الذهاب وقضاء الوقت هناك.بها

ويوم الأربعاء سوف نعقد احتفالية عشاء، ويوم الإثنين والثلاثاء سوف يتم توفير تذاكر من أجل  

حفل العشاء في حقيقة الأمر، على الطاولة رقم سبعة إن لم أكن مخطئاً. لكنكم سوف تجدون هذا، 

سوف يوفرون تذاكر من أجل احتفالية العشاء. إذن  كابينة المضيف المحلي في هذا الطابق. إذن

 .ICANN63يوم الأربعاء، فهذا هو اليوم المخصص للاحتفال باجتماع 
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سوف نعقد اجتماعين لمجلس الإدارة خلال هذا الأسبوع. أحدهما يوم الإثنين  -ويوم الخميس  

لى الطريقة التي يعمل والآخر يوم الخميس، لذلك برجاء العودة إلى تلك الاجتماعات والتعرف ع

مع المجتمع وكيفية تعامل المجتمع مع مختلف القضايا من خلال  ICANNبها مجلس إدارة 

 توجيهها إلى مجلس الإدارة.

لذا أرجو منكم العودة إلى هناك، وسوف تستمعون بالمشاركة. أنا متأكد من ذلك. وفي ذلك اليوم،  

. إذن سوف ICANNعامًا على تأسيس  20سوف نكون الأسعد حظًا بالاحتفال بذكرى مرور 

عامًا. لذلك أرجو منكم الحضور  20بعد مضي  ICANNنعقد جلسة، ربما جلسة خاصة حول 

عامًا وما وصلنا إليه  20هناك. فسوف تكون هناك جلسة رائعة لاسترجاع ما كان وما حدث منذ 

 الآن.

الاستمتاع بكل الأسبوع، وأتطلع وسوف يلي ذلك حفلة منوعة من أجل المجتمع. لذا أرجوا منكم  

إلى رؤيتكم في الجلسات وفي الأروقة وخلال فعاليات التواصل. لذا أرجو منكم الانضمام إلى 

. وبهذا أعطي الكلمة إلى ديبورا لكي تقوم لكم كلمة أخيرة، وأود أن أتوجه ICANN 63اجتماع 

م. وبهذا أشكركم. ديبورا، بالشكر مرة أخرى لكم على صبركم ومكوثكم هناك معنا طوال اليو

 تفضلي.

 

حسناً، إننا نريد الاتصال حسناً، شكرًا للجميع. إذن عندما ينتهي الاجتماع، ما الذي يجب فعله؟  ديبورا إيسكاليرا:

جاك، أعضاء -بفريق مشاركة أصحاب المصلحة المحلي، وهؤلاء الأشخاص كانوا هنا، جون

 فريقك الإقليمي، والتعرف على الفعاليات بالقرب منك.

أيضًا انتقلوا إلى موقف الويب الخاص بنا واشتركوا فيه من أجل قائمة المراسلات الإلكترونية  

ي قد تهمكم. فهذه هي الطريقة الأفضل في استمرار المشاركة. وبهذه الطريقة، لكل المجموعات الت

والانضمام إلى قائمة المراسلات الإلكترونية، وسوف  ICANNيمكنكم المشاركة في اجتماعات 

 تتعرفون على كل تلك الفعاليات التي تحدث في المنطقة. التالي.

ومن  NextGenفأنا أحد المشاركين في برنامج ابقوا مشاركين. وراسلونا بالبريد الإلكتروني  

كل ما يجري. وبهذا، يمكنكم العثور على بطاقة  -الزملاء. راقبوا موقع الويب وراقبوا الأشياء 
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الوسائل في كابينة المعلومات. وكل هذه المعلومات موجودة في بطاقة الوسائط، وبعد ذلك على 

 ات.الجانب الآخر، هناك موقع ويب لجميع الاختصار

وأنا أشجعكم على الحصول على بطاق وسائط من كابينة المعلومات. فهي تحتوي على جميع  

المعلومات بها، وبعد ذلك موقع الويب الخاص بالاختصارات على الطرف الآخر. لذا شكرًا 

للجميع على الحضور معنا اليوم. لقد استمتعنا بصحبتكم حقاً. برجاء أخذ زجاجة مياه من 

ICANN ي طريقك للخارج. فأنا لا أريد شحنها جميعاً إلى لوس أنجلوس مرة أخرى. وأنت ف

 وشكرًا لكم، وأتمنى لكم أسبوعًا رائعاً.

 

 هذه هدية نظير ما أبديتموه من صبر. سيرانوش فاردانيان:

 

 نعم. ديبورا إيسكاليرا:

 

 شكرًا. سيرانوش فاردانيان:

 

 

 ]نهاية النص المدون[


